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' ', ,, 
~~ ,~ 

~~ --~-- ------ --------------

Hercesa 
INMOBILIARIA 

• Avda. Andalucía, s/n 

•
Cronista Manuel Serrano, 2 I Ramón y CaJ9I, 8 y 10 "El Ensanche" I Alcala, 249 (esquina Ventas) 1 (entrada por San M6xlmo 15) 
19001 GUADALAJARA 28801 ALCALA DE HENARES I ALCALÁ DE HENARES 28027 MADRID ,.,.._ 28041 MADRID. • 
Tel.: 949 22 53 72 Tel. : 91 882 79 15 Tel.: 91 878 91 79 Tel.: 91 405 57 72 - Tel.: 9l 500 lO 40 

1 www.hercesa.com 
E-mall:hercesaOhercesa.com 



PP = PSIE + ID -5.636 
Luis Suárez tendrá un papel 

fundamental en la gestión 
municipal, especialmente en lo 
que se refiere a las cuentas, 
Por tanto, es de desear que no 
haga demagogia con los núme
ros. No la necesita; al menos, 
no en estos momentos. 

En una entrevista que publi
camos páginas adelante, Luis 
Suárez afirma que entre PSOE 
e IU sacan al PP una ventaja 
de casi 10.000 votos. La reali
dad, explicada por los datos 
oficiales, publicados hace una 
semana por PUERTA DE MA
DRID, es que la diferencia de 
votos entre la suma de PSOE e 
IU-27.269 + 10.136 = 37.405-
sólo es superior en 5.633 votos 
a la cantidad obtenida por el 
PP -31.772-. Para alguien tan 
pragmático como Luis Suárez, 
puede ser una peligrosa eva
sión de la realidad perderse en 
afirmaciones como ésa cuando 
lo realmente importante es que 
Izquierda Unida tiene cuatro 
concejales cuyo apoyo el PSOE 
necesita. Eso lo sabe Suárez, 
lo saben Peinado y Buenestado 
y lo sabe hasta el lucero del 
alba. Quizá Luis Suárez sea de 
los pocos iniciados que haya 
sabido aplicar adecuadamente 
la hermenéutica a la carta del 
PP al PSOE y se entiende que 
ande algo preocupado, pero 
eso no tiene por qué hacerle 
ignorar las cifras, los hechos. 
Más aún cuando los cuatro 
concejales de IU valen hoy tan
to como valían hace cuatro 
años los siete que entonces 
obtuvo: valen un gobierno. 

Según las notas que emiten, 
PSOE e IU ya habrán cerrado 
su acuerdo cuando acabe la 
semana. Así, desde el día 3, 
tocará a Suárez hacer bueno 
algo que hemos repetido aquí 
muchas veces -veremos si no 
demasiadas-: que algunos 
miembros de IU son útiles en 
los gobiernos municipales por
que, llegado el caso, saben 
desprenderse de hojarasca ide
ológica inconsistente con la 
realidad para ir al grano en la 
gestión del día a día ... y de la 
peseta a peseta. 

PUERTA de Madrid 
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ctev culpallleil 
Uno de los diarios madrile

ños aspirantes a la grandeza 
periodística ha sentenciado 
hace unos días que el PP per
derá un puñado de alcaldías 
por culpa de la ley electoral. Es 
un hallazgo de primer orden, 
ese de encontrar que la ley es 
culpable. ¡Pues nada, que la 
pongan de rodillas de cara a la 
pared y con los brazos en cruz! 

Otros periódicos que parecen 
tener gran afecto al señor 
Aznar -mucho más que al PP 
en general y a una gran canti
dad de populares en particu
lar- blanden la pluma a desta
jo para repetir que en los 
ayuntamientos debe gobernar 
la candidatura más votada. 
Dediquemos un momento de 
atención a esta afirmación y 
preguntemos: ¿cómo podría 
gobernar la lista más votada si 
ha sido insuficientemente 
votada? En Alcalá tenemos un 
ejemplo claro porque aqui la 
candidatura más votada ha 
sido la del Partido Popular y ha 
obtenido 12 concejales. Sin 
duda, podría gobernar si el 
PSOE o IU se lo permitieran, 
como le han permitido gober
nar con menor fuerza durante 
los últimos cuatro años; pero 
proponer que gobierne por ley 
la lista más votada, aunque no 
haya obtenido mayoría sufi
ciente y el resto de los conceja
les se unan contra ella, no es 
una propuesta, es una rabieta. 
Tiene que gobernar quien pue
de gobernar. Otra cosa es que 
la ley electoral vigente perjudi
que radicalmente a la demo
cracia y, por tanto, deba ser 
cambiada... Pero ninguno de 
los políticos que llegan al poder 

muestra el menor interés en el 
cambio cuando podria intentar 
hacerlo. 

En Alcalá se dice, y se dice 
con razón, que Izquierda Uni
da va a tener un peso en el 
gobierno municipal complu
tense muy superior al que le 
corresponde por sus resulta
dos electorales. Pero ocurre 
que eso es legal... Y además, 
en lo que se refiere a los políti
cos profesionales, hasta puede 
reputarse como legítimo, pues
to que todos ellos han acepta
do las reglas de este juego y los 
ciudadanos no hemos tenido 
que empujarlos para que jue
guen. Pero hay más, sobre lo 
adecuado o no de la ley. 

La manera más fácil de ade
cuar algo esta ley seria modifi
carla con una segunda vuelta 
electoral entre los dos partidos 
más votados. Es una fórmula 
brutal, pero eficaz, para elimi
nar a los "pequeños y exigen
tes". Sin embargo, aunque 
ahora los populares dispusie
ran de esa ley electoral, la nor
ma no seria un antídoto contra 
un predominio de la izquierda. 

Volvamos a Alcalá para con
cretar. Si los electores fueran a 
una segunda vuelta para elegir 
entre PP y PSOE, caben pocas 
dudas de que Izquierda Unida 
apoyarla el voto al PSOE y el 
PSOE se llevarla el gato al 
agua. Tampoco caben muchas 
dudas de que IU recibiría 
alguna compensación por apo
yar el voto al PSOE con el 
entusiasmo reglamentario. 

Las leyes electorales tampo
co dan la felicidad. En esto de 
la democracia, votos son amo
res y no buenas razones. 

-PIEITl11e• 
Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 
Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: e/ Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L: GU-78-1968 

TeUs.: 91889 26 53 
918888589 

Fu: 91883 45 08 
E-mail: puertam@arrakis.es 

Deudas municipales 
La tarea más urgente que 

encontrará ante sí el gobierno 
municipal complutense será 
sanear las cuentas del ayunta
miento, convirtiendo en deuda 
financiera lo que es deuda a 
los proveedores derivada de la 
mala administración y del mal 
gobierno. La deuda municipal 
y las trampas con los provee
dores no ha sido generada en 
su totalidad, ni siquiera en su 
mayor parte, por el PP, que 
recibió una inmensa masa de 
deudas y trabacuentas de los 
gobiernos del PSOE. Sin 
embargo, el PP no quiso hacer 
la auditoria que había dicho 
estar dispuesto a hacer, con lo 
que al día de hoy le costará 
trabajo demostrar cuánto han 
crecido o dejado de crecer las 
deudas municipales durante 
su cuatrienio. Aquella audito
ria fue uno de los compromi
sos más importantes del PP 
con sus votantes, el más 
importante como base para un 
buen gobierno y la buena 
administración consecuente. 
Pero el PP. una vez tocado el 
poder desde sus acosados 
once escaños en 1995, cogió 
gusto a la marcha y prefirió no 
correr riesgos, puesto que 
cumplir su compromiso de 
hacer una auditoria podria 
haber ejercido de catalizador 
que hiciera posible la unión de 
PSOE e IU contra el PP. 

Hoy hemos de recordar a los 
ediles que sanear las cuentas 
es fundamento básico para 
gobernar. Bien es cierto que lo 
recordamos sólo porque es 
nuestra obligación hacerlo, por 
aquello de dejar testimonio, no 
porque tengamos gran fe en 
que lo harán. Si hace veinte 
años que no lo hacen y han 
ido de mal en peor, ¿por qué 
habrían de hacerlo ahora? 

Señalemos dos porqués: pri
mero, porque Peinado nos habló 
hace ya meses de un plan 
financiero para controlar la 
deuda y pagar a los proveedo
res; segundo, porque Suárez 
se las da de buen administra
dor. Gobiernen y administren 
bien, pues. ¡Y paguen! 

VOLVO 
www.volvocars.volvo.es 

* Ejemplo de financiación para VOLVO S40 1.6. P.V.P: 3.074.813 Pta. Entrada: 
1.074.813 Pta. Financiado: 2.000.000 Pta. Plazo 60 meses: 37.700 PtaJmes. 
T.l.N.: 4,95%. Comisión de apertura: 1,9%: 38.000 Pta. Importe total a plazos: 
3.374.813 Pta. T.A.E.: 5,9%. Financiado por VOLVO CAR FINANCE ESPAÑA 
EFC. Oferta válida del 25 de Abril al 30 de junio de 1999 para Península y Baleares. 

A E , Francisco Madariaga, 4 
UtQ lla Tel.: 91 367 08 01. 

MADRID 

Antigua Ctra. Nacional 11. km. 32,300 
Telfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 

28 de Junio de 1999 



H de junio de t999 

21.081eallres11e11111s Milll 11 u lls nCIClms •mu 

Adiós al ·cole' hasta sepUembre 
Veintiunmil escolares alcalaínos, 

alumnos de educación infantil, 
educación primaria y primer ciclo 
de la ESO, finalizaron el miércoles 
23 de junio el curso escolar 98/99. 
Los niños comenzaron así sus 
vacaciones de verano y no tendrán 
que regresar a las aulas hasta el 
próximo . mes de septiembre. Los 
que hayan suspendido tendrán 
que 'hincar' los codos durante los 
meses estivales, pero el resto 
podrá aprovechar para jugar y 

divertirse sin acordarse de los 
libros. 

Con motivo del fin de curso, casi 
todos los colegios de nuestra ciu
dad celebraron fiestas con activi
dades de todo tipo para disfrute de 
los niños, de sus padres y de sus 
profesores. Exhibiciones deporti
vas, actuaciones musicales, ginka
nas, chocolatadas, teatro y mu
chas propuestas más fueron las 
que se realizaron durante todo el 
dia 23 en los centros educativos. 

PUERTA de Madrid 



Antonio Arjona, presidente de la Asociación Profesional de Autoescuelas de la Zona de Alcalá. 

De la Subdirección General 
sobre Conductas Restrictivas de la Competencia 

El 80 por ciento de las autoescuelas de Alcalá 
se enfrentan a un expediente sancionador 
Veintitrés autoescuelas de Alcalá, en torno al 80% de las que existen en la ciudad complutense, 
se enfrentan a un "expediente sancionador por prácticas restrictivas de la competencia", después 
de que la Subdirección General sobre Conductas Restrictivas de la Competencia, del Ministerio 
de Economía y Hacienda, haya admitido a trámite la denuncia presentada, en julio de 1997, por 
la Confederación de Consumidores y Usuarios de la Comunidad de Madrid (CECU). 

En su denuncia, CECU 
exponia que había realizado 
un estudio jurídico en distin
tas autoescuelas de la comu
nidad de Madrid para consta
tar si existían acuerdos sobre 
fijación de precios que impi
dieran la libre competencia en 
perjuicio de los usuarios, 
situación que se detectó en 
autoescuelas de Getafe, Cosla
da, Alcorcón y Alcalá de Hena
res. Con respecto a estas últi
mas se especificaba que exis
tía coincidencia de precios en 
la matrícula, en las clases 
prácticas y en el precio del 

examen práctico, además de 
cobrar una cantidad en con
cepto de tramitación, agrava
do todo ello, según CECU, por 
el hecho de que los precios 
eran muy elevados. 

Cuando el Servicio de Defen
sa de la Competencia solicitó 
las direcciones de las autoes
cuelas de las que se presumía 
que tenian acuerdos de fija
ción de precios, CECU facilitó 
12, dos de ellas de Alcalá. Dos 
años después, son veintitrés 
los centros complutenses a los 
que se incoará expediente 
sancionador. 

• ' ' ., \1 1 ,,, SABADO, 26 DE JUNIO 
1,30 de la madrugada 
El llí1 más 1111111 

lle 11 CUCl611111illl 

PUERTA de Madrid 

LOS 
ESPdOUSlllS 

"La denuncia 
de CECU está basada 
en algo que no es real" 

Antonio Arjona, presidente 
de la Asociación de Profesio
nales de Autoescuelas de la 
Zona de Alcalá (PAZAH) a la 
que pertenecen la mayoría de 
los centros denunciados, 
declaró a PUERTA DE 
MADRID que la "denuncia de 
CECU está basada en algo que 
no es real. En ningún momen
to hemos tenido los precios 
igual, porque somos un gre-

Grandes Especialidades 
• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
• Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 

lacbda 
subdirección lla 

admitido a trímne 
una denuncia 

presentada en 1991 
por la Confederación 

de Consumidores 
v Usuarios de la CIM 

mio conflictivo para ese tipo de 
cosas. Y aunque se cobrara 
igual, cada autoescuela presta 
unos servicios distintos". 
Según Arjona quedará demos
trado que no había acuerdo de 
fijación de precios con las fac
turas (contratos de alumnos) 
que han remitido a la Subdi
rección General sobre Con
ductas Restrictivas de la Com
petencia. 

Desde que CECU cursó su 
denuncia, la situación de las 
autoescuelas de Alcalá de 
Henares ha variado muchísi
mo. En la actualidad, de la 
treintena que trabaja, hay 
algunas que lo hacen de forma 
independiente y el resto se 
dividen en torno a dos grupos 
que funcionan como franqui
cias y por tanto sí ofrecen los 
mismos precios. Antonio Arjo
na insiste que en la fecha de la 
denuncia de CECU no existía 
grupo alguno, extrañándose 
de que sea ahora cuando lle
gue la denuncia. 

Las autoescuelas alcalainas 
implicadas, unas por su cuen
ta y otras a través de PAZAH, 
han puesto el caso en manos 
de abogados. De momento han 
remitido al Servicio de Defensa 
de la Competencia los docu
mentos que han considerado 
oportunos para la defensa de 
sus intereses, encontrándose 
a la espera de respuesta. 

El presidente de PAZAH 
comentó por último: "Cuando 
el caso se resuelva, si es posi
ble estudiaremos el podernos 
querellar contra la presidenta 
de CECU por las declaraciones 
que hizo en su día y que toda
via hoy tienen repercusión, 
perjudicando a todas las auto
escuelas de Alcalá". 

26 de junio de 1999 
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Ruiz Gallardón 
se estrella en el sur 
De poco le ha servido a 

Ruiz Gallardón haberse 
volcado tan generosmnente 
en los municipios del sur 
de Madrid, puesto que el 
PP ha sufrido en esa zona 
el descalabro que estaba 
previsto. Y es que ya lo he 
dicho muchas veces pero 
lo voy a decir todavía una 
más: Además de cometer 
un descarado agravio com
parativo con Alcalá y su 
comarca, desde un punto 
de vista puramente prag
mático no se entiende que 
el PP se volcara en unos 
municipios en los que le 
resultaba prácticamente 
imposible ganar mientras 
maltrataba de forma tan 
descarada a una ciudad 
-Alcalá- que para mayor 
ironía mantenía en preca
rio y cuyo ayuntamiento 
mostró hacia él un servilis
mo rayano en lo vergon
zante. Pero supongo que a 
él le dará exactamente 
igual; como a la postre se 
suman todos los votos de 

· la provincia y él ha vuelto a 
lograr la mayoria absoluta, 
pues a nosotros que nos 
den morcillas. 

De momento, y a modo 
de regalito, ya nos están 
metiendo nuevos realojos 
de chabolistas procedentes 
de barrios marginales de 
Madrid, que al parecer esto 
es para lo único que les 
interesa Alcalá a los seño
res de la comunidad autó
noma: De vertedero de 
todo lo que no quieren los 
demás. Y si nuestros políti
cos locales no defienden 
nuestros intereses (el 
ayuntamiento anterior no 
lo hizo, y veremos si el 
nuevo lo hace), está claro 
que tendremos que ser los 
propios ciudadanos los 
que, al margen de los polí
ticos, lo hagamos. 

Las rezanjas 
Parece un chiste de Gila, 

pero por desgracia es real. 
Después de varias sema
nas de andar soportando 
las zanjas que se apresura
ron a abrir, pero no a 
cerrar, en la zona de las 
calles Daoíz y Velarde, 
Escobedos, Muelle y otras 
cercanas, ahora van y las 
vuelven a abrir de nuevo ... 
¿Se trata de una burla a 
los ciudadanos, o por el 
contrario nos encontramos 
con una ineptitud absoluta 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
por parte tanto del ayunta
miento como de los res
ponsables materiales de 
ellas? 

Y no acaba ahi la cosa. 
Hace unos días encontré 
en la calle de la Madre de 
Dios unas vallas con un 
cartel que expresaba la 
prohibición de aparcar en 
esa zona debido a que allí 
también iban a ser abier
tas zanjas... El problema 
estriba en que el firmante 
de esa prohibición no era 
el ayuntamiento, sino la 
empresa responsable de la 
obra; y que yo sepa, ningu
na empresa privada tiene 
potestad para arrogarse 
estas competencias muni
cipales. Sí, se me dirá que 
se trata de una simple 
cuestión de forma ya que 
la prohibición era necesa
ria y, es de suponer (¡solo 
faltaría lo contrario!), que 
la iniciativa contaba con la 
autorización municipal 
pertinente; pero lo cierto es 
que los detalles hay que 
cuidarlos, puesto que la 
imagen que da (y puede 
que no sea del todo erró
nea) es que estas empresas 
de servicio hacen mangas y 
capirotes de las ordenan
zas municipales, y desde 
luego la descoordinación 
existente tradicionalmente 
en estos temas induce a 
creerlo así. 

Y veremos cuánto tiempo 
tardan ahora en taparlas. 

Unas obras eternas 
Claro está que puestos a 

incordiar a los ciudadanos 
tampoco son mancas las 
obras de renovación de 
aceras que desde hace 
meses se vienen realizando 
en el paseo del Val y las 
avenidas de Lope de Figue
roa y Juan de Austria; los 
vecinos están que echan 
las muelas, y dicen con 
razón que no hacía falta 
tanto tiempo para realizar 
las obras. Mientras tanto 
se aguantan, qué remedio 
les queda. 

El asfaltado 
de la calle Nueva 
La calzada de la calle 

Nueva, que se encontraba 
en un estado impresenta
ble desde hacía ya muchos 
años, acaba de ser asfalta-

da justo en vísperas de las 
elecciones municipales, lo 
cual beneficiará sin duda 
tanto a sus vecinos como a 
los ciudadanos que transi
ten por ahi, y desde ahora 
podremos presumir de 
tener una vergüenza 
menos. Ahora bien, ¿por 
qué razón se ha asfaltado 
en lugar de adoquinarla tal 
como se hizo con otras 
calles céntricas tales como 
Carmen Calzado, Cervan
tes o, más recientemente, 
Tinte y el callejón de Santa 
Maria? ¿Acaso estamos 
volviendo a los tiempos de 
Crescencio Vicente? 

Y desde luego, lo que no 
se entiende es que la calle
cita de Esteban Azaña 
haya quedado olvidada de 
nuevo y todavía en peor 
situación que la anterior, 
puesto que han dejado 
unas hondonadas que se 
convertirán en unos her
mosos charcos a nada que 
caigan cuatro gotas... Y 
ésta sí sigue siendo una 
vergüenza en pleno cora
zón de la ciudad. 

Una pérgola 
curiosa 
Ahora que ha saltado a la 

actualidad Informativa el 
Huerto de los Leones debi
do al derribo de los ruino
sos edificios que lo cerca
ban, me gustaría recordar 
una originalidad de su 
diseñador que, indepen
dientemente de criterios 
estéticos, resulta ser una 
auténtica chapuza desde el 
punto de vista funcional. 
En su centro se construyó 
una sólida pérgola pero, 
¡oh casualidad! no se com
plementó con ningún tipo 
de alcorque en el que plan
tar los rosales o las plantas 
trepadoras con las que se 
suelen adornar estos ele
mentos, con lo cual la pér
gola de marras tiene la 
misma utilidad que un 
coche sin volante o un edi
ficio sin puertas. Claro 
está que los diseñ.adores 
de los más modernos par
ques complutenses tales 
como el que nos ocupa, el 
de Sementales o el de la 
Serna, además de meter 
mucho cemento y poco 
arbolado parece ser que no 
se mostraron demasiado 
preocupados por la funcio
nalidad de los mismos, 

quizá porque ellos no 
deben frecuentarlos dema
siado. 

La Plaza de Toros 
Dado que tuve algo que 

ver en la elección del nom
bre de Plaza de España 
para la vía pública cons
truida sobre el solar del 
antiguo coso taurino de la 
avenida de Guadalajara, 
creo poder responder a la 
pregunta de un lector acer
ca de por qué no se la bau
tizó con el a todas luces 
apropiado nombre de Plaza 
de Toros... Pues la razón 
no fue otra que la existen
cia de una calle cercana 
que desde hace ya bastan
tes años ostenta precisa
mente ese nombre, por lo 
que se estimó conveniente 
no repetirlo intentando evi
tar posibles duplicidades 
que pudieran crear moles
tias a los vecinos tal como 
ha ocurrido en otros luga
res de la ciudad. 

Sí me parece excelente, y 
desde luego la apoyo, la 
propuesta de este lector de 
erigir en ese lugar un 
monumento alusivo al 
toreo, lo cual resultaria 
ciertamente muy apropia
do. Aprovecho asimismo la 
ocasión para recordar que 
sobre la puerta principal 
de la desaparecida plaza 
de toros existió hasta su 
demolición un pequeño 
motivo escultórico del cual, 
como de tantas otras 
cosas, no se ha vuelto a 
saber nada en absoluto. 

El convento 
de Santo Tomás 
O la antigua cárcel de la 

calle de los Colegios, si así 
lo prefieren. Como es sabi
do este edificio sufrió re
cientemente un incendio 
(el último y más grave de 
una serie de varios) a raiz 
del cual fueron desalojados 
los ocupas que habían 
penetrado en el recinto. 
Bien, ha pasado el tiempo 
y tengo motivos para sos
pechar que al menos algu
no de los edificios pueda 
haber sido ocupado de 
nuevo a pesar de que en su 
día las puertas fueron 
tapiadas. ¿Habrá que es
perar a que ocurra otro 
percance para que el ayun
tamiento vuelva a tomar 
medidas? 

José Carlos CANALDA 

21 de Junio de t999 



CUIDARTE DURANTE • 

lDS PRDKIMDS SEIS MESES • • 

TE SERA MUY f ACll. 

DESDE EL 10% DE ENTRAPA. TAE: 2,9% EN FINANCIACIONES A 5 AÑOS 
EN TODA LA GAMA MEGANE (BERLINA, CABRIO, CLASSIC Y COUPÉ) 

Pero . . . ¿De qué te sirve cuidarte si no conduces uno de los coches más seguros en 
la carretera? Nuevo Renault Mégane. Su Sistema Renault de Protección [SRP) 
incluye: Airbags inteligentes conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, 
cinturones de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica . 

@ 
RENAUD' 

Oferta Renault Financiación válida hasta el 31 /7 /99 para particulares , autónomos y empresas que adqu ieran hasta un máximo de 2 vehículos en stock de la Gama Nuevo Mégane [modelos : Berlina. Classic , Coupé y Cabr io) . TAE con 60 cuotas : 7 . 77% y TAE con regalo de 6 cuotas: 2,9% . Comisión de apertura; 2%. Cuotas regaladas por Renault España Comercial S .A . R . B.E . n 2 524/99 



la Escuela nlv rsttarla 
"Carde al Cisnero " 
gradúa a dos nuevas 
promociones 

Los alumnos de la 11 promoción de 
Educación Social y los de la XXIV 
promoción de Magisterio de la Escue
la Universitaria "Cardenal Cisneros" 
recibirán las becas de honor y las 
insignias de antiguos alumnos en los 
actos de graduación que se celebra
rán los días 25 y 26 de junio en el 
salón polivalente del centro. El pro
grama, que será el mismo para los 
dos actos, dará comienzo con el salu
do del director técnico de la escuela, 
continuando con la intervención de 
representantes de profesores, padres 
y alumnos. Seguidamente se impon
drán las becas y las insignias y clau
surará el director delegado de la Uni
versidad. El acto finalizará con la 
interpretación del 'Gaudeamus Igitur' 
a cargo del coro de la Escuela Uni
versitaria "Cardenal Cisneros". 

la VI Promoción de Enferm rí 
recibirá sus becas y diplomas 

Los estudiantes de Enfermeria de 
la Escuela de Enfermeria y Fisiotera
pia de la Universidad de Alcalá cele
bran hoy, viernes 25 de junio, la fies
ta de fin de curso con un acto duran
j:e el que los alumnos de la VI Promo
ción recibirán sus becas y diplomas. 

El acto, que se celebrará en el aula 
magna de la facultad de Medicina, 
estará presidido por el rector de la 
UA, Manuel Gala, y dará comienzo 
con la intervención de la directora de 
la escuela, Marta Durán, tras la que 
hablarán los alumnos. Seguidamente 
se procederá a la entrega de diplo
mas, becas e insignias a los gradua
dos este curso, concluyendo con la 
actuación del Coro Universitario y un 
vino español. 

la u va Junta de G iem e la 
enna ad del R cío e Alcalá 

iurará sus cargos 
La Hermandad de Nuestra Señora 

del Rocío de Alcalá renovó su Junta 
de Gobierno tras las elecciones que 
se celebraron el pasado 12 de junio. 
La nueva junta, encabezada por Tri
nidad Romero Blanco como presiden
ta, tomará posesión y jurará sus car
gos en el transcurso de la sabatina y 
misa rociera que se celebrará en el 
templo conventual de las Reverendas 
Madres Claras, en la calle Santa Cla
ra, el sábado 26 de junio, a las 18'30 
horas. 

Además de Trinidad Romero, for
man parte de la junta que dirigirá la 
Hermandad durante los tres próxi
mos años, José Sánchez, vicepresi
dente; Salvador Guardiá, secretario; 
Victoria de Benito, mayordoma; Ana 
Benegas, vicesecretaria; Saray Marti
nez, tesorera; Josefa Ramos, delega
da de Cultos; Pedro García, delegado 
de romeria; Rosa Parra, delegada de 
cultura; Antonia Gómez, delegada de 
caridad; y Gema Oliva, delegada de 
juventud. 
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los actos consisUeron en una misa ven un vino español 

la Policía local celebró la 
tiesta de su natrón, San Juan 

La Policía Local celebró el jueves 24 de 
junio la fiesta de San Juan, su patrón y 
por tanto festividad de los agentes poli
ciales locales en todo el territorio 
nacional. Los actos en Alcalá consistie
ron en una misa celebrada en la iglesia 
del convento de las carmelitas descalzas 
de la calle Imagen, y en un vino español 
para policías e invitados. 

Los actos se iniciaron en la calle Ima
gen cuando los nuevos agentes incorpo
rados a la plantilla formaron ante las 
autoridades asistentes quienes les pasa
ron revista. Presidió la festividad el con
cejal Luis Vargas en representación del 
alcalde en funciones, Bartolomé Gonzá
lez. Varios agentes de la Policía Local, 
entre ellos su jefe, el subinspector Juan 
José Tamayo, vistieron traje de gala. 

Ya-en el interior del templo presidió la 
misa el capellán de la Policía Local, don 
Juan Bautista Ciudad Solana, quien feli
citó al cuerpo por la festividad que cele
braban. Asistieron a la celebración reli
giosa, además del concejal Luis Vargas y 

del jefe de la Policía Juan José Tamayo, 
el segundo comisario de Policía Nacional 
en Alcalá, Angel Pantoja, el segundo jefe 
de la Brigada Paracaidista, el capitán de 
la Guardia Civil, Felicísimo Hernán, así 
como una representación del ejército del 
Aire. También asistieron varios agentes 
policiales. 

Posteriormente se celebró en el restau
rante Oliver's el vino español que se 
aprovechó para realizar el acto oficial con 
motivo de la festividad y para entregar 
los trofeos correspondientes a los torne
os de fútbol y de tiro policial organizados 
por la Policía Local. En el trofeo de fútbol 
la victoria final fue para el equipo de fun
cionarios de prisiones. Segundo fue el de 
Policía Local y tercero el de Policía 
Nacional. 

En tiro policial la victoria volvió a ser 
para el triunfador del año pasado, el 
agente de Policía Local, Samuel Ríos 
Anguita, que relegó a su gran rival y ami
go, el policía nacional Manuel Villares, a 
la cuarta posición de la clasificación. 

PUERTA de Madrid 



En los años comprendidos 
entre 1950 y 1953 la Compañía 
de Jesús, cuyo nacimiento puede 
considerarse se hizo en Alcalá 
durante la estancia de San.Igna
cio de Loyola como alumno de la 
universidad en los años 1526-27 
y empezó a reclutar sus "ensaya
lados", como los llamaban por el 
sayale que vestían, y que además, 
fundó aquí su primer colegio uni
versitario a la vera del San Ilde
fonso, conocido por el de la 
Compañía, por su entidad como 
Colegio Máximo, sede de la uni
versidad desde 1767 unos años y 
hoy Facultad de Derecho, en 
aquellos años digo, adquiere una 
gran finca o mejor varias fincas, 
en el paraje denominado Campo 
del Angel, al Norte de la ciudad, 
sobre el acirate que la domina. 
Incluso, además, otros terrenos 
como el conocido como Doma
potros, ya lindero con la Cuesta 
de Teatinos. Hicieron allí los 
jesuitas una espléndida edifica
ción, muy de la época, para alber
gar su Facultad de Filosofía con 
magníficas aulas, capillas, salón 
de actos, laboratorios, residen
cia ... Allí laboró en la ejecución 
el P. Pablo Martín; en las tareas 
de formación de jóvenes alcalaí
nos, el P. Prieto, y como profeso
res los ilustres PP. Llanos, Caffa
rena, Díaz Alegría, Arroyo. Tam
bién hubo conocidos alumnos 
como Ricardo de la Cierva o 
Javier Arzallus, los que no son 
obstáculo para que haya otros 
como el excelente Rafael Sanz de 
Diego. Y así cito a algunos cono
cidos de todos. 

Pese a la extensión de las insta
laciones, la mayor parte de la fin
·ca se dedicó al laboreo agrícola 
pero, en el complejo principal, 
cerca del edificio hay un ''viaje 
de agua" propiedad del con
vento franciscano de Santa 
María de Jesús, que conocemos 
más como de San Diego, luego 

~COLEGIO 

a: 
Claros v oscuros ~ 

í) 

Alcalá y el eterri 
problema del agua (IV) 
"Viajes de agua" religiosos y otros, no tanto 

cuartel en la plaza de este último 
nombre. El cuartel dejó de usar el 
agua en 1857, pero las galerías y 
avenamientos siguieron allí. Hoy, 
las instalaciones del Campo del 
Angel, se han convertido en cen
tro escolar para Educación Pri
maria y Formación Profesional. 
Pero prácticamente toda la finca 
se ha convertido en carreteras, 
chalés, bloques de viviendas. No 
sé, si del "viaje del agua"; se 
podría salvar la parte más cerca
na a lo que es el edificio de la 
Compañía. 

Inmediata a la finca anterior 
estaba la del Angel. Fue ésta en 
su origen, propiedad de la Cofra
día del Santo Angel, que allí tenía 
ermita y gran extensión de terre
no de labor. Cuando Felipe II 
pensó hacer el monasterio en 
honor de San Lorenzo por haber 
ganado la batalla de San Quintín, 
éste fue uno de los lugares pensa
dos. Predominó la situación 
actual de la escombrera de esco
rias de una herrería, junto a la 
sierra, y por eso lo llamaron El 
Escorial. 

Más tarde, en 1576, se instala
ron, en los terrenos de la Cofradía 
del Santo Angel, los franciscanos 
descalzos alcantarinos, proceden
tes los fundadores del convento 
madrileño de San Gil por lo que 
el vulgo los llamó "gilitos". Así 
se llama todavía hoy el edificio 
que construyó hace media docena 
de años el Ayuntamiento, propie-

tario de la pequeña parte de la 
finca que era convento e iglesia y 
un reducido espacio alrededor. 
En este convento descansaron los 
restos de San Félix de Alcalá 
cuando se trajeron desde San 
Zoilo, de Carrión de los Condes, 
y antes de ser llevados a la Santa 
e Insigne Iglesia Magistral, que 
así la llamo para que no le borren 
su exclusivo nombre. Los restos 
del santo, depositados en el tem
plo mayor, se perdieron en 1936. 
Los que quedaron en Carrión 
están hoy en el monasterio de 
San Zoilo, convertido por el 
señor Espelosín en parador priva
do de aquella hermosa ciudad 
palentina. 

Llegada la Desamortización los 
edificios religiosos del convento 
del Angel o de Gilitos pasaron a 
propiedad del Conde de Canga
Argüelles, luego a Beltrán de Lis 
y luego a los Santos Santiago, 
que cedieron a la ciudad. 

Pues bien, esto va de agua, y 
aquellos parajes tenían y tienen 
un hermoso "viaje de agua" que 
abastecía abundantemente al con
vento y su huerta y, además, se 
desvió un ramal para surtir a una 
fuente y un abrevadero públicos 
que se hicieron inmediatamente 
debajo del acirate. A mayor abun
damiento aún dio de sí para sumi
nistrar en los años sesenta a una 
fábrica denominada Roclaine, de 
elaboración de productos relacio
nados con el vidrio, y que perte-

necía a la cadena de Fibras Mine
rales y Saint Gobain. Estaba, la 
fábrica, exactamente frente a la 
estación de ferrocarril y esa fea 
pasarela que la adorna y comple
ta en su fealdad. Hoy hay muchos 
chalés, según se ve, que van a 
tener acceso subterráneo por la 
calle Núñez de Balboa. 

Acabo hoy con el "viaje de 
agua" de "El Sueño", que empe
zó a no dejar dormir a los conce
jales del año 1931 preocupados 
por el suministro de agua y por el 
paro obrero galopante. Yo tampo
co me refiero al que les dará esta 
serie a los lectores, sino al "viaje 
de agua" de propiedad municipal 
sito en una finca que lleva ese 
nombre, muy cerca al término de 
Camarma de Esteruelas. Produ
cía, ¿produce? un litro por segun
do. En los años de 1965 el Ayun
tamiento destinó ese breve pero 
importante caudal a abastecer al 
Centro de Instrucción y Recluta
miento del Ejército (CIR), siem
pre Acuartelamiento "Fernando 
Primo de Rivera", nombre oficial 
de lo que todos hoy conocen 
como cuartel de la BRIPAC, 
abreviatura, como sabe, de Briga
da Paracaidista. 

Si me permiten el juego de pa
labras este destino del "viaje de 
agua" de "El Sueño" acabó sus 
días oyendo en los días grandes 
unas hermosas dianas floreadas. 

Es un bello despertar. 

NOTA: En nuestro artículo 
anterior, tercero de la serie sobre 
el agua, se deslizaron dos errores: 
primero, donde dice entre parén
tesis Felipe II de Austria, debe 
leerse Felipe III. Segundo, donde 
dice Francisco Javier Montoro, 
debe decir Francisco Javier 
Montoto. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 
Miembro de la I.EE.CC. 

llORTFORT 
Si busca un colegio para sus hijos , acertar 

es la única palabra que usted quiere oir 
El Colegio Montfort desarrolla un proyecto educativo de formación 

integral que alcanza el nivel más elevado de excelencia académica. 

PUERTA de Madrid 

Desde los dos años hasta la universidad. 

CURSOS DE VERANO. JUllO V AGOSTO 
• RECUPERACION DE ASIGNATURAS. 

Con técnicas de estudio. Internado 
y medja pensión. Primaria, ESO, BUP y COU. 

• INGLES EN INMERSION TOTAL. 
Un mes hablando, jugando y pensando 
en inglés. De 7 a 16 años. 
Internado y media pensión. 

• VACACIONES DIVERTIDAS. 
De 2 a 12 años. 

• INGLÉS Y DEPORTES EN ASTURIAS. 
•INGLÉS EN IRLANDA. TRANSPORTE ESCOLAR 

' 
Tel.: 91 886 70 65* Fax: 91 886 72 25 • 28890 LOECHES (MADRID} ~ 
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Autobuses para 
slllas de medas 

El día 15, miércoles, fue un 
día muy especial para mi hijo y 
también para mí, y creo que 
también lo puede ser para bas
tantes personas de nuestra 
ciudad, pues utilizamos el nue
vo servicio de autobuses urba
nos adaptados para silla de 
ruedas y mi hijo quedó encan
tado. Después de hacer llegar 
nuestra propuesta en diferen
tes ocasiones, de poner auto
buses adaptados para ·perso
nas en sillas de ruedas, al final 
lo hemos conseguido. 

Es un derecho que tiene un 
colectivo que, aunque no sea 
muy numeroso, se debe de 
tener en cuenta pues aparte de 
la utilidad y costo que supone 
el tener que subir al hospital y 
no tener que utilizar una 
ambulancia, esto puede ser 
una solución para algunos 
casos, aunque en otros sea 
totalmente necesario utilizar 
otro servicio, ya que la falta de 
movilidad te condiciona a un 
montón de cosas que otras per
so11as hacemos habitualmente. 

Desde estas lineas quiero 
animar a todas esas personas 
que como mi hijo no podían 
utilizar aquí en Alcalá el auto
bús urbano. 

Quiero ·agradecer a la corpo
ración anterior del Ayunta
miento, el .que nos haya facili
tado este servicio, al igual que 
a la empresa Pascual Arias de 
autobuses urbanos. También 
animar al nuevo gobierno 
municipal a seguir en la linea 
del anterior y ampliar el servi
cio en otras lineas de la ciudad. 
Ya que somos Patrimonio de la 
Humanidad, para que también 
haya cosas que puedan ser 
patrimonio de todos los alcala
ínos. 

Los horarios de dichas li
neas, a cualquier persona que 
lo necesite, la empresa se los 
puede facilitar. Gracias por 
darme la oportunidad de poder 
informar a personas que como 
mi hijo, tienen tantas dificulta
des. 

Una madre 

El parque 
de la JuvellUd 
coma a11rcamient1 
dlCIClllS 

Pasado el rito electoral del 13 
de Junio y vistos los resultados 
que los alcalaínos hemos deci
dido con nuestros votos y 
nuestra abstención (44%) y 
resaltando lo inapropiado de 
mantener una Ley Electoral 
que opta por las listas cerradas 
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y bloqueadas de los partidos y 
el reparto "bipartidista" de con
cejales que establece la Ley 
Hondt, se hi:1ce necesario que 
los nuevos concejales empie
cen su labor arreglando algu
nas de las cosas que heredarán 
de la corporación saliente. 

Una de estas herencias es sin 
duda el bar del Parque de la 
Juventud, construido hace 
ahora dos años en una zona 
verde del parque, con el permi
so del Ayuntamiento en Pleno y 
contra el sentir popular de los 
vecinos manifestado a través 
de concentraciones y recogida 
de cientos de alegaciones al 
expediente de apertura. Pero, 
una vez más, quedó demostra
do el lamentable divorcio entre 
los objetivos de los vecinos y el 
del poder municipal. 

Porque, ¿qué razones aduje
ron para permitir tal aberra
ción? Pues, palabras textuales: 
"se queria dar vida al parque, 
alejar a drogadictos, controlar 
a los chicos de la litrona, que 
sea un lugar de ocio para el 
~iudadano mientras sus hijos 
Juegan y que no se cause mo
lestias a los vecinos". Casi 
nada. 

¿Cuál es la realidad? Cual
quier ciudadano puede com
probarlo. El parque está en 
estado lamentable de suciedad 
(Urbaser sabe los kilos de 
basura extra que quita los 
fines de semana); los juegos 
infantiles están deteriorados; el 
mobiliario urbano ni se limpia 
ni se repone; algunas de las 
arizónicas que hacían de pan
talla con la M-15 han desapa
recido; existe un trasiego cons
tante de jóvenes toxicómanos 
del parque al molino abando
nado que requeriría una mayor 
y mejor atención del área social 
y de prevención de toxicoma
nías del Ayuntamiento y, en 
fin, ahora soportamos la utili
zación del parque como apar
~ento de coches, aspecto 
este que la Policía Municipal no 
controla si no hay denuncia 
vecina caso por caso. 

En vista de todo esto, pro
pongo, con todos los respetos 
al adjudicatario del quiosco, 
que se quite de su emplaza
miento actual y que el Ayunta
miento cargue con la responsa
bilidad correspondiente por 
hacer caso omiso a la voluntad 
de los vecinos legalmente 
expresada en su día. 

Por último, una pregunta: 
¿Tendrá que ver este divorcio 
del que hablo con la alta abs
tención de las elecciones? Yo 
creo que algo sí. Por eso, sugie
ro a la nueva corporación que, 
en los proyectos más polémicos 
que pretenda realizar, cuente 
con la opinión de los vecinos 
instituyendo algún tipo de refe-

réndum entre los colectivos 
afectados. Atentamente, 

F. GOMECELLO RODRÍGUEZ 

Sr Banalomé 
v Sr. Rulz Gallanlón 

Soy una vecina que lleva 
viviendo en la zona de Reyes 
Católicos 23 años. Cuando 
vine a vivir aún no estaban edi
ficados los pisos del polígono 
Puerta de Madrid, mis hijos 
fueron de los que inauguraron 
el colegio Puerta de Madrid, 
con lo cual vivimos y comparti
mos colegios, ambulatorios, 
parques y demás con las fami
lias que viven aquí sin mirar la 
raza ni demás. Pero me indigna 
ver la pasividad, señor Bartolo
mé, con la que usted está acce
diendo y trayendo a Alcalá a 
muchas familias que en otros 
pueblos de Madrid no quieren 
realojar, porque unos alcaldes 
con un par de "buenas razo
nes". miran por el bienestar de 
sus ciudadanos. 

Si hay que ser solidarios, llé
venlos a vivir a sus bloques y a 
los mismos colegios donde 
vayan sus hijos, pero ¿verdad 
que eso no? Es bonito ser soli
darios a costa de los demás. 
Cuando se tengan que ir a tra
bajar sin haber podido dormir, 
o sus hijos estén nerviosos de 
ver cómo se están pegando, así 
~ dia y otro, ya me dirán qué 
piensan. 

¿Por qué se nos dice que van 
a hacer un seguimiento cuan
do los que tenemos que denun
ciar somos los vecinos? Denos 
sus números de teléfonos, al 
cual podamos llamar cuando 
todo esto suceda; no que cuan
do pasa tenemos que llamar a 
la policía y cuando se van se 
ponen peor y arman más jaleo. 

Sr. Bartolomé, creo que como 
vecino y alcalde de Alcalá algo 
le importa esta ciudad. No deje 
que nos traigan todo lo que 
nadie quiere. Porque es muy 
bonito ser Patrimonio de la 
Humanidad y se está convir
tiendo en un gueto y patrimo
nio de la mendicidad. Y si no 
paséese por los Santos Niños: 
calle Mayor y Plaza de Cervan
tes, aparte de que también vie
nen pidiendo por las casas y si 
no les das, te insultan. 

¿Verdad que a ustedes esto 
no les pasa? Porque, claro está 
tendrán un buen portero, d~ 
los que no dejan entrar ni a los 
carteros comerciales. 

Confiando que pongan los me
díos oportunos, Sr. Ruiz Ga
llardón sea solidario y llévese
los a vivir cerca de usted, donde 
seguramente usted y los suyos 
no tienen estos problemas. 
W del carmen GARCÍA PÉREZ 

Los pocos riesgos 
del juego 

Si el juego se hace con un 
control básico de lo que 
juegas y a qué juegas pue
de ser una de las ocupacio
nes con menos riesgo de las 
que yo he llevado a cabo. 
Conozco decenas de nego
cios y profesiones donde la 
gente arriesga bastante 
más que un jugador con
trolado. 

Van para treinta años que 
vivo en los alrededores de 
la glorieta de Quevedo y he 
visto abrir y cerrar muchí
simos establecimientos 
(más de la mitad) que al 
principio empezaban bo
yantes y decaían poco a 
poco hasta el inevitable cie
rre: eran jugadores de la 
vida que, creyendo pisar 
tierra firme, se adentraban 
en el mundo incierto del 
riesgo. Sus familias esta
ban convencidas de que 
eran personas razonables, 
pero estaban "tirando" el 
dinero y una enorme canti
dad de tiempo en el desa
rrollo de sus poco afortuna
das apuestas. 

Directores de cine hay 
que pasan más de cuatro 
años luchando infructuo
samente para hacer su pri
mera película. Otros la con
siguen realizar más o 
menos en ese tiempo, pero 
no la pueden estrenar en 
los dos años siguientes. O, 
como fue mi caso, la estre
nan sin que nadie se entere 
o sólo se entera un critico 
al que, encima, no le gusta. 
Corren (corri) despropor
cionados riesgos, conside
rado desde un punto de 
vista de jugador serio. 

Nada digamos del riesgo 
que acecha a poetas, litera
tos, realizadores de video, 
fumadores, bailarines de 
todo tipo, cantantes de pro
testa y de ,cabarets, adivi
nadores, editores de revis
tas (como ésta) o aspirantes 
a concejal en el cinturón 
sur. Todos ellos creen justi
ficar su vida al borde del 
precipicio por la coartada 
de la vocación. Pero todo 
buen jugador sabe que no 
hay vocación que pueda 
acoger en sus brazos tantí
sima inseguridad vital o 
vial. 

Creo que el juego es una 
ocupación bastante segura 
y que hay gente que es 
loca. 

Gonzalo GARCÍA-PELAYO 

PUERTA de Madrid 



los 1olftlcos 
nuncadenen 
res1onsabilidades 

Al leer las declaraciones de D. 
Bartolomé González en la pasa
da publicación de PUERTA DE 
MADRID, me produjo preocupa
ción al ver con qué desfachatez 
les echaba la culpa a los votan
tes de su partido, no por haber 
ido a votar, ya que a su juicio 
cree que la gran parte de abs
tención ha sido de sus votantes 
del PP. porque ha habido un 
excesivo optimismo. Yo, vecina 
de los Espartales, le digo que si 
cuando a los vecinos a los que 
gobernaba les hubiera escucha
do sus quejas, sabria la razón 
de la gran abstención, que tiene 
que ver con la gran desconfian
za, con las promesas no cumpli
das, con las mentiras disfraza
das con bonitas palabras, pero 
todo esto no atribuible sólo al 
Partido Popular, sino a todos los 
politicos en general, por eso la 
gran abstención. Yo personal
mente, al igual que mi marido, 
amigos y familiares, no hemos 
depositado este año nuestro 
voto en las urnas, porque esta
mos tan asqueados y sentimos 
tal impotencia de encontrarnos 
tan mal gobernados, que les 
hemos hecho el mismo caso 
omiso que nos hicieron a noso
tros cuando en nuestras prime
ras manifestaciones les pedimos 
explicaciones de cómo se esta
ban produciendo los realojos en 
nuestra ciudad y los que pudie
ran dar lugar con posterioridad. 
Como es de costumbre entre 
nuestros politicos, evadieron el 
problema haciendo acusaciones 
graves y falsas donde se nos 
acusaba a los vecinos de Espar
tales de racistas. El tiempo nos 
ha dado la razón, no somos 
racistas, sino que les exigimos 
que cuando tomen decisiones se 
las hagan saber al pueblo y que 
éstas nos beneficien a los alca
laínos; para eso pagamos nues
tros impuestos y cumplimos con 
nuestras obligaciones, para que 
cuando haya que ser solidario 
se sea con aquellos que más fal
ta les hace, pero de nuestro 
municipio. Los realojos se han 
seguido produciendo en otros 
barrios de nuestra ciudad y no 
precisamente de nuestro muni
cipio como ha sucedido en 
Nuestra Señora de Belén, etc., y 
seguirán haciéndolo y para col
mo de males, los próximos 
podrian ser procedentes de 
Madrid (La Rosilla, La Celsa, 
etc.). Y digo yo: ¿Van a seguir 
gobernando pese a quien pese? 
¿Cómo se puede ir a votar si 
ningún político defiende los 
intereses de esta ciudad, como 
es dar vivienda en primer lugar 
a los vecinos de Alcalá? Me 
opongo radicalmente a los realo
jos que se produzcan de fuera 
de mi ciudad. Conozco a dema
siada gente necesitada de 
vivienda. ¿Por qué no se la dan? 
No tiene justificación ver lo que 
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están haciendo de esta ciudad. 
No escuchan, no hablan con el 
pueblo cuando los necesita, 
pero luego sí vienen a pedirte el 
voto. Todos se insultan para 
ganar, pero luego, si hace falta, 
hasta pactan para gobernar. La 
verdad es que siento auténtica 
vergüenza de ver cómo manipu
lan a los vecinos de esta ciudad. 

Raquel LÓPEZ 
Vecina de Espartales 

Alcalá .. in.insta" 
El pasado dia 13-J, se cele

braron elecciones europeas, 
autonómicas y municipales. 
Aquí en Alcalá ha ganado el Par
tido Popular, pero le es insufi
ciente para seguir gobernando 
el ayuntamiento, ya que PSOE e 
IU suman entre los dos más 

concejales. Es asombroso que 
un alcalde como el Sr. Bartolo
mé González, que ha trabajado 
duro y bien en estos últimos 
cuatro años para que Alcalá se 
convierta en una gran ciudad, 
gane prestigio a nivel nacional e 
internacional y no se le reconoz
ca en las urnas. 

Sí, ha ganado, pero eso es 
poco premio para un hombre 
que no sólo ha sido alcalde de 
todos, ha sido un buen alcalde 
para todos. 

¿No se merecía Bartolomé 
González la mayoria en las 
urnas? ¿Quién se ha dejado la 
piel para que Alcalá de Henares 
haya mejorado tanto en estos 
últimos cuatro años? Sin lugar 
a dudas ha sido Bartolomé Gon
zález, porque aparte de ser su 
pueblo, él quiere a esta ciudad y' 
lo ha demostrado luchando por 

ella. Pero todo esto no le ha vali
do para nada. 

Los alcalaínos no hemos sido 
justos con el alcalde Bartolomé 
González, en cualquier otra ciu
dad le habrian reconocido sus 
méritos y su trabajo y hubiera 
ganado con amplia mayoria. 
Ahora sólo queda esperar, pero 
Izquierda Unida ya no tiene ni 
voz ni voto, ha pasado a ser la 
despensa del Partido Socialista 
y como al PSOE le hacen falta 
algunos concejales para acceder 
a la alcaldía, cogerá de la des
pensa los que necesite. 

Sólo queda decirle al Sr. Pei
nado, presumiblemente futuro 
alcalde de Alcalá, que sea la 
mitad de buen alcalde de lo que 
ha sido Bartolomé González. 

Julio ESCOBAR 

ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales son los titu
lados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, representación 
y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se puede improvisar. 
Selección de personal, contrataciones, fijación de niveles salariales, 
nóminas, liquidaciones de Seguridad Social, aplicación de impuestos, 
interpretación de Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cues
tiones importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - lº J -Tif. : 91 888 33 94 

~~~~~~~~~~~~~ . ~~~~~~~~~~~~~ 
Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 

Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 - Tlf.: 91 880 54 64 
~~~~~~~~~~~~~• ~~~~~~~~~~~~~ 

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
Tefico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros, 11 - 2° -Tlf.: 91 889 19 55 
~~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~~ 

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - 1 ºB - Tlf.: 91 878 78 86 

~~~~~~~~~~~~~ . ~~~~~~~~~~~~~ 
Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 

~ Mayoral Asesores. e/ To=l.gu=. 6 local - Tif. , 91 889 72 29 

• Mutual Cyclops coLABoRA EN LA PREVENcmN DE ruESGos LABORALES 

Mutua de Accidentes de Trabajo 
y Enfermedades Profesionales 
de la Seguridad Social n '. 126 

Y GESTION DE ACCIDENIES DE TRABAJO 
CON WS GRADUADOS SOCIALES DE ALCAIA DE HENARES 
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llradecimiemo 
a un profesor 

Ayer, instantes antes de 
entrar en la que había sido su 
clase de 1 º de Enseñanza Pri
maria, moría de un ataque al 
corazón el profesor de mi hijo. 

En estos tiempos donde 
aflora con suma rapidez la 
critica infundada y fácil sobre 
la tarea de los educadores, 
además del manifiesto des
crédito social de la profesión 
docente, quisiera con estas 
lineas dar testimonio de mi 
emocionado recuerdo y de mi 
sincera gratitud por todo lo 
que le enseñó y ayudó a mi 
hijo su profesor durante este 
curso escolar: ¡Gracias! 

José CILLERUELO HOYA 

Agradecimiento 
al Hospital 

Amigos todos: Los que com
ponéis el personal de la habi
tación 348 cama 2 del Hospi
tal Príncipe de Asturias de 
Alcálá de Henares. 

Con esta carta que os envío 
en mi nombre y en el de los 
familiares de Enrique, que 
falleció el pasado día 1 de 
junio, sólo puedo tener una 
expresión que nace de lo más 
profundo de mi ser: GRA
CIAS. 

Y es que no cabe menos, 
puesto que a todos vosotros 
os he visto entregar no sola
mente vuestra atención profe
sional hacia mi padre, sino 
también vuestra ternura y 
vuestro cariño. 

Vaya pues, desde aquí, un 
saludo y un recuerdo emocio
nado y agradecido: a la docto
ra Tejero, a todas las enfer
meras: Ana, María Jesús, 
Cipri, María Ángeles, Lola, 
Elena, también al enfermero 
Jesús. ¿Me dejaré a alguien? 
No querría, de verdad. 

¡Ah! , también un recuerdo a 
los capellanes. 

Es triste de verdad perder a 
un padre, pero conforta saber 
que se le atendió en todo 
momento con el mayor de los 
mimos. Seguro que se fue al 
cielo, presentando ante el 
Padre Eterno su agradeci
miento especial por t odos 
vosotros. 

Desde mí fe cristiana puedo 
asegurar una cosa: Si Jesús 
dijo "Ni un solo vaso de agua 
que dierais a uno de éstos, 
pequeños, por mí quedará sin 
recompensa", vosotros disteis 
mucho más a mí padre, que, 
aunque ya anciano, era como 
un niño en vuestras manos. 
Por ello pido al Señor para 
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vosotros esa recompensa que 
El siempre proporciona. 

De nuevo gracias y un abra
zo. 

Familia HUETE BLÁZQUEZ 

la encrucüada 
En la vida de una persona 

existen momentos clave. En 
función de las decisiones que 
se tomen, de la actitud que se 
adopte depende en gran medi
da lo que ocurra a medio y 
largo plazo: la elección de la 
carrera profesional, el matri
monio, la elección del lugar de 
residencia, etc ... 

Con las ciudades ocurre lo 
mismo. El plan de ordenación 
urbana, por ejemplo, condi
ciona el futuro de la ciudad 
en muchos aspectos: cons
trucción, abastecimientos, 
comunicaciones, residuos, 
etc. 

Alcalá está en uno de esos 
momentos clave. Otros fue
ron, por ejemplo, el diseño de 
Cisneros o la gesta de la 
Sociedad de Condueños, el 
impulso que dieron los ayun
tamientos democráticos, la 
recuperación de la Universi
dad o la firma del convenio 
interdepartamental. A aque
llas decisiones, personales o 
colectivas, debemos en gran 
medida lo que es hoy Alcalá. 

A otras decisiones equivoca
das como la construcción 
indiscriminada, la permisión 
de la especulación o el asen
tamiento de -industrias sin 
planificación debemos tam
bién hoy errores como el 
barrio de Panera, la destruc
ción de una parte del casco o 
la desmembración de la ciu
dad. 

La combinación de las solu
ciones adoptadas en cada uno 
de estos momentos nos ha 
permitido que hoy Alcalá sea 
la ciudad que es: una ciudad 
con un pasado glorioso, con 
un patrimonio importante y 
conservado, con unas heridas 
por curar pero, sobre todo, 
con un futuro prometedor. 

Ahora estamos en uno de 
esos momentos clave, en una 
encrucijada. Alcalá tiene que 
elegir o mantenerse como un 
agradable pero insípido po
blachón manchego o conver
tirse en una ciudad importan
te dentro del Estado, van
guardista, atrevida, solidaría 
que se proyecta hacia el exte
rior, en la que se respire cali
dad de vida, participación y 
cultura. En el modelo de ciu
dad que por historia y presen
te le corresponde. 

Alcalá tiene que ser relanza
da. La revisión del plan gene
ral de urbanismo, las actua
ciones en materia de medio 

ambiente, el desarrollo cultu
ral de la Ciudad Patrimonio 
de la Humanidad y su proyec
ción exterior, el desarrollo de 
la ciudad solidaria son algu
nas de las preguntas que 
están en estos momentos en 
el aire. De las respuestas que 
adoptemos, del camino que 
elijamos van a depender en 
gran medida los próximos 25 
años de esta ciudad. 

Lo ideal y lo que la ciudad 
exige es que este diseño y 
estas medidas sean consen
suadas y a ser posible apro
badas por unanimidad de 
todos los grupos políticos y 
con el apoyo de la sociedad 
civil permitiendo y facilitando 
su participación en el proce
so. Para ello hace falta imagi
nación, ilusión y generosidad. 

Pero quien tiene la obliga
ción de liderar todo el proceso 
es el gobierno municipal que 
emane del resultado de las 
recientes elecciones y si éste 
es, como parece probable fru
to del acuerdo del PSOE e IU, 
la responsabilidad recae so
bre todo en el partido que for
me la parte mayoritaria de ese 
gobierno y que ostente la 
alcaldía. Por eso, porque se lo 
exigen sus votantes y porque 
no se puede ni se debe renun
ciar a la responsabilidad que 
han dado las urnas, ese parti
do no puede renunciar a ges
tionar directamente áreas 
como Urbanismo, Cultura o 
Medio Ambiente, dotándolas 
de los medios y del poder polí
tico necesario para que, en 
primer lugar realicen las pro
puestas de diseño de la ciu
dad pensando a largo plazo y, 
en segundo lugar, ejecuten 
las medidas necesarias para 
que el diseño se vaya comple
tando. 

Se acabó el tiempo de las 
promesas. Ahora empieza el 
de los hechos. 

Modesto QULJADA 
MAGDALENO 

Reneliones 
sobre el 13-J 

Los doce concejales obteni
dos por el Partido Popular en 
las pasadas elecciones locales 
le otorgan la mayoría simple 
necesaria para gobernar 
nuestro municipio. Esta subi
da en el número de concejales 
la sitúa como primera fuerza 
política de nuestra ciudad, 
por delante del PSOE e IU. Lo 
que hace cuatro años fue un 
clamor de los alcalaínos por el 
cambio político en nuestra 
ciudad, ahora es la consolida
ción del equipo de gobierno 
del Partido Popular. Quizá 
debamos pararnos un mo-

mento a reflexionar sobre lo 
que puede pasar en los próxi
mos días en nuestro Ayunta
miento, a espaldas de todos 
los ciudadanos. El PSOE e IU 
tantean unir los concejales de 
ambas listas con el mero pro
pósito de alcanzar el poder en 
el Ayuntamiento; no hay ese 
tan traído y llevado "progra
ma común de la izquierda", 
no hay discusión de ideas 
sobre nuestras ciudad, no 
hay un programa electoral 
elaborado por ambos parti
dos; simplemente se trata de 
esos dos partidos políticos 
votando juntos con el objetivo 
de quitar a Bartolomé Gonzá
lez de la alcaldía elegida por 
todos los ciudadanos. Se tra
ta de una maniobra, legal, sí, 
pero muy poco democrática. 
El deseo de poder ciega a 
veces la capacidad de distin
guir entre aquello que es posi
ble y lo inviable, recorriendo 
atajos políticos de dificil sali
da. Un deseo de poder que 
sabemos terminará con cua
tro años de progreso y éxito 
de nuestra ciudad. Cuatro 
años en los que ha _habido 
que hacer frente a los presu
puestos prorrogados por los 
mismos que van a gobernar
nos ahora, los mismos que se 
oponían a que el Ayuntamien
to recibiera ayudas de las 
arcas europeas porque no 
podían permitir que el Partido 
Popular "se luciera", los mis
mos que han tenido que bus
car candidatos fuera de su 
partido porque ellos no eran 
capaces siquiera de dirigir su 
organización. Los mismos que 
no supieron gobernar y tam
poco supieron estar en la opo
sición. Los mismos que hace 
cuatro años no supieron per
der y que el domingo pasado, 
en la Plaza de Cervantes, nos 
demostraron que tampoco 
sabían ganar. 

Pase lo que pase el Partido 
Popular y Nuevas Genera
ciones ·seguirá trabajando por 
nuestra ciudad, la ciudad en 
la que nos gusta vivir, y para 
la que se nos quedan muchos 
proyectos en el tintero, o 
incluso en la carpeta. Algunos 
tendrán que empezar ahora a 
pensar qué hacer con esta 
ciudad que no esperaban 
gobernar. Esperamos ansio
sos que empiecen a trabajar, 
no sin antes dar un cohsejo; 
hagan lo que hagan, sepan 
que los ciudadanos saben 
cuando algo está bien hecho y 
cuando se hace por cumplir el 
expediente, y eso, al final, se 
nota. 

Marcelo ISOLDI BARBEITO 
Presidente NN.GG. del PP 

de Alcalá de Henares 
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¿Es acaso la exaltación de 
una particularidad motivo de 
orgullo? No lo creo así. Y 
menos en este caso. 

La diferenciación entre lo 
que pudiéramos llamar "op
ciones sexuales" y su exclu
sión, no es sino una forma 
más de automarginación y 
enclaustramiento en "guetos" 
de aquellos que, por derecho 
propio, tendrían que estar, sin 
ningún tipo de etiquetas, 
como parte indisoluble e inte
grante de la sociedad. 

¿En qué se diferencia el veci
no del segundo de nñ? Puede 
que en el color qel pelo. Qui
zás en la altura. El tiene mujer 
y dos hijos, nñentras que yo 
vivo con un amigo. ¡Desde lue
go que en los apetitos culina
rios! (He de confesar que me 
encuentro perfectamente 
comiendo vegetales y sé que él 
abusa de las sardinas, hasta 
el punto de verme obligado a 
tener que cerrar las ventanas 
de casa). Seguro que no nos 
diferenciamos mucho en el 
aspecto del trabajo. Los dos 
nos movemos dentro de la 
misma rutina. 

La misma rutina en la que se 
mueve el 99% de los humanos 
que pueblan este democrático . 
pais. Si quieren que les diga la 
verdad, no encuentro muchos 
rasgos que me hagan seme
jante a nñ vecino. Es él com
pletamente diferente a nñ. Y al 
del 3º. Y a prácticamente todo 
vecino del bloque. 

Y no por ello me le imagino 
abanderando el día menos 
pensado ninguna manifesta
ción del día del orgullo hetera. 
¡Ni por asomo! No se me pasa 
por la cabeza verle disfrazado 
cual Travolta lanzando impro
perios a diestro y siniestro 
haciendo el simio y presu
miendo de su hombria hetero
sexual. ¿Qué sentido tendria? 
El mismo que el del orgullo 
"gay". Únicamente se trata de 
seguir marcando estúpidas 
diferencias. Y creo yo que ya 
tenemos bastantes en este 
maldito mundo que nos ha 
tocado vivir. Para la reclama
ción de cualquier tipo de dere
cho no es necesario el uso de 
ningún disfraz. 

No me manifiesto porque soy 
parte integrante de esta socie
dad plural y heterogénea y así 
me considero. Como ciudada
no de pleno derecho lucharé 
por otras causas más justas y 
adecuadas a estos tiempos 
que corren. Las lentejuelas 
quedaron atrás. La imagen del 
"gay" de hoy es tan variopinta 
como irreconocible y ya no 
está etiquetada como en otros 
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tiempos, a los que mejor olvi
dar. En este nuevo milenio 
próximo a entrar ya no esta
mos recluidos en "cabarets" ni 
en antros de dudosa reputa
ción. Se acabaron las épocas 
de las cavernas. Vivimos a ple
na luz del día. Somos funcio
narios, comerciantes, políti
cos, albañiles, banqueros -y 
bancarios-, arquitectos, escri
tores... Somos personas sin 
ningún rasgo específico que 
nos haga ser valedores de 
cualquier tipo de clasificación 
diferencial. Y, en este aspecto, 
se ha pasado de una sociedad 
tolerante a una sociedad igua
litaria. Harina de otro costal es 
el caso de la mujer dentro de 
la sociedad ... ¡Esta situación 
sí que nos tiene que doler! 

Personalmente creo que 
pasaré el día 28 de junio tra
bajando como todo el mundo. 
Comeré rápido en cualquier 
restaurante cercano, ya que 
tengo jornada partida, y volve
ré pronto al maldito trabajo. 
Por la noche puede que vaya al 
cine. Creo que ya han estrena
do "The Matrix" y a mi chico le 
gustan mucho las de efectos 
especiales. Mas tarde, ya en 
casa, quizás encendamos el 
televisor y, recostado en su 
hombro, me quede dornñdo 
viendo el desfile del orgullo 
"gay". Si quieren que sea sin
cero, un día como otro cual
quiera. Nada reseñable. Como 
todo hijo de vecino. 

Javier LIME 

Agradecimiento 
a Ford España 

El equipo de educadores de 
CAJE quisiera agradecer a la 
empresa Ford España, y más 
en concreto a Augusto, el 
habernos facilitado el equipo 
informático que hará posible 
que todos nuestros proyectos 
educativos, nuestras fichas de 
trabajo, nuestras memorias, 
puedan estar informatizadas. 

Gracias por ayudarnos a 
avanzar un poco más para 
poder llevar a cabo una labor 
social de calidad. 

El equipo de educadores 
de CA.JE 

Doble moral 
Sr. Director: 
Parece ser que una grave y 

preocupante plaga de amnesia 
y cinismo se ha apoderado de 
los que a sí mismos se deno
minan "Ud.eres mundiales". No 
supimos muy bien si ponernos 
a reír o a llorar al asistir al 
sumo acto de manipulación 
con que nos deleitaron en sus 
declaraciones Schroeder, Clin
ton y Solana, al concluir la 

cumbre del G-8 (los 8 paises 
más industrializados del mun
do). En ella decían que no 
habría ayudas a Serbia (a 
pesar de haber firmado el plan 
de paz) mientras siguiese 
Milosevic a la cabeza de su 
ejecutivo, ya que los paises 
democráticos no podían ayu
dar a dictaduras. En primer 
lugar, habría que recordarles 
que Milosevic llegó al poder a 
través de las urnas, pero, aún 
asumiendo sus supuestos 
más extremos, los que dicen 
que en Serbia existe una dic
tadura o una pseudo-dictadu
ra, habría que preguntarles, 
por qué regla de tres, o mejor 
dicho, cómo alguien puede 
tener la desfachatez de usar 
una doble moral con la que se 
critica a unos y se "premia" a 
otros, por un mismo tipo de 
supuestas acciones. 

Según esta doble moral, está 
bien que los Estados Unidos 
según le convenga o no a sus 
intereses políticos o econó
micos, apoyen todo tipo de 
dictaduras, como es el caso de 
Chile y Argentina en su día, y 
Marruecos, Malasia, China o 
Arabia Saudí en la actualidad, 
y tampoco haya querido 
impulsar la democratización 
de paises como Méjico, Tur
quia, Israel o Kuwait, pais este 
último donde tras vendernos 
una falsa guerra por la liber
tad y la democracia, sigue bajo 
un sistema dictatorial de fusi
lamientos y m_utilaciones dia
rias. 

También según esta doble 
moral, estaría bien lo que 
hicieron el señor Solana y su 
partido (PSOE) cuando estu
vieron en el poder. El ejecutivo 
español destinó cuantiosas 
ayudas y colaboró activamente 
con Teodoro Obiang, uno de 
los más ~anguinarios dictado
res de Africa, haciendo caso 
omiso de las protestas de la 
oposición guineana democrá
tica en el exilio. 

Y por supuesto, según esta 
doble moral, estuvo muy bien 
el que la Unión Europea ("la 
cuna de la democracia") apo
yase a un dictador al anular 
unas elecciones democráticas 
con el pretexto de que habían 
ganado unos extremistas y 
desencadenar con ello una 
guerra civil, llena de sangre y 
represión, como sucedió en 
Argelia (por cierto, un pais que 
durante años protegió y dio 
apoyo económico y logístico a 
E.T.A.). 

En el siglo pasado nació en 
los Estados Unidos la Doctri
na Marshall con el famoso 
eslogan "América para los 
americarws", que fue la base 
ideológica para todas las 
"correlías" y atropellos del 

imperialismo yankee en 
américa. También en aquella 
época lo hacían en nombre de 
la democracia. Parese ser que 
hoy en día hay una nueva lec
tura de la Doctrina Marshall, y 
es la que dice"el mundo entero 
para los americanos", y es en 
esta doctrina en la que des
cansa esta doble moral. De 
hecho, sobre el fuselaje de sus 
bombarderos intercontinenta
les B-2 figura la leyenda "The 
global power for America" (El 
poder mundial para América"). 

Jesús DOMÍNGUEZ 
Democracia Nacional 
de Alcalá de Henares 

¡¡¡No me lo p1edo 
creer!!! 

Me lo dijeron ayer y no me lo 
podía creer: "En la calle Pesca
dería, primero podaron unos 
árboles muy hermosos, luego 
arreglaron la acera y los arran
can". 

Ayer no me lo creía, hoy sí 
porque he visto con mis pro
pios ojos cómo la Avda. Lope 
de Figueroa en la que acaba
ron de arreglarse las aceras la 
semana pasada, hoy mismo la 
están rompiendo, parece que 
para meter las canalizaciones 
del cable óptico. ¿Es que no se 
sabía que esto iba a ocurrir 
siete días después? ¿No ha 
habido forma de racionalizar 
este gasto y evitar molestias 
innecesarias a los vecinos? 

A los gastos ocasionados por 
cada campaña electoral habría 
que sumar los de las "obras 
tontas" que se realizan mal y 
tarde para que coincidan con 
las campañas. 

¿Existen muchos políticos 
que miren más allá de sus 
propias narices y planifiquen 
sus tareas racionalmente en 
beneficio del bien común y 
para algo más de cuatro años? 

Me gustarla que así fuera. 

Mª Carmen 
GARCÍA CALDERÓN 

2& de iunio de 1999 



los c1mp1rtamlentn 11um111s 

Un matrimonio y su hijo de 12 años, 
despedazados en su vivienda 
Los cuerpos despedazados de un matrimonio y de su hijo de doce años fueron hallados a 
media noche del pasado lunes día 14 en su chalé de una urbanización de Peñíscola (Caste-
116n). Llevaban muertos. al menos. diez días y sus cadáveres fueron devorados por sus 
perros. No se descarta que el marido matara a su mujer y a su hijo. y que se suicidara. Otra 
versión apunta a que perecieron intoxicados y luego comidos por los hambrientos animales. 

Una verdadera tragedia. 
Eran aproximadamente las 
doce de la noche cuando 
agentes de la Guardia Civil 
de Benicarló se desplazaron 
a la residencia de la familia 
Flores, un chalé de la urba
nización la Montaiieta si
tuada en la partida del 
corral del Pitiquillo. 

Los agentes habían decidi
do acudir al domicilio fami
liar después de ser alertados 
por familiares de las vícti
mas ante la falta de noticias 
de Manuel, guarda forestal, 
de Teresa, una camarera, y 
de su hijo Joel. Ya con estos 

· datos se observa algo raro, 
es decir, la profesión de él, 
guarda forestal, y la de ella, 
camarera. Aunque descono
cemos dónde trabajaba ella 
y qué vida llevaban en 
común, aún así se pueden 
apreciar algunos indicios de 
principios de falta de solidez 
en la relación conyugal, aún 
sin poder determinar cierta
mente los motivos. 

Fue precisamente el cole-· 
gio donde estudiaba el me
nor el que, pasados siete 
días sin que éste acudiera al 
centro, intentó ponerse en 
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contacto con sus padres, 
pues no entendían este com
portamiento en un mu
chacho estudioso. Sin em
bargo, ante la falta de res
puesta a sus reiteradas lla
madas telefónicas y requeri
mientos escritos, la direc
ción de la escuela logró lo
calizar a una tía de Maria 
Teresa, que ante lo extraño 
de la situación, informó a 
las autoridades. 

Cuando llegaron a la vi
vienda, los agentes observa
ron que algo no iba bien, ya 
que los perros que convivían 
con la familia se encontra
ban totalmente descontrola
dos: El nerviosismo de los 
animales, dos perros "rott
wailer" y un "pastor ale
mán", hizo necesario que 
interviniera un veterinario 
para poder pasar al interior 
del inmueble. Una vez redu
cidos los canes tras hacerles 
efecto los somniferos que les 
fueron suministrados con 
dardos, los agentes entraron 
en la casa, donde había un 
fuerte olor a descomposi
ción. Como pueden obser
var, la existencia de esta cla
se de perros indica · que el 

hombre debería tener un 
temperamento algo violento 
o duro, lo que no debía com
binar adecuadamente con 
una mujer "amable o simpá
tica" que suele ejercer de 
camarera. 

A pocos metros del porche, 
en el salón de la casa, 
encontraron los restos de 
dos adultos esparcidos por 
el suelo, parcialmente des
pedazados por los animales 
hambrientos. En una habi
tación fue hallado el niño en 
idénticas condiciones. Ade
más, la cabeza de una de las 
víctimas fue encontrada en 
el citado porche. 

Los restos de Maria Tere
sa, hija del que fuera juga
dor del Valencia Moret; de 
su marido, un agente fores
tal en paro que tenia antece
dentes penales por falsifica
ción; y el hijo de ambos, fue
ron trasladados al cemente
rio de Castellón, donde se 
les practicó la autopsia. 
Otros datos que desvelan la 
posibilidad de conocer las 
circunstancias de cómo ocu
rreron los hechos, estriba en 
que el marido estaba en el 
paro y además tenia antece-

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARD 
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dentes como falsificador. 
Aquí ya podemos afirmar 
que este sujeto era violento y 
de temperamento duro. 

En un principio, los encar
gados del caso pensaban 
que el padre habría matado 
al resto de la familia, suici
dándose a continuación. Al 
cabo de los días, ya ham
brientos, los perros habrían 
comido sus cuerpos. Sin 
embargo, el forense Mario 
Ventura, que realizó una 
primera inspección ocular 
de los cadáveres, aseguró 
que éstos no presentaban 
señales de que las víctimas 
murieran de forma violenta. 

Ahora, en el hipotético 
caso que conociéramos las 
huellas dactilares de esas 
personas, se podría hacer 
un "análisis digital" de todos 
ellos y aportar a los investi
gadores las características 
temperamentales de todos 
ellos, de manera que se 
podría saber: la compatibili
dad de la pareja y de toda la 
familia (padres e hijo), ade
más de conocer las capaci
dades innatas del padre, en 
el supuesto de que éste 
hubiera cometido la-matan
za de su mujer e hijo. y 
saber si él es capaz de suici
darse. 

Como pueden ver ustedes, 
en este supuesto el "análisis 
digital" se usa cuando el he
cho cruento se ha cometido. 
Lo bueno sería usar ese aná
lisis antes y prevenir hechos 
como éste o situaciones con
flictivas en la familia, pareja 
o sociedad. Esto, lamenta
blemente, se hará cuando 
pasen muchos años. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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El panorama informativo 
que reina en España es poco 
alentador. Por circunstancias 
profesionales repaso gran 
número de cabeceras y decep
ciona comparar la información 
que nos suministran. Todos 
pregonan lo mismo, el filtro es 
total. La oficiosidad institucio
nalizada es una consigna. Sólo 
se matiza en cuestiones mar
ginales. Yendo a los medios · 
audiovisuales la experiencia, 
si cabe, es más desoladora. 
Los de titularidad estatal o 
autonómica, están descarada
mente al servicio de los gobier
nos de turno, y sus conteni
dos, carentes de objetividad, 
no tienen trazas de cambiar. 
En esta campaña electoral, ha 
habido bastantes denuncias 
de la oposición ante las juntas 
electorales de la manipulación 
televisiva efectuada por el 
gobierno, en tiempo, conteni
dos, etc. 

Un panorama informativo 
poco alentador 

económicos presentes en los 
medios de comunicación so
cial no hay que echarlo en 
saco roto. Si a este panorama, 
unimos los intereses reales de 
los poderes fácticos residua
les, supuestamente desapare
cidos constitucionalmente, ya 
tenemos hecho el diseño del 
reparto de la tarta informati
va, en un escaso pero sustan
cioso número de porciones. 

Al margen del coyuntural 
electoralismo, la cuestión es 
más profunda. Están contabi
lizados unos cuantos temas 
"tabú" que se sustraen delibe
radamente al conocimiento de 
la opinión pública, en un 
encubrimiento sistemático, 
utilizando argumentos falaces, 
tales como el supuesto respeto 
a determinadas instancias. Y 

estos "tabúes" versan sobre 
asuntos, que interesan a 
muchos españoles, que tienen 
derecho a recibir información 
(C.E. art. 20.d) sea cual sea su 
contenido. 

De nuevo (como en tiempos 
de la dictadura) vuelven a cir
cular noticias en la calle en 
forma de "rumores", con un 
gran hermetismo informativo, 
de tal manera que es muy difi
cil encontrar una sola linea 
alusiva a ellas en ningún me
dio informativo. Los que he
mos vivido etapas anteriores 
hemos comprobado que el es
camoteo de determinadas no
ticias trae como consecuencia 
la aparición del rumor o de la 
"pintada" callejera, referidos 
al asunto que trata de sustra
erse a la opinión pública. 

Si de cuestiones opinables 
se trata, la cosa no es diferen
te. Escasas firmas discordan
tes con la ortodoxia al uso tie
nen cancha, y ni tan siquiera, 
referencias a opiniones mani
festadas públicamente, tienen 
hueco en las páginas de nues-

tra gregaria prensa. Tenemos 
muy cerca ejemplos llamati
vos. No voy a hacer una rela
ción de ellos aquí, ya que son 
recientes y están todavia en la 
memoria de muchos españo
les. Se continúa con el uso de 
esta vieja práctica, con la 
complicidad interesada de los 
medios de comunicación, que 
creen en el ilusorio principio 
de que en tanto las cosas per
manezcan ocultas los hechos 
no existen, olvidándose de la 
perseverante tozudez de la 
realidad. 

En esta tarea de desinfor
mar, perfectamente orquesta
da, tiene, también, algo que 
decir la empresa periodística 
privada en cualquíera de sus 
vertientes: agencia de noti
cias, prensa, radio o 1V. Pues
to que, siendo su finalidad 
"casi exclusivamente de nego
cio (lícito, desde luego) trata 
de eludir cualquíer roce que le 
acarree dificultades a la hora 
de consolidar sus balances. 
Digo "casi" porque el interés 
por la política de los grupos 

Hemos avanzado muy poco. 
Leer hoy cualquier periódico 
del trienio liberal ( 1820-1823), 
por ejemplo, · es todavía un 
soplo de aire fresco en medio 
de este sopor general. Recuer
do, sin ir más lejos, la gracia 
de "El Zurriago". De sus dos 
directores, uno fue fusilado en 
Almeria y el otro tuvo que emi
grar a América. 

Por el contrario, leer como 
contraste la prensa del 98 es 
comprobar que situaciones 
como la que se vivió son un 
modelo de complicidad entre 
la prensa (con alguna digna 
excepción) y los intereses polí
ticos de la época, colaborando 
en el maquillaje histórico de 
nuestro desastre colonial, y el 
ejemplo más claro de las posi
ciones que una prensa nunca 
debe tomar. ¡Y esto está en los 
manuales de historia! 

José LÓPEZ ESTRADA 

1seg. 

_ ..... . !oyot~. ~vensis . 
co_n .. a1re acond1c1onado GRATIS. 

Verano. 42° a la sombra. No hay.· por qué soportarlo. Sólo tienes que subir a un Toyota 
Avensis. Ahora todos vienen con aire acondicioriacio gratis para que pases a 20" de 

t emperatura en l segundo. Además, el Avensis incluye un completo equipamiento: ABS, 
doble airba\i retrovisOres eléctricos, cie.rre centralizado, elevalunas eléctricos ... 

$olldta _tu prueba sin ningún compromiso 

Desde 2.367.000 ptas.* 14.225,96 euros @TOYOTA: 
. e a 1 . i d 'a d 

• El'precio incluye aire acondicioriado, transporte, l.YA e Impuesto de Matriculación y Plan Preo;er. Precio para ~ón 1.6 Sedan B_ase. l.lantás de aleación no ind_uktas. Promoción válida hasta final cte mes para vehículos en Stoék. 1 eu;.¡, = 166,386 ~ 

l~I concesionario Oficial @TOYOTA 

PUERTA de Madrid 

Avda. de la Constitución, 10 - Tlf.: 91 675 37 37 
TORREJON DE ARDOZ 

el Madre de Dios, 4 - Tlf.: 91 881 84 40 
ALCALA DE HENARES 

26 de ¡unio de 1999 



PUERTA @e ladñ~ 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .......•..•.•....•...•.•...•.•...•.......•..•...... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..........•..••.........•......•.......•.•.•.••..•..•......•...•..•.....• 91 888 15 21 
Cruz Roja .•...................•.........•...............•............ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Soclal .........•...•...................•.....•............•..•...•......•...•.• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .......•...•.......•.....•..•....•..•.•..... 061 
Centro Municipal de Salud ........•............•.••.............•................• 91 888 54 91 
Policía Nacional ..•.........•....•..•.••.........••.•.......•..•..•..........•.....•.•........•........... 091 
Policía Municipal .••..•...••...••...............•....•........•........•..........................•...... 092 
Guardia Civil •••.•...........••..••...••.•..•......••.•..........•....••......•..•........... 91 888 07 17 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ......•........••••......•..•..••...................... 062 
Bomberos ..............................•....•.....•......•.•...•........•.....•..•.....•..... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .....................•......•...••......•..•.•....•......... 085 
Protección Clvll .•.......•...........................•.....•............•.•.•.•...•......•. 91 882 84 53 
Ayuntamiento •......•.......••...••.............•..................•..•.•...•.....•......• 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •...•.....•............•.•...•.............•....... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ......•....•..•..•.........•...•.....•..........••...•.....•.............. ,.-. .....•.•...• 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .............•.•...•......•..•.......•..•.••........................ 91 888 00 21 
Continental Auto .........•...•..........•.....•...•.•..........•...........•......•..... 91 888 16 22 
Cementerio ...•....•.•.•.......•...•.......•......•...•....•..•..•......•.................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .......•....•.•.•..........••.....•....•..•.•..•.•..............•..... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos .•.••.....•......••....•..••.........•..•..•..........•.......... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ......•......••.•...•....•..•....................•...... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I . •.•..••....•.•......•.•..•.•.•...•..•.........•.•..... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ...•...••..•..............••.•.....•......... ,. ...•...•....••..... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ......•.....••......•.•.•.........••..........•.•.... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ....•.•.••..............••........•.•........•........•..•.•....• 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios •....••.•.......••.......•.•..............•.•.. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .•..........•.....•.•.•...•..•..••....•...•.•...•..•... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ....•.....•.....•..•...............•.....•.....•...........•.. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .•.•....•...•....•.•.•.••..••....•..........•....•• 91 88211 00 
Programa Municipal Drogas .•..•.•.......•...•.•.•.••.•....•..............•...... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ..•.....•.•.•..•..•..........•.•...•...... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ......•. 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ........................•.........••................... 91 881 39 34 

º Teatro Salón Cervantes ...•...........•..•..•.•.•............•.••....•.•......•.•.... 91 882 24 97 
OMIC •...•......•........••.•........•......•.•....•..•....•..•...•.......•.••..•.•.•.••..••.....• 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA •....•.••......•.....................•..•••...•.•...•...•..•...• 91 880 65 36 
Oficina de Turismo .......••.•..•.•..........•.......•...•...•...••.........•..•..•..... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenll) •.........•....•..•.............•........ 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ..•..•.•..... 918813461 
Archivo Municipal ..•..........••..•....•......•.......•.•...•........................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ..............................................•.....•.... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................•.....•..•... ~ .. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..••........•....•.•...••......•.•..•....... 91 885 40 00 
Haclenda ......•...••.....•.......•.....•.•...................•.....•....•.•..............•.... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ..••..••.........•..•........•.... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ..•.•.•....•.•.•..........................•..•........................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .......•...•....•.... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (f>!! de la Estación, 9) .••....•........ , 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ••....•.•...•.••••...........•.•.•.••.•... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .•....•...•...•........................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .........•.......•.•...•.......... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MIRIA DEl HENARES 

· MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TElf.: 11491 28 21 02 - 21 'ZI 31 - e/ V1111lll• llmrra. 5 v 1 

Am•ec11 lle •-res l&IAllAIJUA•AJ 
.._ 44 Ctra. llUll9--CEl8M 
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Repuestos de la resaca de . 
las elecciones -incluida la de 
abstenerse de votar y que
darse en casa, en zapatillas, 
que también deja mal sabor 
de boca y levanta dolor de 
cabeza- todos hacen cálculo 
de votos, recuento de núme
ros y análisis de porcentajes 
para adivinar cuál es el poder 
real con el que se cuenta 
antes de sentarse a la mesa 
en la que se decidirá lo que va 
a suceder con los sillones de 
alcaldía y con los presupues
tos. 

La suerte está echada y lo 
mismo en Bélgica -donde los 
pedófilos del año pasado 
toman este mes pollo con 
cocacola- que en Alcalá de 
Henares -todavía disfrazada 
de Kosovo en algunos barrios, 
que hasta las aceras de mi 
calle recuerdan vagamente el 
color rojo de la sangre- se van 
a formar nuevas mayorías, se 
constituirán flamantes comi
siones de gobierno para nom
brar otros asesores en este 
revuelo periódico de cesan
tías políticas y fidelidades 
convenidas a fecha fija, a las 
que unos llegan y otros aban
donan. 

C'est la víe", "that's life"; es 
la vida. Todo lo que viene se 
va, todo lo que entra sale y 
todo lo que sube baja, cuan
do todo consiste en la franja 
mágica entre cuyos límites, 
ya digo, se mueve la vida. 
Antiguamente, cuando éra
mos inocentes y románticos, 
esa franja tenía unas fronte
ras enormemente distantes y 
el espacio del que disponía
mos para pasear nuestras 
ideas se extendía desde el 
fondo de la galería más pro
funda de cualquier mina has
ta el mismísimo cielo, ese cie
lo protector que nos protege 
de lo que hay encima de él; la 
nada, en el peor de los casos. 
Pero hoy, con la tecnología 
punta de Microsoft y las con
chas de galápago que nos 
han salido en la espalda, esa 
franja se ha estrechado 
mucho y va desde el suelo 
hasta el techo. Electorales, 
por supuesto. 

El suelo del Partido Popular 
ha ido levantándose con los 
años igual que se levantan los 

~ 

Año 2000: ta cuenta atrás-:.:, .. 
.. 

Entre el techo y el slielo 
árboles complutenses: hasta 
que alcanzan porte y talla 
señoriales. Lo que sucede es 
que, en ese momento, siem
pre llega un concejal de 
Medio Ambiente que los tala 
de raíz con la excusa cierta de 
que han enfermado porque es 
verdad que han perdido la 
salud infantil de ser niños 
vegetales totalmente maneja
bles o arbolitos de juguete de 
esos que adornan las maque
tas de proyectos presentados 
a concurso-caza de alguna 
subvención oficial. 

Su techo, el techo del PP, en 
cambio, está a menor altura 
de lo que pensaban sus 
arquitectos; al menos, en 
algunos sitios. No importa 
que construyan el edificio con 
el cincuenta por ciento de los 
materiales que también usa
ban los albañiles de la com
petencia ni que hayan respe
tado básicamente las líneas 
maestras de lo que estaba 
hecho; tampoco cuenta 
demasiado que se hayan que
dado con la mayoría de los 
inquilinos del casero anterior. 
Cada ladrillo es un voto: las 
habas y las tejas están conta
das y no hay más cera que la 
que arde porque en el oscuro 
rincón de la memoria de la 
mitad de los electores espa
ñoles hay una cicatriz de 
cuando sus abuelos fueron 
jornaleros durante la primera 
mitad del siglo y eran trata
dos como perros por un 
terrateniente que, después de 
los latigazos del domingo, se 
iba a comulgar a misa de 
doce. Falta una generación y 
pico para que esa cicatriz se 
convierta en polvo dentro de 
un ataúd. 

El techo de Izquierda Uni
da siempre había estado en 
consonancia con el concepto 
que ella misma tiene de la 
edificabilidad. Sus militantes 
nunca fueron amigos de los 
bloques colmeneros de 
mucha altura. Y menos aún 
de los rascacielos; aunque 
sean rascacielos tan hermo-

sos como la Torre Picasso o el 
Edificio Chrysler. Así que 
todos contaban -ellos, los pri
meros- con que jamás llega
rían a estar tan altos como la 
luna para ver a los reyes de 
Cataluña. Su suelo, el suelo 
de Izquierda Unida, sin em
bargo, parecía firme porque 
se suponía que estaba hecho 
a fuerza de fatigas de arras
tre, de las de a pie de obra, y 
que tenían pegada la oreja a 
la tierra -como los sioux en el 
desierto de Arizona- para 
escuchar el galope lejano del 
Séptimo de Caballería. Pero 
ya se ha visto que no y que 
por la misma herida mal 
cerrada sigue produciéndose 
la doble sangría de votos y 
desertores, que además éstos 
últimos tienen el detalle de 
llevarse con ellos la parte que 
les corresponde de inteligen
cia. Los comunistas siempre 
han tenido un grave proble
ma de desconfianza entre el 
gran público -tal vez porque 
nunca se han tomado en 
serio el famoso consejo de 
uno de los suyos, Bertold 
Brecht- así que IU parece 
abocada a la tesitura de elegir 
entre aplicar un plan salvaje 
de reconversión a la plantilla 
o reducirse a una reserva 
india que se alimenta de 
viandas protegidas de la con
taminación exterior hasta for
mar la familia endogámica 
donde sólo es posible la mez
cla de sangre ideológica entre 
parientes cada vez más cerca
nos. 

Y, por último, están el techo 
y el suelo de los socialistas. 
Muchos creían que su techo 
era el de un edificio de diez 
plantas con un millón de 
vecinos en cada planta pero 
eso ya no está tan claro por
que el techo socialista empie
za a ser un techo variable, 
creciente y complejo como en 
la teoría de funciones del 
mismo nombre. El techo 
socialista parece depender 
del sitio donde se hayan visto 
obligados a vivir la mayoría 

de los españoles previamente. 
En el año 1982, por ejemplo, 
veníamos de vivir en el sótano 
porque era el único refugio 
que quedaba para proteger
nos de los tanques del gene
ral Miláns del Bosch y de 
aquella ruina económica de la 
superficie, así que de aquel 
agujero salió la Casa Común 
de los diez millones de votos. 

Pero lo más fascinante del 
PSOE no es su techo sino su 
suelo. El suelo socialista tie
ne una altura . que da vértigo. 
A sus contrincantes, se 
entiende. Los socialistas nun
ca van a ser habitantes políti
cos de un piso bajo ni de una 
de esas casas de poca áltura 
con muchos balcones que 
den al parque. Para saludar
les o maldecirles no hay más 
remedio que dirigirse a la 
escalera y empezar a subir, 
poco a poco -tomando aliento 
en los descansillos- o coger el 
ascensor, que se llega antes. 
Nunca volverán a cometer los 
errores que cometieron -no 
tantos como antaño, desde 
luego- cuando se les confmó 
en un pozo del treinta por 
ciento de aceptación. Su pró
ximo suelo será un ático o 
una estación de deporte 
invernal; nada por debajo de 
los alcalaínos nidos de cigüe
ña que hay en las espadañas 
de nuestras iglesias. El suelo 
socialista se parecerá cada 
vez más a las cañadas del 
Teide, a la última meseta de 
la ladera norte del Mont 
Blanc y a las nieves de Kili
manjaro que tanto cantara 
Ernest Hemmingway, porque 
los herederos españoles de 
esa mezcla extraña que for
man Pablo Iglesias y Felipe 
González son ganadores por 
naturaleza; de manera que 
incluso cuando pierden, 
ganan. El único peligro. que 
corren es que de tanto estar 
ahí sentados se les clave 
alguna vez la cumbre en el 
culo. 

Eso es lo que no quieren ver 
algunos en Izquierda Unida 
cada vez que se sientan a 
reflexionar a la orilla del Mar 
Muerto: que la depresión del 
Mar Muerto y la de Anguita 
son la misma cosa. 

Sergio COELLO 

l!1 :11 ~ ¡j (1f~ 1: [1] il!ti I] ¡18 ~ ~ [8 r!ti 
Diario: de 11 a 2 y de 5'30 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 
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Y es que después de las 
recientes elecciones, muy 
especialmente en lo referi
do a las Municipales, nadie 
sabe a ciencia cierta quie
nes han sido los ganadores 
y quienes los perdedores, 
pues lugares hay en que 
empatados a número de 
concejales los dos grandes 
partidos, un pequeño parti
do, en muchos casos inde
pendiente o sea y por prin
cipio de no excesiva clara 
ubicación en el mapa políti
co, será el que decida. Y 
habrá lugares en los que la 
política, suciamente mane
jada que también se da el 
caso, por algún tipo de pre
cio, el que sea que muchos 
medios caben para ello, 
será quien desnivele el fiel 
de la balanza. Seguramente 
en muchos casos con hasta 
muy dudosos móviles. 

Nada digamos del porve
nir que nos espera en esta 
ciudad de Alcalá de Hena
res. Pese al gran triunfo del 
partido abstencionista, que 
logró colocarse a la cabeza 
del electorado, todos, teóri
camente, ganaron. A saber, 
los del P.P.. tras cuatro 
años de gran desgaste polí
tico por su gobierno 
minoritario, con todo lo que 
ello comporta, consiguieron 
superar su marca anterior, 
superando el número de 
sus concejales anteriores, 
pero sin llegar a la soñada 
mayoría absoluta. Amargo 
triunfo, pero triunfo al fm 
si lo entendemos objetiva
mente. Mayor aún fue el 
triunfo del P.S.O.E .. por el 
que se daban pocos reales 
en la subasta en los días 
precedentes a las eleccio
nes; no sólo logró superar 
en ganancias al P.P. sino 
que le dobló en el envite, 
que si los peperos lograron 
un concejal más, dos logra- · 
ron los psoeros. El gran 
derrotado, sin dudas ni 
paliativos, objetivamente y 

tas conndencias de Don Miguel 

Vencedores y vencidos 
Campoamor. D. Ramón de Campoamor y 
Campoosorio. no sólo fue el que dio 
nombre a esa gran urbanización. La 
Dehesa de Campoamor. situada al sur de 
la provincia alicantina. pues también 
fue un hombre de gran ingenio. un estupendo poeta. al 
menos en tono menor. un tipo que fue senador. diputado. 
consejero de Estado y académico de la Española de la 
Lengua. Y como antes dije un hombre altamente inge
nioso que debe más su fama a obras menores como los 
Pequeños Poemas o las Doloras y Humoradas que a otros 
libros de más altas pretensiones como pueden ser su 
Filosofia de las leyes o El personalismo. Pero antes de 
seguir. camino del despeñadero. con tanto farragoso 
dato. la verdad es que yo queria mencionar a D. Ramón 
más que nada por aquella verdad suya poemada. una de 
las verdades mayores que darse puedan. aquella de 

Nada es verdad ni mentira 
todo es según el color 
del cristal con que se mira. 

sin zarandajas, fue la coa
lición de I.U., que perdió 
en el envite nada menos 
que tres de sus siete plu
mas, precisamente las que 
los otros lograron. El gran 
derrotado fue, sin duda 
alguna, la izquierda, la 
coalición izquierdista. Sin 
dudas, sin ambages y sin 
pretexto alguno, a la sola 
vista de los números. 

Y aquí interviene D. 
Ramón de Campoamor, el 
del cristal con que se 
mire. Pues señor, si algo 
está claro, si ' es algo tan 
diáfano como la luz del dia, 
si algo no admite dudas y 
discusiones, es que la llave 
del cajón, la clave del 
entramado político local, el 
gran triunfador a la postre 
en los comicios locales 
alcalaínos, lo ha sido la 
coalición de l. U. que · ahora 
se sentará encima de la 
caja de los truenos, para 
abrirla o dejarla cerrada 
según proceda. O sea, 
todos los que en ello tuvi
mos interés vimos el pro-

grama de la coalición que 
se repartió abundantemen
te en nuestra ciudad, con 
sus ochenta y tantos pun
tos programáticos perfec
tamente explicitados. Y 
como son ellos los que han 
ganado, los que tienen la 
llave de todo, aquí tocan a 
sentarse a negociar, o sea a 
poner los puntos sobre la 
mesa para que digan los 
otros, los vencedores 
menores, con una sonrisa 
incluso, que tales puntos 
se aceptan sin discusión o 
se modifican, pero muy 
levemente. O en otro caso, 
a guardar en el baúl eso de 
PSOE + IU y a dejar gober
nar otros cuatro años más, 
en solitario, al PP. Y como 
eso es en principio impen
sable, estamos en un caso, 
indiscutible, en el que los 
perdedores tienen cogidos 
por los mismísimos a los 
grandes triunfadores, que 
tendrán que firmar lo que 
se les ponga por delante si 
quieren gobernar, cosa que 
no sólo desean sino ansían 

con toda su alma, o echar
se encima todos los rayos y 
truenos que se almacenan 
en los depósitos del Aver
no. Y puestas así las cosas, 
pregunto y me pregunto 
¿quien ha ganado en la 
Muy Ilustre Ciudad de 
Alcalá de Henares, Patri
monio Cultural de la 
Humanidad? Dejo la res
puesta en boca de quien 
hacerlo quiera, que yo, por 
obvia, ni siquiera voy a 
insinuarla. Pero tenía 
razón, vaya si la tenía, el 
ilustre asturiano que tenia 
tiempo para escribir, en 
forma humorística, verda
des como templos. Que no 
siempre el que gana, gana, 
y en demasiadas ocasiones 
el que parece perder, gana 
más que el claro triunfador. 

Muchas veces, demasia
das en algunos casos, son 
citados algunos libros que 
más de lecturas parecen de 
citas. Tal es el caso de la 
Biblia; y en ella los Evange
lios. Pues bien, en los 
Evangelios yo también he 
rebuscado y he encontrado 
que en ellos ya se cita el 
caso de I.U. en las recien
tes elecciones municipales 
alcalaínas. En el Evangelio 
según San Marcos, al tra
tar de la partida hacia 
Jerusalén, dice textual
mente: Muchos primeros 
serán últimos y los últi
mos. primeros. Estaba -
escrito. Que mucho tiempo 
no falta para la plena reso
lución del enigma. En los 
primeros días de julio, más 
concretamente el dia tres. 
Esperemos, que la espera 
nunca será larga. Sea lo 
que sea, nuestros mejores 
deseos para quien sea el 
Alcalde de Alcalá en el ini
cio del milenio. Que aun
que todo esté ya escrito, se 
habrá de esperar. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Hay una verdad de pero
grullo que no obstante suele 
ser ignorada: Las señales, 
los carteles y los indicadores 
deben estar puestos no para 
quien los conoce, sino para 
quien no los conoce. 

Inventario de chapuzas menor indicación sobre las 
lineas que tienen su parada 
allí. 

Las paradas incógnitas Así pues, si ustedes cono
cen el trazado de las lineas 
no tendrán ningún proble
ma, pero si no es así más 
vale que se lo piensen, ya 
que corren el riesgo de apa
recer justo en la otra punta 
de Alcalá. 

Fíjense, por ejemplo, en 
los casos que hoy nos ocu
pan, las paradas de auto
bús: Traemos tres casos, 

dos correspondientes a la O'Donnell: Como puede 
calle Daoíz y Velarde, y el apreciarse existen los másti
tercero a la Vía Compluten- les e incluso las marquesi
se a la altura del parque nas, pero no aparece la 

PUBLICACION 
Hasta el día 28 de junio de 1999 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones 
para tomar parte en la licitación para adjudicar 
mediante procedimiento negociado el SERVICIO 
DE TALLER "CUIDARSE PARA CUIDAR". 

Precio tipo: 1.000.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
29 de junio de 1999 a las 12'00 horas en esta 
Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares a. 14 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 
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La participación 
ciudadana 
Como ·suele ocurrir siempre 

en estas ocasiones, los análi
sis de los resultados electo
rales se prestan a diferentes 
interpretaciones, siendo habi
tual que los diferentes parti
dos implicados se las apañen 
para intentar convencernos de 
que los molinos son gigantes. 
Pero si nos ceñimos a la frial
dad de los números compro
bamos cosas tan objetivas 
como que el conjunto de las 
tres candidaturas mayorita
rias, las únicas que han con
seguido entrar en el ayunta
miento, ha perdido unos siete 
mil quinientos votos (aproxi
madamente el diez por ciento 
del total) en relación a las elec
ciones de 1995, a lo que hay 
que sumar otros tantos proce
dentes del aumento del censo 
electoral. La consecuencia es 
que la abstención ha aumen
tado nada menos que doce 
puntos, del 34 al 46%, supe
rando holgadamente a la can
didatura más votada. 

Se trata sin duda de un he
cho grave que refleja el divor
cio cada vez mayor existente 

· entre la sociedad y los parti
dos políticos. Sin embargo, 
mientras estos últimos se limi
tan a echar hipócritamente la 
culpa a una hipotética y com
pletamente falsa abulia ciu
dadana, yo lo veo justo al con
trario ya que pienso que son 
los políticos los que han perdi
do el contacto con la sociedad 
quedándose completamente 
rezagados mientras ésta se 
transformaba y seguía adelan
te... Y huelga decir que debe
rian ser los políticos los que se 
acercaran a los ciudadanos en 
lugar de pretender que seamos 
nosotros los que traguemos 
sin más con lo que nos ofre
cen, erradicando por supuesto 
esa idea tan arraigada (y de
fendida hipócritamente en su 
dia por Enrique Tierno Gal
ván) de que es normal que en 
las campañas electorales to
dos ellos mientan como bella
cos. 

El problema se agrava si 
tenemos en cuenta además 
que la maquiavélica ley electo
ral, redactada a medida de sus 
intereses por los propios parti
dos políticos, favorece de for
ma descarada a las grandes 
formaciones en detrimento de 
un pluralismo real y también, 
en el caso concreto de los 
ayuntamientos, de una parti
cipación ciudadana al margen 
del dogal de los partidos. 

El mundo onírico de IU 
Y si este fenómeno es gene

ral, ¿qué me dicen ustedes de 
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Crínicas ci1dadanas 

Análisis postelectorales 
la catástrofe de IU? Su pérdida 
de votos en Alcalá ha sido 
prácticamente del 500/o, pero 
mientras el señor Anguita 
sigue pregonando que la única 
persona en todo el mundo que 
no está equivocada es precisa
mente él, los dirigentes locales 
de esta coalición, muy en su 
linea, salen con argumentos 
tan peregrinos como que "han 
retrocedido un 11 %" (¿acaso el 
señor Suárez no sabe dividir?) 
al tiempo que echan la culpa al 
buzoneo o a una deficiente 
campaña electoral, ignorando 
supongo que deliberadamente 
que la única campaña electo
ral válida es la desempeñada 
con su comportamiento día 
tras día y año tras año, ya que 
las campañas electorales no 
son sino puro teatro. Y en 
cuanto a la sobada excusa del 
voto útil fugado al PSOE ... 
Aunque los dos mil y pico vo
tos de más que ha conseguido 
el PSOE hubieran salido en su 
totalidad de los antiguos vo
tantes de IU, cosa ésta impen
sable, tan sólo representan la 
cuarta parte de los votos perdi
dos por esta última, así que, ¿a 
dónde han ido a parar los casi 
siete mil quinientos restantes? 
Al PSOE no, 'desde luego. 

Como bien dice un amigo 
mio el reino de IU no es de este 
mundo, por mucho que sus 
responsables se empeñen en 
no quererlo admitir. 

La inestabilidad 
municipal 
Otra conclusión inmediata 

que se obtiene de los resulta
dos electorales es que, al igual 
que ha ocurrido en convocato
rias anteriores, ninguna candi
datura ha logrado obtener la 
mayoria absoluta. .. Ni la ob
tendrá, ya que la composición 
sociológica de nuestra ciudad, 
en nada diferente a la de otras 
muchas poblaciones españo
las, lo hace extremadamente 
dificil. El problema estriba en 
que la ley electoral, en otra de 
sus múltiples trampas, prohí
be la disolución anticipada de 
los ayuntamientos ingoberna
bles al tiempo que dificulta 
enormemente la creación de 
mayorias estables, con lo cual 
la agonía está más que asegu
rada al tiempo que se favore
cen las componendas y los 
transfuguismos. Puesto que 
resultaria complicada la diso
lución anticipada de un ayun
tamiento concreto, lo conse-

cuente seria garantizar enton
ces una mayoria absoluta a la 
candidatura más votada, como 
creo recordar que se hace en 
algunos países de nuestro 
entorno, simplemente buscan
do el beneficio de los ciudada
nos... Pero no caerá esa breva 
a pesar de que, en el caso con
creto de Alcalá, esta situación 
ha perjudicado en similar 
número de ocasiones a los dos 
partidos mayoritarios. 

El pacto 
Y ahora llegamos a la madre 

del cordero, el más que ·canta
do pacto entre PSOE e IU o, 
por hablar con más propiedad, 
entre Manuel Peinado y Luis 
Suárez, y ahora diré por qué. 
Para empezar vuelvo a repetir 
una vez más que, salvo por 
una tradición histórica ya más 
que añeja, por más que miro 
no encuentro ninguna razón 
que justifique esa presunta y 
retórica unidad de la iZquier
da ... Y no sólo debido a que el 
PSOE tenga ya más bien poco 
de ello, sino porque lo que yo 
veo es que entre ambas forma
ciones existen muchísimas 
más diferencias que afinida
des; y conste que no estoy pen
sando en perlas tales como la 
de Julio Anguita tildando de 
criminal de guerra a Javier 
Solana o la de Felipe González 
llamando mierda al primero, 
sino en hechos concretos y 
locales tales como el caso 
Ferrer o la perspectiva de los 
últimos veinte años de historia 
municipal. 

Conviene no olvidar que, 
desde 1979 hasta ahora, so
cialistas y comunistas Oo sien
to, pero lo de izquierdaunionis
tas suena fatal) han estado 
coaligados, o han intentado 
hacerlo, en numerosas ocasio
nes, sólo en una de las cuales 
(el mandato de Carlos Valen
zuela) puede decirse que el 
pacto funcionara aceptable
mente... Y bastante bien ade
más, en especial en lo que res
pecta a los concejales del PCE, 
a pesar de que este equipo de 
gobierno se encontró con una 
ciudad mucho más problemá
tica que la actual. Sin embargo 
esta sincronízación no llegó a 
durar ni siquiera un mandato 
completo, ya que la crisis del 
PCE de principios de los años 
80 se saldó con la marcha 
anticipada de todos los conce
jales comunistas a excepción 
de Jesús Pajares. El pacto con-

tinuó, por supuesto, pero sus 
actores eran ya otros muy dis
tintos. 

Y desde entonces para acá .. . 
Bien, ahí están los periódicos 
de la época para demostrar 
que todos los acuerdos poste
riores no han sido sino matri
monios de conveniencia en los 
cuales el grueso de los proble
mas y los quebraderos de 
cabeza han sido casi siempre 
para el socio mayoritario. Re
cordemos, por ejemplo, la 
surrealista situación del se
gundo mandato de Florencia 
Campos: Tras conseguir lo 
que en realidad querían (bási
camente cobrar sueldos a cos
ta del erario público), los con
cejales de IU trocaron el obs
truccionismo total que habían 
estado practicando hasta en
tonces por unos nebulosos 
"acuerdos programáticos" (cu
riosa palabreja) que consistie
ron en negociar con el PSOE la 
concesión de sus votos pleno 
por pleno, por supuesto sin 
involucrarse lo más minimo en 
el gobierno de la ciudad, que 
eso quedaba para los pringa
dos del PSOE. Luego vinieron 
las desmesuradas exigencias 
que frustraron el pacto en 
1995, las movidas del asunto 
Ferrer ... 

¡Que se besen, 
que se besen! 
Por lo que se ve, el PSOE 

sigue sin escarmentar en ca
beza propia, aunque sería más 
correcto hablar de Manuel Pei
nado y su corte ya que me 
consta que éstos no son en 
modo alguno representativos 
de la totalidad del socialismo 
complutense; pero como la 
ambición política del candida
to socialista desborda incluso 
a la prudencia más elemental, 
pues veremos cómo acaba la 
cosa; puede resultar, incluso, 
bastante divertido. 

No menos surrealista es la 
situación de IU. Pese al bata
cazo tan monumental sufrido 
en las elecciones, nos encon
tramos con un Luis Suárez 
eufórico abrazado fraternal
mente con Peinado, faltándo
les tan sólo un beso para 
sellar su matrimonio. La im
presión que da la fotografia de 
portada de PUERTA DE MA
DRID es que el candidato de 
IU se muestra como el verda
dero triunfador... Lo cual a lo 
mejor no resulta ser descabe
llado, ya que puede ocurrir 
que los intereses políticos de 
Luis Suárez no coincidan pre
cisamente con los de una coa
lición que ha resultado ser la 
gran derrotada ... Y lo de tener 
en su poder la llave del ayun
tamiento no lo he dicho yo, 
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sino él. De momento, y para 
mantener la tradición, tanto a 
él como Peinado les ha faltado 
el tiempo para manifestar su 
deseo de aumentar los sueldos 
a los concejales, que en esto es 
algo que siempre se ponen de 
acuerdo todos nuestros políti
cos sin distinción alguna de 
ideologías. Y aunque la rela
ción de fuerzas PSOE-JU ha 
pasado de 9 a 7 para serlo de 
11 a 4, es decir, más del doble, 
veremos si el precio a pagar 
por el PSOE disminuye en 
idéntica proporción no sólo 
cuantitativa, sino también 
cualitativamente. 

Los retratos 
Puesto que sospecho que el 

pacto PSOE-JU pudiera ser en 
realidad un simple matrimo
nio político entre ambos can
didatos, y veremos si esto no 
termina a la japonesa con un 
shogun y un mikado, vamos a 
analizar por último algunos 
rasgos de ambos en lo relativo 
a su faceta de cargos públicos. 
De Peinado temo un descono
cimiento de la realidad ciu
dadana, lo que pudiera con
vertirlo en el alcalde más ano
dino y descafeinado desde los 
tiempos de Carlos Valenzuela. 
Asimismo me preocupa bas
tante que la persona que insti
tucionalmente va a representar 
a todos los alcalainos, y no sólo 
a sus electores, haya manifes
tado públicamente su despre
cio hacia todos los ciudadanos 
que carecen de carrera univer
sitaria, que son la mayoria en 
nuestra ciudad incluyendo a 
buena parte de los que le vota
ron. Este detalle, aunque 
pudiera parecer trivial, hace 
sospechar en el señor Peinado 
la carencia de un saber estar 
imprescindible para el alcalde 
de una de las cuarenta mayo
res ciudades españolas ... Y oja
lá me equivocara. 

Y en cuanto a Luis Suárez ... 
Bien, conviene recordar que 
en su anterior etapa como 
concejal, militando en la extin
ta Organización Revoluciona
ria de Trabajadores, tanto él 
como su compañero de partido 
se dedicaron a torpedear con 
total fruición la gestión de un 
equipo de gobierno del quepa
radójicamente formaban par
te. Cierto es que han pasado 
veinte años desde entonces, 
pero cierto es también que el 
comportamiento actual del se
ñor Suárez no hace presagíar 
que haya podido experimen
tar una evolución apreciable 
hacia una actitud más tole
rante y respetuosa acorde con 
la época en la que vivimos 
ahora . 

Pero ya veremos. 

José Carlos CANALDA 

PUERTA de Madrid 

A una semana de la 
representación circense 
electoral del día 13 del 
corriente, aún seguimos 
con la monserga de tantos y 
cuántos votos han logrado 
afanar cada una de las 
incompetentes y nefastas 
pandillas conocidas. Es 
una cosa mala el luctuoso 
mercadeo que han montado 
tras esta contienda electo
ral. Compran y venden los 
votos recibidos al mejor 
postor con la misma ver
güenza que tienen, ningu
na. No hay tahúr, trilero o 
embaucador capaz de mejo
rar el estilo de esta chus
ma. Hampa pura. Chanc
hullos y apaños que asegu
ren vivir del cuento durante 
cuatro años, embolsándose 
los entre veinte y cuarenta 
kilos que cada uno, según 
donde les toque, nos van a 
sacar del bolsillo al macha
cado contribuyente. Ese es 
el fin de las falsas soflamas 
ideológicas, latiguillos y 
mentiras como castillos que 
hemos venido oyendo 
durante un par de insufri
bles semanas. No me extra
ña que todos los políticos 
electos, obtengan el núme
ro de votos que obtengan, 
den siempre las gracias a 
su electorado. Que eviden
cia el haber conseguido lo 
que en realidad pretendían: 
cargo público y pasta gan
sa. Todo lo demás es qui
mera. 

Por supuesto, no pode
mos esperar otra cosa de 
un sistema político más 
contaminado que los pollos 
belgas, donde la corrupción 
y la podredumbre galopan 
sobre un brioso corcel des
bocado, por entre una ciu
dadania más pasota que el 
'Titi", que yace dormitando 
apaciblemente en los bra
zos de unos dirigentes que 
bastardean, como estamos 
hartos de ver, los fines de 
la actuación política con 
mentiras, corrupciones, 
mangoletas y autoritaris
mo. Inútiles y birrtosos diri
gentes políticos absoluta
mente faltos de convicción e 
identidad ideológíca. Ni las 

Mercachifles 
derechas y las izquierdas 
descafeinadas, ni el esper
péntico centrismo como 
cualquier otra de las cama
rillas en danza, son capaces 
de marcar diferencias ni en 
gestión ni en talante ni en 
talento ni en probidad. 
Parece que los ha cortado el 
mismo sastre con las mis
mas tijeras en el momento 
preciso. Una delicia, vaya. 
Y en este plan y sin saber 
hasta cuándo, tendremos 
las antidemocráticas listas 
cerradas que presentan 
unos histriones de lo más 
pintoresco, para hacer con 
los votos recibidos lo que se 
les ponga en los perenden
gues. Como es pactar con
tra natura o con quienes les 
dé la gana -el historial y el 
pelaje de los futuros cole
guillas carecen de impor
tancia- y decirnos a conti
nuación: "El pacto qtie 
hemos hecho es el que nos 
han pedido y querido nues
tros votantes". Como si a 
los electores les dieran la 
oportunidad de fijar va
riantes antes de depositar 
su voto en la urna. Ya ven. 
Tipos tan cínicos como 
estos no se encuentran ni 
de encargo. 

De Alcalá de Henares, que 
es lo que más nos interesa, 
podemos decir sin temor a 
equivocarnos que, gracias a 
Gallardón, la falsa izquier
da trama y ultima sustituir 
al falso centrismo que nos 
ha gobernado. Tendremos 
otro catedrático -no escar
mientan- que por orden 
superior hará lo que le or
denen. Y como la diferencia 
ideológíca, entre los que se 
van y los que vienen, no 
difiere absolutamente en 
nada, continuarán la juga
da con las mismas cartas 
que tenian los que salen. 
Quizás adornen el salón de 
juego con unas ficoideas 
-plantas cuyos frutos tie
nen figura parecida a la del 
higo- y poco más. Aunque 
lo primero, como el que 
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paga es el ciudadano, 
será repartir la tarta a 
razón de tantos sueldos 
para los míos y tantos 

para los tuyos, sinecura 
que comenzaran a disfrutar 
desde el primer día, tengan 
o no tengan idea de lo que 
han de hacer. Y, por su
puesto, sin sujeción alguna 
a la relación laboral vigen
te, como está obligado cual
quier hijo de vecino. Cobra
rán las pagas extraordina
rias franquistas -los barbu
dos también, faltaba más-; 
seguirán usurpando los in
necesarios despachos que 
ocupan en el ayuntamiento 
y generando el oneroso cos
te que lleva consigo su 
mantenimiento, con cargo 
al muy jodido ya contribu
yente. Y sin tardar mucho 
será el mamoneo del trin
que por debajo cuerda el 
que tome el mando de la 
gestión. Se recalificarán te
rrenos rústicos, bien de 
fan:iiliares, bien de amigotes 
o bien propios; continua
rán pagando mal a los 
proveedores, etc., etc. Es 
decir, más de lo mismo. 

Y otra cosa. Si a los 
133.000 ciudadanos censa
dos en Alcalá de Henares 
les corresponden 27 conce
jales, a los que han votado 
-no llega al 56%- les corres
ponden 15 concejales, nada 
más. La pregunta pertinen
te es: ¿Por qué hemos de 
mantener a los 27, si 12 de 
ellos no han sido elegidos? 
Repito, por si alguien tiene 
dudas. Si al 56% que ha 
votado corresponden 15 
concejales, ¿por qué hemos 
de alimentar también a esa 
docena que nos cuelan de 
paquete? Es claro que los 
ciudadanos han dicho que 
doce de ellos están demás. 
Entonces, ¿por qué no se 
atienen al mandato de los 
votantes? O sea, se apro
pian de los votos recibidos 
para pactar con otras ban
das sin autorización de los 
votantes, y cuando los elec
tores dicen claramente que 
no los quieren, se hacen los 
sordos. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

SE VENDE 
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La fuente de la "Puerta del Vado" reposa en su lugar de ubicación, junto a la rotonda del Paseo de Pastrana, 
bajo la mirada permanente del ilustre alcalaíno O.Manuel Azaña. 

En la fotografía de la derecha, un grupo de vecinos del barrio en un día festivo, vestidos con las mejores galas 

Una fuente viva 
Manaba sin descanso y su 

agua desbordaba los límites 
del pilón para extenderse 
por su entorno, producien
do una zona húmeda perpe
tua. En invierno era una 
pista de híelo donde jugába
mos los niños y nos produ
cíamos pequeñas "averías" 
en nuestro fisico . En el 
buen tiempo era un bullicio 
constante. Las caballerías, 
vacas, ovejas ... , ocupaban 
su sitio en el abrevadero sin 
guardar vez y las mujeres 
llenaban sus recipientes, 
siempre con la interrupción 
de algún mozuelo que dese
aba saciar su sed después 
de algún juego impetuoso. 
Si las fuentes hablaran, 
cuántas cosas nos conta
rian. La fuente era el lugar 
obligado para la moza que 
siempre se había negado a ir 
a llenar el cántaro, hasta 
que un día la hizo "tilín" un 
mozo y todos los días a la 
misma hora, a veces sin 
necesitarlo, tiraba el agua 
sobrante y visitaba la fuen
te. Qué "bien mandada" se 
había vuelto. 

Comer o no comer 
Esa era la cuestión. Nues

tras madres se surtían del 
mercado de abastos, que 
estaba situado en el mismo 
lugar de lo que ahora llama
mos mercado municipal. 
Eran populares y con asi
dua clientela, las mondo
gueras (muchas mujeres y 
algún hombre, pero eran los 
menos) . En sus puestos a la 
intemperie se exponían las 
ubres, los callos, las asadu
ras, cuajares... traídos del 
cercano matadero. 

Me cabe la duda s i en 
aquel entonces l as reses 

15 de junio de '1999 

ll IMI 111111111• •-••• m 
Alcalá años cincuenta 

sacrificadas tenían además 
solomillos, chuletas y algún 
otro manjar que ahora 
degustamos, pero que en 
aquellos tiempos no sabía -
mas que existían. Los filetes 
de ubre fritos y las patatas 
guisadas 'con asadura sí 
eran conocidos en nuestras 
mesas. Había que acompa
ñar con algo el cocido diario 
con garbanzos mejicanos, 
que no les doblegaba nin
gún tipo de agua, aunque 
estuvieran cociendo una 
eternidad. Entonces se re
curría al tocino y a veces a 
la morcilla, si la economía lo 
permitía. Cuando las huer
tas que circundaban nues
tro barrio ofrecían sus pro
ductos de frutas o verduras, 
la mesa se hacía más bo
nancible. Albaricoques, pe
ras, melones, lechugas, to
mates... En tiempos más 
adversos, en la plaza de 
abastos, nuestras madres 
podían hacerse con alguna 
naranja de las picadas o al
gún plátano de los muy 
pasados, que se los ponían 
a un precio donde podían 
llegar. Eran momentos ex
traordinarios y lo más nor
mal era que "se pasara" de 
la fruta y no por ello se deja
ba de ser felices. A veces 
nuestro aparato digestivo 
acusaba la dura alimenta
ción al que le exponíamos y 
nuestras madres nos hacían 
pasar por la peor prueba 
que recordemos: la purga 
con aceite de ricino o con 

agua de carabaña. El aviso 
de purga para el día siguien
te era toda una noche sin 
dormir pensando en la 
dichosa purga. Momentos 
trágicos hasta que ese bre
baje pasaba de nuestra gar
ganta al estómago, el cual le 
recibía de tal forma que nos 
hacía estar todo un día con 
el culo al aire deponiendo el 
atasco que teníamos en 
nuestro intestino. Mejor es 
no pensarlo. La fuerza que 
daba el aceite de hígado de 
bacalao, estaba reñida con 
su, también, mal sabor para 
tomar. ¿Qué habrá sido de 
esos productos? 

Había una alimentación 
complementaria, del gusto 
de los niños, con la que nos 
deleitábamos cuando el 
campo que nos rodeaba da
ba sus frutos diversos. Un 
día nos entreteníamos con 
una espiga de cebada en la 
mano, sacando sus jugosos 
granos; otro día era el "pan 
y quesillo" (flor de la acacia) , 
la que nos llenaba nuestra 
boca de dulzor; quizás otro 
día limpiábamos el tallo del 
tierno cardo y nos lo comía
mos con ese gusto que daba 
el alimento fresco. Para col
mo, y con la complacencia 
de nuestras madres, nos 
preparaba en casa un ama
sijo de granos de trigo con 
azúcar derretida, que popu
larmente solíamos llamar 
"cagá de gato". Esto era un 
caso extraordinario porque 
intervenía el preciado azú-

car, alimento no muy abun
dante en nuestras casas. 

El río Henares 
llama a la puerta 
Cuando el rio, nuestro rio, 

decía: "Allá voy ... ", era de 
temer. Solía ocurrir cada 
año en los meses de marzo y 
octubre. Todo era llover y 
llover. Antes había arrasado 
todos los pueblos que deja
ba a su paso, con el arrastre 
de árboles, frutos, animales 
y utensilios familiares_. En 
las casas bajas del barrio 
(carretera de Pastrana, 
Puerta del Vado, etcétera ... ), 
existía de forma permanen
te un tabiquillo en las puer
tas para que el agua no 
entrara en las casas. A 
veces, la riada traía tan 
"mala leche" que los tabiqui
llos eran juguetes para la 
fuerza descomunal d el 
agua. El agua y el fuego son 
elementos muy dificiles de 
controlar. Si tapabas la 
puerta, rompía por la tapia 
trasera. La cosa era hacer 
daño. Luego, cuando el río 
volvia a su cauce, el sol 
calentaba y el tiempo venía 
bonancible, nuestro Río 
Henares, servía de lugar de 
recreo para todo jovenzuelo 
que habitara por estos lares. 
"Las terreras", "la playita", 
"aguas verdes", "el muro" ... , 
eran sitios frecuentados 
para el baño y el sosiego. 
Cada uno escogía su lugar 
más cercano a casa y a sus 
facultades para desarrollar 
el deporte acuático. Pero n o 
todo eran alegrias en esta 
relación intensa con el rio. 
Cada verano algún alcalaíno 
o visitante dejaba su vida en 
las aguas del Henares. De
cían que era un ria muy 
traícionero --que tenía m u-
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chas pozas con remolinos-, 
pero más bien eran impru
dencias que se cometían. El 
río siempre era el mismo, 
pero no el estado de los 
bañistas que cometían las 
imprudencias. 

Dramas, lios 
y escarceos 
Una comunidad tan unida 

en la convivencia diaria sen
tía cómo se desgarraban sus 
corazones cuando alguien 
nos dejaba en la flor de su 
vida por algún trágico acci
dente. Hay recuerdos esca
lofriantes vividos de forma 
muy cercana y que te dejan 
marcado para el resto de tu 
vida. Cuando el suceso tiene 
lugar siendo nosotros unos 
niños, te enseñaba que la 
vida no era eterna. Gaspar, 
Justo ... y otros nos dejaron 
y nuestro mundo de niños 
se desquebrajaba por un 
tiempo. Nos costaba endere
zarnos. ¡Qué dura es la vida 
cuando alguien cercano nos 
deja para siempre! Pero si 
eres un niño todo lo ves tan 
"irreal" que tu mente infan
til deambula sin rumbo un 
tiempo, hasta que los acon
teceres de la vida te arrollan 
y olvidas. 

Qué seria del mundo si no 
existiera el amor. Y cuando 
la sangre hierve en tus 
venas, el amor florece junto 
a la mies que nos rodeaba o 
junto a la maleza que borde
aba el río. Los mozalbetes y 
hasta algunos no tan jóve
nes, se les veía retozar en 
nuestro entorno. Prodiga
ban los "nidos de amor", 
junto a los de la codorniz o 
la tórtola. Los corrillos mur
muraban de los "apaños" y 
"entresijos" y todo un mun
do de habladurías surgía, 
teniendo mucho de fantasía 
y algo de verdadero: "Pero 
!leches!, si les hemos visto 
salir juntos del sembra
do ... ". ¡Cómo éramos y en lo 
que nos hemos convertido! 

Aquella madrugada pasa
ba junto a la fuente de la 
Puerta del Vado con el tale
go de pan al hombro. Era mi 
primera jornada de trabajo. 
Escuchaba el manar conti
nuo del agua y sentía cierto 
fresco, después del agobian
te calor que se pasaba junto 
al horno del pan. Ya no era 
un niño, pero la fuente 
seguía allí como símbolo de 
toda una generación de 
alcalaínos que nacimos y 
nos hicimos mujeres y hom
bres en su entorno. Fue 
toda una vida alrededor de 
una fuente. 

ATILA-NO 
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San Juan Bautista, Pauón de la Policía local 

"Entre los nacidos de mujer no hay 
ninguno mayor que Juan Bautista" 
De~pués de ,este piropo del mismo Jesús a su primo, todo cuanto podamos decir 
de el ya sera secundario y pobre y se limitará a ser una humilde glosa del mismo 

Por el relato que el Evan
gelista San Lucas nos hace 
en el capíttilo primero de 
su evangelio vemos que 
San Juan Bautista entra 
en la numerosa lista de 
"hijos regalo de Dios" a 
matrimonios estériles y de 
edad avanzada, como es el 
caso de Zacarias e Isabel, 
padres de San Juan Bau
tista. 

La vida del Precursor 
está cuajada de milagros 
aún antes de nacer: Mila
gro dentro de la esterilidad 
y ancianidad de sus pa
dres: "No temas, Zacarias, 
-oye de labios del ángel, 
mientras ofrece incienso en 
el templo-, tu oración ha 
sido escuchada y tu mujer 
Isabel te dará un hijo a 
quien pondrás por nombre 
Juan. Será grande delante 
del Señor, y el Espíritu 
Santo le llenará desde el 
seno de su madre". 

Otro prodigio: El anciano 
Sacerdote duda de la vera
cidad de cuanto le dice el 
Arcángel San Gabriel de 
parte de Dios y queda 
mudo... hasta el día del 
nacimiento del Bautista 
que se le suelta su lengua 
y comienza a alabar a Dios 
que ha hecho maravillas. 

Pero antes de este segun-

do milagro existió otro: el 
único acaecido a los hijos 
de mujer: Fue santificado 
en el mismo seno de su 
madre al recibir la visita de 
su primo que será el mis
mo Salvador de la humani
dad y que está recién 
encarnado en el seno de 
Maria, prima de su madre 
Isabel. 

"En cuanto oí tus pala
bras, dice Isabel a Maria, el 
niño saltó de alegria en mi 
vientre". 

Por ello bien podía su pa
dre Zacarias, lleno del Es-

píritu Santo cantar, con 
gozo, y profetizó lo que 
seria aquel hijo suyo: "Tú, 
hijo mío, serás llamado 
Profeta del Altísimo; por
que irás ante la faz del 
Señor para preparar sus 
caminos y anunciar a su 
pueblo la nueva de la re
dención de sus pecados". 
La vida de Juan será muy 
original. Lo cierto es que 
llevaba una vida muy aus
tera y que iba predicando 
por todas partes: "Prepa
rad los caminos del Señor. 
Enderezad sus sendas. 
Que todo valle se rellene y 
todo monte se allane ... Ya 
está puesta el hacha a la 
raíz de los árboles y el 
árbol que no dé buen fruto 
será talado y echado al fue
go .. . ". 

La misión de Juan es 
ésta: "Ahí tenéis al Cordero 
de Dios que quita los peca
dos del mundo ... seguidle". 

Queridos policías , ahí 
tenéis a vuestro Patrón, un 
ejemplo a seguir: Modelo 
de austeridad, ascetismo, 
disciplina y fidelidad al 
cumplimiento de la misión 
que el Señor le encomendó. 

Juan Bautista 
CIUDAD SOLANA 
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Cayetano Serrano presidente de AEDETP, recibe su obsequio como socio de honor de manos de Emilio León y en presencia de Car
los Amet, ambos consejeros de la misma asociación. En la foto de la derecha, Serrano junto al presidente de ACADE, Jesús Núñez. 

la lsaclaciín Española de Enseñanza Técnico-Pretesianal celellró su l lnivenañe 

AEDOP trabaiará para tener representación 
en todas las instituciones del sector 
El X Aniversario de la Asociación Española de Enseñanza Técnico-Profesional, que preside 
Cayetano Serrano, director de la academia complutense CMC, se saldó con un gran éxito 
organizativo y de participación. El acto conmemorativo, al que asistieron 150 profesionales 
.del sector de toda España, se celebró el pasado 17 de junio, en un hotel madrileño. 

Entre los asistentes se con
taron los miembros de la eje
cutiva de la Asociación de 
Centros Autónomos de Ense
ñanza (ACADE), con su 'presi
dente a la cabeza, y miembros 
de la Asociación Madrileña de 
Acadcnllils Privadas, cuya pre
sencia se enmarca en la políti
ca de acercamiento entre aso
ciaciones que está desarro
llando AEDETP con el objeto 
de un1r fuerzas para cuando 
sea necesario acudir a las ins
tituciones a reclamar sus 
derechos y procurar que el 
trabajo que realizan se valore 
más. 

Entre todos los actos que 
componían el programa con
memorativo del décimo aniver
sarto, Cayetano Serrano des
tacó el homenaje a los socios 
fundadores y colaboradores 
desinteresados de la aso
ciación. 'Todos los socios de 
honor hicieron el esfuerzo de 
dejar sus academias y venir 
desde eus respectivas provin
cias. Y se fueron encantados, 
agradecidos y emocionados, 
porque que se reconozca tu 
esfuerw públicamente es algo 
que ee a&radece. La valoración 
ha sido en general muy positi
va" explicó el presidente de 
AEDETP. 

Los diez años de esta aso
ciación nacional, que ha ido 
cobrando peso con mucho 
esfuerzo, encontraba con este 
acto conmemorativo el recono
cimiento público al trabajo 
realtzado. "Cada vez estamos 
más introducidos en las orga-
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nizaciones empresartales, en 
el INEM, en la CAM, en las 
asociaciones del sector ... Aho
ra nos falta algo fundamental 
que es, no sólo colaborar y que 
nos acepten los proyectos, 
sino estar sentados en las 
mesas decisorias donde se 
está transformando la forma
ción profesional. En ello esta
mos trabajando, sabemos que 
nos va a costar porque hay 
pocas plazas pero nuestra 
intención es estar representa
dos en las instituciones de 
una forma relativamente rápi
da". 

Ese es el primer objetivo que 
AEDETP se ha marcado para 
su 15 Aniversarto, "estar defi
nitivamente representados en 
todas las instituciones que 
tengan que ver con nuestro 
sector" concluyó Cayetano 
Serrano, no sin manifestar su 
agradecimiento a todas las 
personas que habían colabo
rado en la organización de los 
actos conmemorativos cele
brados el pasado día 1 7. sin 
cuyo trabajo no hubiera sido 
posible el éxito obtenido. 
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Nuria Salas, y Virginia Peiró, coordinadora y médico 
de la caravana del Centro de Información de la Menopausia. 

Las mujeres de Alcalá participaron activamente en esta campaña 
informativa promovida por el CIM. 

150 alcalaínas parlicipar11 e11a 21 Campaña lle 1111nnacií1 sobre 1a 1e111ausia 

las muieres pueden mantener su 
calidad de vida a pesar de la menopausia 
Más de un centenar de alcalaínas participaron activamente en la 2ª Campaña de Informa
ción sobre la Menopausia que se ha desarrollado en nuestro país entre los meses de marzo 
y junio por iniciativa de una entidad privada, el Centro de Información de la Menopausia 
(CIM). La caravana informativa visitó la ciudad complutense el pasado 11 de junio, distri
buyendo más de 150 guías explicativas y realizando gratuitamente 102 desintometrias 
óseas, pruebas con las que se determina la posible disminución de la masa ósea corporal. 

La campaña desarrollada 
por CIM, la segunda que reali- . 
za desde que se puso en mar
cha con el objetivo de fomen
tar la educación sanitaria de 
las mujeres españolas sobre la 
menopausia, se ha compuesto 
de charlas informativas 
impartidas por ginecólogos y 
el recorrido de la caravana por 
distintos puntos del país, todo 
ello complementado con un 
teléfono de información (902/ 
10-10-12). 

Las mujeres que han visita
do la caravana han tenido la 
oportunidad de ver un video 
informativo en el que las 
madrinas de la campaña, la 
periodista Marta Robles, la 
presentadora Mayra Gómez 
Kemp y la cantante Concha 
Márquez Piquer, entrevistan a 
diferentes mujeres intentando 
mostrar las actitudes que hay 
que erradicar, por ejemplo el 
tener de referencia la meno
pausia de otras mujeres sin 
saber que cada mujer tiene 
unos síntomas distintos y por 
tanto necesita un tratamiento 
individualizado. El vídeo tam
bién pretende acabar con el 
tópico de la menopausia como 
enfermedad, ya que no lo es: 
"Es un estado fisiológico y por 
tanto se puede pasar de la 
mejor manera posible, porque 
ahora para casi todo hay solu
ción" explicó Nuria Salas, 
coordinadora de la caravana, 
en la que también se realizan 

PUERTA de Madrid 

desintometrias óseas y se 
entregan cuestionarios a las 
mujeres que la visitan para 
realizar un esqtdio que poste
riormente se publicará. 

"Hablamos mal de la meno
pausia al referirnos a ella 
como el periodo que va desde 
que los ovarios dejan de pro
ducir hormonas hasta que la 
mujer fallece. Eso es climate
rio y menopausia es realmente 
la retirada de la regla, la 
ausencia de sangrado mens
trual durante 12 meses conse
cutivos. En esta etapa se pro
ducen muchos cambios, tanto 
en los años previos, con los 
síntomas -sofocos, alteracio
nes genitourinarias, disminu
ción del colágeno cutáneo y 
cambios psicológicos-, como 
en los posteriores, con la apa
rición de riesgos como la 
osteoporosis, las enfermeda-

1 

des cardiovasculares o Alzhei
mer incluso, sobre los que la 
mujer tiene un mayor desco
nocimiento" informó Nuria 
Salas. 

Prevención 
El problema, según la docto

ra Virginia Peiró, encargada de 
la atención médica en la cara
vana, radicaba en que hasta 
ahora la mujer veía la meno
pausia como el comienzo de la 
vejez: "Identificarlo de esa for
ma hacía que se considerara 
un tema tabú y no pedian 
información. Con esta campa
ña estamos viendo un peque
ño cambio de la mujer hacia la 
menopausia, que empieza a 
saber que puede prevenirse y 
solucionarse al menos en par
te". Es fundamental que la 
mujer demande información y 
atención para incentivar la 

•Investigaciones Comerciales, Laborales 
y Matrimoniales 

•Localización y seguimiento de personas 
c/ Ramón y Cajal, 4 - 2º Izq. 

Telf. y Fax: 91 882 19 24 - 28801 ALCALA DE HENARES 

puesta en marcha de unida
des específicas de menopau
sia, que ya empiezan a surgir. 
La prevención, que es funda
mental, pasa por llevar una 
vida sana, disfrutando de una 
dieta saludable y rica en cal
cio, realizando algo de ejer
cicio diario, eliminando los 
hábitos tóxicos como el alco
hol o el tabaco y disfrutando 
del tiempo libre. 

La segunda edición de la 
Campaña de Información 
sobre la Menopausia ha teni
do, en Alcalá y en toda Espa
ña, muy buena acogida. Se 
han atendido a unas 15.000 
mujeres de entre 30 y 75 años. 
La menopausia está dejando 
de ser un tema sobre el que no 
se habla y que la mujer acepta 
con resignación. Ahora las 
jóvenes demandan informa
ción para saber qué les va a 
pasar y las que están en plena 
menopausia o ya la han pasa
do quieren saber qué pueden 
hacer para mantener su cali
dad de vida. 

26 de junio de 1999 



la libreña Cervantes le pra11aciana el libra can un original escaparate 

El doctor Taure lanza la 
segunda edición de su libro ··prrt" 
El especialista en nutrición y escritor, Tomú Taure, ha lanzado la segunda edición de su 
libro 'Prrt', un divertido trabajo sobre la cuescología o el estudio de los pedos humanos. El 
éxito de la primera edición, con cientos de pedidos que no han podido ser atendidos al ago
tarse, ha decidido a Taure pedir una segunda edición que ya está a la venta. Ni siquiera des
carta el autor de 'Prrt' realizar una tercera edición ya que las ventas de la segunda van a 
buen ritmo. Hasta el momento se han vendido cerca de 1.500 ejemplares del libro. 

Por otra parte Tomás Taure se 
·encuentra trabajando en la 
segunda parte de 'Pnt' en la que 
está recopilando nuevo material 
que contribuye a desentrañar 
los misterios y los significados 
de esas ventosidades común
mente llamadas pedos. El éxito 
de· Taure es que ha escrito un 
libro en el que trata el tema sin 
chabacaneria ni mal gusto, lo 
hace con buen humor para que 
el lector pueda reírse abierta-

mente, sin sensación de desa
grado. 

Lo curioso de esta segunda 
edición de 'Pnt' es la promoción 
que de ella está realizando la 
libreria 'Cervantes'. la única que 
ha vendido el libro para toda 
España junto con la libreria 
'Roma', ambas de Alcalá. Javier 
Rodriguez, propietario de la 
libreria, ha instalado la taza de 
un retrete en el escaparate, y en 
su interior se pueden ver los 

ejemplares del libro de Taure. 
Javier Rodriguez ha cuidado 
hasta los más minimos detalles , 
como la escobilla, la cadena de 
la cisterna y el papel higiénico, 
en el cual se anuncia la venta de 
libro señalando que se trata de 
un best seller y que es el gran 
éxito editorial de la temporada. 

La 'tauremanía', también 
denominada 'cuescomanía'. 
surgió cuando Tomás Taure 
presentó su libro en el progra-

Además 
está 

preparando 
una segunda 

parte 
sobre la 

cuescologia 

ma de Javier Sardá, 'Crónicas 
Marcianas'. Impresionado por el 
libro, Sardá invitó a Taure a su 
programa en dírecto y a partir 
de ahi, como quiera que el autor 
dijo que el libro sólo se vendía 
en las librerias 'Cervantes' y 
'Roma' de Alcalá, los teléfonos 
de ambas quedaron colapsados 
por pedidos realizados desde 
toda España. 

Tomás Taure ofreció la publi
cación del libro a varias edíto
riales que lo rechazaron. Algu
nas argumentaron que el tema 
era algo delicado y hubo una 
que sugirió que desapareciera 
del texto original el capítulo 
dedicado a los pedos de los polí
ticos. Finalmente, Taure decidió 
editar él mismo el libro para dis
tribuírlo en estas dos librerias 
complutenses en exclusividad. 
La obra tuvo buenas ventas en 
la ciudad complutense pero a 
raiz del programa televisivo de 
Sardá en Tele-5, que tiene la 
mayor audiencia en la franja 
horaria de madrugada, las ven
tas se dispararon. 

Además de la vertiente de 
humor que hay en la obra de 
Taure, de la que 'Pnt' es el 
máximo exponente y en la que 
existen algunos proyectos muy 
interesantes, la producción lite
raria y científica de este médico 
especialista en nutrición ha 
tenido también gran repercu
sión. Su libro 'El placer de adel
gazar' ha sido reconocido por 
prestigiosas universidades 
como un perfecto manual para 
perder peso sin esfuerzo y de 
forma eficaz. 

l]J f 131 ~ '~171 MUEBLES 

SOLUCION PARAAGRIETAMIENTOS Y PERDIDAS DE AGUA 
REVESTIMIENTO EN POLIESTER 

REFORZADO CON FIBRA DE VIDRIO 
• PISCINAS •JARDINERAS • CUBIERTAS • DEPOSITOS 

DEPÓSITOS PREFABRICADOS AGUA, GASOIL E INDUSTRIALES 

Tlf.: 91 8.81 95 19 

PUERTA de Madrid 

~Aru:p 
P.specia{istas en: 

• Juvenifes 
• 9r1. u rafes 
• <Boisseries 

Daoiz y Velarde, 10 
Telf.: 91 889 29 34 
Vía Complutense, 111 - nave 6 
Telf. : 91 880 82 91 
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radiológica consiste en obtener 
imágenes de las distintas 
estructuras del cuerpo huma
no mediante un imán sin 
someter a radiaciones a los 
pacientes. Se utiliza este méto
do diagnóstico para la visuali
zación del sistema nervioso 
central, articulaciones, colum
na vertebral y médula espinal. 

Prueba realizada el día de la inauguración 

La inversión realizada para 
la implantación de la RMN ha 
sido de 21 O millones de pese
tas, teniendo previsto realizar 
aproximadamente unas 5.000 
exploraciones al año. Estará 
funcionando en turnos de 
mañana y tarde, y se ha incre
mentado la plantilla de perso
nal en dos radiólogos más y 
cuatro técnicos en radiología. 

la inversión realizada ha sido de 210 millones de pesetas La ubicación es en la planta 
sótano. Utilizando una super
ficie de 370 m2, consta de una 
sala de exploración, sala de 
lectura de resultados, sala de 
técnicos, sala de post-procesa
do, despachos, sala de espera 
y aseos. 

El hospital Príncipe de Asturias pone 
en marcha la Resonancia Magnética El servicio de radiodiagnósti

co además de esta prueba rea
liza otras pruebas diagnóstiras 
como TAC con 8.376 explora
ciones en el año 1998, ecogra
fias con 16.076 exploraciones, 
mamografias con 6.445 explo
raciones y 36.114 que corres
ponden a otros tipos de explo
raciones radiológicas, habien
dose realizado un total de 
132.575 exploraciones en el 
año 1998. 

El director territorial del 
INSALUD, Albino Navarro 
inauguró el martes día 15 de 
junio la puesta en funciona
miento del servicio de Reso
nancia Magnética en el hospi
tal universitario Príncipe de 
Asturias. Este servicio ha sido 
una vieja aspiración del hospi
tal y así lo reconoció el INSA
LUD con el nuevo equipo ges
tor. La implantación de esta 
técnica diagnóstica, incluida 
en el servicio de radiodiagnós
tico, supone una ampliación 
de las prestaciones sanitarias 
a los pacientes del Area 3. 

Esta técnica de exploración 

21 de junio de t999 
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El hospital universitario 
Príncipe de Asturias ha venido 
realizando en estos últimos 
años desde 1997 a 1999 un 
incremento de inversiones 
reflejadas en la apertura de 
una nueva zona de consultas 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""f' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Roberto Collado, gerente del 
hospital, Albino Navarro, 

director territorial del INSALUD 
y el doctor Fraile, jefe del 

servicio de Radiodiagnóstico 

externas, en la creac1on de 
una Unidad de Oncología 
Médica, se han puesto en fun
cionamiento dos nuevos quiró
fanos, se ha abierto una nueva 
reanimac10n postquirúrgica 
con una dotación de quince 
camas, se han ampliado 30 
camas de hospitalización qui
rúrgica, también una planta 
nueva de Hospitalización Psi
quiátrica con urgencias psi
quiátricas, una nueva Unidad 
de Medicina Intensiva dotada 
de un quirófano para la 
implantación de marcapasos, 
se ha ampliado el Hospital de 
Día Oncohematológico y se ha 
abierto una nueva planta de 
Hospitalización Pediátrica. 
Todo esto junto con la inver
sión que se está realizando en 
el proceso de información del 
hospital y los centros de espe
cialidades de Alcalá de Hena
res y Torrejón de Ardoz dentro 
del Plan de Renovación Tecno
lógica del Ministerio de Sani
dad y Consumo. En total, la 
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invers1on en el "Principe de 
Asturias" entre los años 97 y 
99 ha sido de 794.480.000 
pesetas. 

El esfuerzo de todos los pro
fesionales ha facilitado la dis
minución de la Lista de Espera 

Quirúrgica, que en 1996 esta
ba en 3.949 pacientes. De 
estos, 419 esperaban más de 
un año para ser intervenidos 
quirúrgicamente, mientras que 
a fecha de 31 de mayo de 1999 
hay 2 .043 pacientes, que nin-

guno supera los seis meses de 
espera para ser operados , 
teniendo una demora media de 
46 días para ser intervenidos, 
convirtiéndose en el hospital 
de área con menor Lista de 
Espera Quirúrgica. 

' 2& de ;unio de 1999 



llrecida por el comisaña de la exuosición 11e sobre el 
Cardenal se maestra en el Colegia de San Hdetonsa 

Cisneros, protagonista 
de la conferencia lin de 
curso de la Asociación 
de Amigos de la UA 
Santiago Aguadé Nieto. comisario de la exposición "Cisne
ros y el Siglo de Oro de la Universidad de Alcalá". que se 
expone hasta el 4 de julio en la sala 1-2-9-3 del Colegio de 
San Ddefonso. suscitó el interés de los miembros y simpa
tizantes de la Asociación de Amigos de la UA en la confe
rencia que ofreció el pasado 18 de junio en la sala de con
ferencias internacionales del Rectorado. Con esta confe
rencia. titulada "Universidad. cultura y poder''. y seguida
mente una cena fin de curso. la Asociación de Amigos de la 
UA clausuraba el ciclo de conferencias de esta temporada. 

A Santiago Aguadé le fue el mismo clima se desarrolló 
sencillo desgranar los argu- la visita a la muestra, en la 
mentos que justificaban sus que los asistentes tuvieron la 
tesis sobre "la cultura del oportunidad de disfrutar de 
poder" y "el poder de la cul- los valiosos documentos que, 
tura" o sobre "la continuidad sobre las concesiones dadas 
del espíritu medieval más a la Universidad Cisneriana 
allá de los inicios del siglo y sobre el regular funciona
XVI", siendo claro al indicar miento de la misma, se 
las colaboraciones y los obs- muestran en la sala 1-2-9-3. 

. táculos encontrados en la Tal fue la simbiosis confe-
búsqueda de las piezas que renciante/público que San
componen la exposición. En tiago Aguadé, profesor titular 

PUBLICACION 
Hasta el día 28 de junio de 1999 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones 
para tomar parte en la licitación para adjudicar 
mediante procedimiento negociado el SERVICIO 
DE EDICION DEL LIBRO "ORDENANZAS FIS
CALES Y GENERALES DE PRECIOS PÚBLI
COS 1999". 

Precio tipo: 600.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
29 de junio de 1999 a las 12'00 horas en esta 
Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 14 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

2& de junio de 1999 

Elcmo. lnota•iento 
de Alcalá de Henares 

de Historia Medieval en la 
facultad de Filosofia y Letras 
de la Universidad de Alcalá, 
quedó emplazado para otra 
conferencia a lo largo del 
próximo curso. 

Los Amigos de la UA 
viajarán a Torrelaguna 
y Sigüenza 

La Asociación de Amigos de 
la Universidad de Alcalá via
jará a Torrelaguna el domin
go 27 de junio, a las 13 
horas, para celebrar un acto 
en la Plaza Mayor, lugar en el 

que se descubrirá una placa 
conmemorativa del naci
miento del que fuera poste
riormente Cardenal Cisne
ros. Este acto, que contará 
con la actuación de la Tuna 
Universitaria, se incluye en 
las celebraciones de los "500 
años de la Bula Fundacional 
de la Universidad de Alcalá" 
y la placa será ofrecida con
juntamente por la UA y por 
la citada asociación. 

Un acto similar tendrá 
lugar en Sigüenza, el jueves 
8 de julio. 

PUBLICACION 
Hasta el día 29 de junio de 1999 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Con
tratación de este Ayuntamiento, proposiciones 
para tomar parte en la licitación para adjudicar 
mediante procedimiento negociado el SERVICIO 
DE TALLER DE GIMNASIA DE MANTENIMIEN
TO DEL DISTRITO CENTRO. 

Precio tipo: 35.000.- ptas./mes 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
30 de junio de 1999 a las 12'00 horas en esta 
Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 14 de junio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. lvuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Pase benénco 
de la película 
"Todo sobre IDi 
1nadre .. 
de A11nodovar 

La Fundación para el 
Desarrollo del Trasplante 
Hepático será la beneficia
ria del pase benéfico de la 
película 'Todo sobre mi 
madre". de Pedro Almodo
var, que se proyectará el 
martes 29 de junio, a las 
21 '30 horas, en el cine 
Palafox de Madrid (c/ 
Luchana). 

Las entradas cuestan 
1.000 pesetas y para los 
que no quieran o no pue
dan desplazarse hasta 
Madrid existe una fila O 
para contribuir igualmente 
(nº cuenta 0128-0067-71, 
sucursal 37 de Bankinter). 

La recaudación se suma
rá a la conseguida por las 
ventas del libro "Comida 
Sana". del programa de 
1VE "Saber vivir". que cede 
parte de sus derechos de 
autor a la misma fundación 
para la apertura de una 
'Casa de los Trasplantes' 
con la que se pretende faci
litar un alojamiento a los 
familiares de trasplantados 
que tengan ·que desplazarse 
desde lejos, mientras estos 
son operados o cuando tie
nen que hacerse pruebas o 
revisiones. 

KORANDO TDI... desde 3.090.000 
MUSSO TDl ......... desde 3.390.000 

ATRÁPELOS EN 

Nahar Motor 
SU CONCESIONARIO OFICIAL EN: 

c/ Vía Complutense, 117 
ALCALA DE HENARES 

Telf.: 91 883 73 75 
OFERTAS ESPECIALES 

ENTDI 
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1111era, 11eimd1111bs en 1111cbe "meiga" de san Juan 
La Asociación Galega Corredor do Henares celebrará el sábado 

26 de junio la noche "meiga" de San Juan. La cita es en el res
taurante Sotileza (ctra. de Daganzo, km.2) . en cuya terraza jardín 
se encenderá, a partir de las 24 horas, la tradicional hoguera 
para saltar o contemplar, con la actuación de gaitas en directo y 
queimada para todos los asistentes. La entrada es libre, sin limi
te de asistentes dado el amplio aforo del recinto. Se ofrece inclu
so una zona infantil para los niños. 

La junta directiva de la asociación gallega invita a los que lo 
deseen a compartir previamente. a las 22 horas, una cena en el 
mismo restaurante. 

Nuen iu• directin del Club de Subonciales del Aire 
El club de Suboficiales del Ejéi:_cito del Aire de Alcalá ha reno

vado su junta directiva, que ha quedado compuesta como sigue: 
José Maria Hernández Fernández, presidente; José Manuel Pons 
y Alfonso Carmona Vilela, vicepresidentes; Pedro Román López 
González, tesorero; Miguel Carlos Becerro Moreno, secretario; y 
José Sánchez Zapata. Luis Miguel Pascual, José Luis Clemente 
López, Enrique Saleta García, Jesús Ballesteros y Gervasio de la 
Fuente Velasco, vocales. 

EN ALCALA DE HENARES TIENE MIL Y UN SITIOS 
DONDE DEGUSTAR UN MENU ESPECIAL EN EL FIN DE SEMANA 

MIL... Y UNO: 

JLa j!)ostrría bt:'l <Eslubíantr 
PORQUE EL VIERNES 25 NOCHE. 

SABADO 26 Y DOMINGO 27 DE JUNIO DE 1999, 
LES OFRECEMOS: 

MENO ESPECIAl DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

SOPA FRÍA DE MELÓN CON JAMÓN IBÉRICO 
••• 

ENSAIADA DE JUDIONES DE LA GRANJA CON CECINA DE CIERVO 
Y VINAGRETA DE ZANAHORIAS 

• • • 
PIMIENTOS DEL PICO REILENOS DE CHIPIRONES 

CON SALSA DE SU TINTA 

••• 
JARRE'IE DE 1ERNERA BLANCA BRASEADO CON VERDURITAS 

••• 
TATÍN DE MANZANA SOBRE NATIUAS FINAS 

••• 
MEDIA JARRA DE VINO TINI'O DE COLMENAR DE OREJA 

••• 
COPA DE MOSCA'IEL 

••• 
CAFÉ CON ALMENDRITAS GARAPIÑADAS DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRECIO: J.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

11 Concurso 
de CólDiC 
•tos Vikingos' 

El 1 de agosto finaliza el 
plazo de presentación de 
trabajos para el II Concurso 
de Cómic que organiza la 
peña de 'Los Vikingos'. Los 
participantes podrán entre
gar sus cómics en mano o 
enviarlos por correo al 
'Mesón Sin Nombre', sito en 
la calle Portilla. n º l4 de 
Alcalá. 

Se han fijado tres catego
rias: la primera hasta 9 
años, la segunda de 10 a 15 
años y la tercera de 16 años 
en adelante. 

El tema es libre, la pre
sentación puede ser en 
color o blanco y negro y la 
extensión es de un minimo 
de 2 páginas y un máximo 
de 6. 

Los trabajos se entrega
rán en un sobre, indicando 
en el exterior del mismo la 
edad y un seudónimo, den
tro del que irá otro sobre 
con el nombre, apellidos, 
edad. dirección y número 
de teléfono del autor. 

En las dos primeras cate
gorias se entregarán tres 
premios por cada una de 
ellas. consistentes en mate
rial escolar y de dibujo. En 
la tercera categoria habrá 
premios en metálico, de 
30.000 pesetas para el 
ganador, 20.000 pesetas 
para el segundo clasificado 
y 10.000 pesetas para el 
tercero. 

Los premios se entrega
rán durante el Concurso 
Infantil de Dibujo que "Los 
Vikingos" celebrarán en las 
próximas Ferias 99. Los 
premiados recibirán notifi
cación por teléfono o por 
carta . 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. . 

J.R.P. 

26 de junio de 1999 
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Concierto de corales 
en la parroquia 
de San Juan de Avila 
La Coral Viana de Cega, de Valladolid, devolvió el domingo 
20 de junio la visita que le hizo la Polifónica Complutense. 
Así, ambas formaciones de canto coral celebraron en la ciu
dad alcalaína un encuentro que enriquece un poco más el 
interesante programa de actividades musicales que se vie
ne desarrollando en Alcalá a través de las distintas forma
ciones que trabajan en este campo artístico. La coral Viana 
de Valladolid tiene un vínculo muy directo con la ciudad 
complutense. A su actual director, Josué Figal Calaforra, se 
le puede considerar alcalaíno por sus muchos aiíos de resi
dencia en la ciudad complutense. Figal se formó en Juven
tudes Musicales de Alcalá y participó en diversas agrupa
ciones polifónicas hasta llegar a dirigir el coro Cardenal 
Cisneros. Ahora dirige en Valladolid esta coral que ha que
rido hermanarse con la Polifónica Complutense dedicándo
se visitas de encuentro en ambas ciudades. 

La devolución de visita fue en 
Alcalá el domingo 20 de junio. 
Los integrantes de la coral Via
na fueron recibidos como lo 
habían sido los de la Polifónica 

,, Complutense en Valladolid, 
con los brazos abiertos. Los 
alcalaínos llevaron a los valli-

soletanos a una visita cultural 
por Alcalá y juntos celebraron 
una comida de hermandad. 

Luego, ya por la tarde, cele
braron juntas ese concierto en 
la parroquia de San Juan de 
Avila, en el Chorrillo. 

En la primera parte del con-

AGRADECIMIENTO 

D. Pablo Manrique Muiloz 
Falleció en Madrid 

el día 16 de junio de 1999 
a los 73 años de edad 

D. E. P. 

La familia agradece de corazón a todas 
las personas que les han acompañado 
en su dolor. 

A todos, MUCHAS GRACIAS. 

El funeral por su eterno descanso se 
celebrará el viernes 25 de junio a las 7 
de la tarde en la parroquia de San Diego, 
C / Luis de Torres, de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 

Los cantores en el patio del "Hospitalillo" 

cierto intervino la Polifónica 
Complutense que hizo polifo
nia sacra con obras de Victoria, 
Marzi y Mozart, y polifonía pro
fana con obras de Domingo, 
Mendelhson y Villa, todo ello 
bajo la dirección de su director, 
fundador y alma mater, Luis 
Díaz Martín. La Polifónica fue 
fundada allá por enero de 1990 
y consta actualmente de más 
de 45 miembros. Su repertorio 
supera las 120 partituras y es 
variado en cuanto a épocas y 
fuentes con las que puede aso
ciarse las obras. Eso sí, la 

mitad de su repertorio corres
ponde a polifonía religiosa. 

Sólo unos meses después, en 
el otoño de 1990 nació en 
Valladolid la coral Viana como 
una actividad de ocio y entrete
nimiento. Fue a partir de mar
zo de 1998 cuando se hizo car
go de la dirección el joven 
Josué Figal. En el concierto de 
Alcalá interpretaron obras de 
Haendel, Bach, Victoria, Men
delhson, Josly, Guastavino, 
Bruja, Groba y del propio 
Josué Figal. 

Ca11paña de Prevención 
del Consu110 bcesivo de Alcohol 

"Otra Forma de Moverte"· 
El Programa Municipal de Drogas a través de las Conceja

lías de Salud y Juventud del Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares va a poner en marcha a partir del próximo 23 de 
junio, una Campaña de Prevención del Consumo excesivo 
de Alcohol entre los jóvenes que tiene por lema: "Otra For
ma de Moverte" y cuyo objetivo principal es: Promocionar 
estilos de ocio alternativos al consumo de alcohol a través 
de la realización de actividades culturales, deportivas, lúdi
cas y educativas realizadas por asociaciones, entidades · 
juveniles, personas y grupos comprometidos en el trabajo 
con jóvenes. 

Esta campaña va dirigida a jóvenes de 15 a 30 años y pre- · 
tende incidir especialmente en los jóvenes cuyo estilo de 
vida se caracteriza por centrar el uso de su tiempo libre en 
torno al consumo de alcohol. 

Las actividades se realizarán del 23 de junío al 13 de 
noviembre (excepto agosto y primera quincena g.e septiem
bre), todos los sábados entre las 21,00 y las 24,00 horas, en 
los espacios al aire libre cercanos a la zona de copas (Plaza 
de los Santos Niños, Plaza de la Victoria, Jardín Huerto de 
los Leones, Pico del Obispo ... ). 

El punto de información de la campaña se encuentra-en el 
patio de la Casa Tapón, Plaza de los Santos Niños, 4. 

PUERTA (de Madrid) 
Tls.: 91889 215J 

91masn 
Fii.: 91 BIJ 45 08 

el Ramón y Cajal, 7 -1 2 - 28801 ALCALA DE HENARES 
E-mail: puertam@arrakis.es 
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la empresa que instala el cable íPlico de ladritel provocí la doble rotura 

Rompieron dos veces una tubería de agua Potable 
Con la ciudad completamente levantada por las obras, ya prácticamente ha dejado de ser noti
cia que al picar en el pavimento para introducir algún tipo de conducción se rompa una tube
ría de agua o de gas. La instalación del cable óptico a cargo de empresas subcontratadas por 
Madritel está produciendo todo tipo de averías en las diversas conducciones, fruto, al parecer, 
de la ligereza con que a veces se levanta el suelo para introducir el cable óptico. Un padre de 
alumnos del colegio Escolapios manifestó a PUERTA DE MADRID su temor a que "ahora que 
están picando por la calle Lope de Figueroa, perforen una conducción de gas y puedan provo
car un accidente a unos metros de los niños". El temor de este padre "no es injustificado por
que bien cerca han perforado una tubería de gas; fue el otro dia en la plaza de la Juventud". 

Empleados del parque munici
pal de servicios explicaron a 
PUERTA DE MADRID que "lo 
insólito es que tienen planos en 
los que tienen toda la informa
ción sobre los trazados de las 
distintas conducciones. Sin 
embargo no los hacen caso por
que no es normal que produzcan 
tantas averias. Ellos meten la 
perforadora y cuando han pro
ducido la rotura de una conduc
ción no quieren saber nada". 

En la tarde del martes 22 de 
junio el cable óptico se estaba 
instalando en la calle Madre de 
Dios a cargo de una empresa 
subcontratada por Madritel. Al 
parecer, en un momento dado 
produjeron una rotura de una 
de las tuberias de agua potable 
con pérdidas en el suministro. 

Según empleados del parque 
municipal de servicios, no les 

fue dificil a los empleados saber 
donde estaba la válvula de cierre 
del suministro para impedir que 
hubiera esas pérdidas. La vál-

vula estaba bajo una tapa de 
registro en la confluencia de las 
calles Madre de Dios y Diego de 
Torres. 

Prl•ere 
lll'lllll'llU• 
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Lo sorprendente es que con la 
misma perforadora intentaron 
abrir la tapa de registro. El caso 
es que perforaron y rompieron la 
válvula liberándose una impor
tante cantidad de agua. La per
foradora y los trabajadores se 
marcharon de alli dejando que 
manara el agua. 

Alguien avisó a la Policía Local 
y ésta avisó a los empleados del 
parque municipal de servicios 
quienes todavía por la tarde del 
miércoles 23 de junio, un día 
después, estaban reparando la 
averia para lo cual tuvieron que 
abrir un importante agujero en 
el suelo y cortar un tramo de la 
calle Diego de Torres. Eso creó 
una molestia añadida a muchos 
vecinos que tuvieron que dar 
una considerable vuelta por 
encontrarse la calle cortada. 
Además hubo corte de agua 
para algunos vecinos de la zona. 

La cigüeña fue rescatada por los bomberos del nido que hay 
sobre la fachada de la iglesia de las Bernardas. 

La cigüeña quedó tendida en la plaza de las Bernardas 
hasta que se la llevó la Policía Local. 

Bomberos del Parque de Alca
lá retiraron de su nido a una 
cigüeña adulta muerta, en una 
intervención realizada el pasado 
viernes 18 de junio, a las dos de 
la tarde, en uno de los nidos que 
hay en la iglesia de las Bernar
das. El aviso partió al parecer 
del personal del Museo Arqueo
lógico, ubicado en la misma pla
za, que alertó de que algo extra
ño ocurría en el nido, en el que 
había dos animales. En princi
pio se pensó que al menos uno 
de ellos estaba enganchado a 
alguna goma o alambre de los 
que utilizan para construir el 
nido, pero desafortunadamente 
la cosa era más seria. 

2& de junio de ,999 
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En la iglesia de las Bernardas 

los bomberos recogieron de 
su nido a una cigüeña muerta 

Cuando accedieron hasta alli 
los bomberos, ayudados por el 
camión escala, descubrieron 
que una de las cigüeñas se 
encontraba en perfecto estado 
pero la otra estaba muerta. No 
estaba atrapada por nada y no 
se pudo determinar a simple 
vista qué era lo que podía haber 
causado el fallecimiento del ani
mal. 

Segundos después de que los 
bomberos acabaran de bajar del 
nido a la cigüeña muerta, su 
presencia era requerida muy 
cerca de alli, en concreto en la 
calle Diego de Torres, para sofo
car el fuego que se había produ
cido en la cocina de un bar, des
pués de haberse incendiado la 
freidora. Finalmente no fue 
necesaria su intervención ya 

que cuando llegaron, haciendo 
verdaderos milagros para circu
lar por las estrechas calles del 
centro, el fuego ya había sido 
apagado. 

En ese tiempo, la cigüeña 
muerta quedó tendida en la pla
za de las Bernardas hasta que 
la Policía Local la recogió algo 
después, tras finalizar su inter
vención en el mismo incendio al 
que acudieron los bomberos. 
Todos los viandantes que pasa
ban a esa hora por el lugar no 
dejaron de lamentar la pérdida 
del animal y es que las cigüeñas 
son muy queridas y en nuestra 
ciudad especialmente. 

PUERTA de Madrid 



Pedro Valencia 

la empresa del denunciante en 1996 está ahora integrada en la denunciada 

El cementerio iardín pagará 
una multa de 20 millones por 
ser el más caro de la región 
ptro asunto delicado ha caído sobre el más que probable gobierno conjunto de la 
izquierda en Alcalá. El PSOE e IU tendrán que hacer frente a la multa de 20 millones de 
pesetas a la que el Tribunal de Defensa de la Competencia ha condenado a la empresa 
mixta Cementerio Jardín por ser el más caro de la región madrileña. De la empresa mb:
ta forman parte el ayuntamiento de Alcalá, con el 51 por ciento de las acciones y a par
tir del 3 de julio una presencia mayoritaria en el consejo de administración del gobier
no de la izquierda en el ayuntamiento de Alcalá, y la empresa Funespaña con el 49 por 
ciento de las acciones. En la decisión del Tribunal de Defensa de la Competencia hay 
una paradoja, el denunciante fue Javier de Mingo, quien en 1996 puso esa denuncia que 
ahora ha sido resuelta mediante sentencia. Pues bien, la empresa de Javier de Mingo 
está ahora integrada en el grupo de Funespaña, entonces su gran enemigo. · 

La denuncia data de 1996 la gestión del cementerio Jardin, y la concesión de 
cuando se acometió a nivel municipal por parle de la licencias de pompas fúne
municipal la discusión sobre empresa mixta Cementerio bres. A esta concesión opta-

El Cementerio Jardín es el más caro de la región madrileña. 
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Javier de Mingo 

ba la propia empresa mixta 
lo que ponía en peligro el 
futuro de las tradicionales 
empresas funerarias cow
plutenses, entre ellas, la 
empresa 'Alcalá-Torrejón', 
gestionada por Javier de 
Mingo. 

A partir de aquella denun
cia los acontecimientos 
siguieron su curso mientras 
que la denuncia aguardaba 
la resolución. Lo curioso es 
que con el paso del tiempo, 
tal y como ha reconocido a 
PUERTA DE MADRID el 
gerente de la empresa mixta 
Cementerio Jardin, Pedro 
Valencia, es que la empresa 
de servicios funerarios dirigi
da por Javier de Mingo, se 
ha fusionado al grupo 'Fune
rarias Integradas', que a su 
vez pertenece al grupo 
'Funespaña': "A raíz de la 
fusión es evidente que las 
relaciones han mejorado con 
Javier de Mingo", explicó 
Pedro Valencia, quien evi
dentemente no se sintió de 
acuerdo con los términos de 
la sentencia del Tribunal de 
Defensa de la Competencia. 

La denuncia presentada 
por Servicios Funerarios 
'Alcalá-Torrejón' en 1996 
tenía que ver con la política 
de precios de la empresa 
mixta Cementerio Jardín. En 
realidad, la denuncia se pre
sentó contra el ayuntamien
to de Alcalá y contra las 

PUERTA de Madrid 



Manifestación de 1997, los vehículos funerarios se dirigían por la plaza de Cervantes al ayuntamiento complutense. (foto de archivo) 

sociedades 'Cementerio Jar
dín de Alcalá'. Funespaña, 
Funerarias Integradas y 
Empresa Mixta de Servicios 
Funerarios de Madrid, en 
definitiva, contra todos los 
grupos e instituciones que 
forman parte de la empresa 
mixta 'Cementerio Jardín' de 
una forma u otra, todo ello 
por una presunta vulnera
ción de los artículos 11, 61 y 
71 de la ley de Defensa de la 
Competencia. 

Sin embargo la lentitud de 
la justicia ha hecho que el 
escenario sea muy distinto. 
En cualquier caso el Tribu
nal de Defensa de la Compe
tencia ha dictaminado esta
blecer una multa de 20 
millones de pesetas al 
cementerio jardín alcalaíno 
por fijar precios no equitati
vos y abusar de su posición 
de dominio en el mercado. 
Según el tribunal, el cemen
terio jardín tenía entonces 
las tarifas más altas de la 
región madrileña. 

El hecho de tener el único 
tanatorio de la ciudad alca
laína e incluso de la comar
ca, así como ser el único 
cementerio de Alcalá en el 
que pueden hacerse enterra
mientos debido a que en el 
camposanto municipal no 
hay espacio para nuevos 
enterramientos, ha sido defi
nítivo en la sentencia del Tri
bunal de la Competencia 

•LABORAL 
•FISCAL 
• INMOBILIARIO 
• COMUNIDADES 
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quien pone de manífiesto 
también que las tarifas del 
Cementerio Jardín son las 
más altas de la CAM desde el 
comienzo de sus actividades 
en 1992. 

La sentencia establece 
como ejemplo la diferencia 
existente en el precio de 
adquisición de una sepultu
ra por espacio de 50 años 
entre el cementerio jardín de 
Alcalá, con 754.000 pesetas, 
frente a las 638.000 pesetas 
de Madrid y frente a la media 
de la comunídad de Madrid, 
que es de 253.960 pesetas. 

"Nuestras 
sepulturas 
son en propiedad 
perpetua" 

El gerente del cementerio 
jardín, Pedro Valencia, expli
có a PUERTA DE MADRID 

que "esos precios nacen del 
pliego de condiciones de la 
adjudicación del 49 por cien
to el año 1989. Esos precios 
han ido aumentando hasta 
el año 1996 en que nosotros, 
Funespaña, propusimos 
bajarlos. Lo que nosotros 
hemos hecho ha sido bajar 
los precios porque no tenían 
ningún sentido". 

Pedro Valencia añadió que 
"la propia sentencia recono
ce en dos puntos que noso
tros, no sólo hemos bajado 
los precios sino que los 
hemos mantenído bajados. 
Los precios se bajaron .una 
media de un 34 por ciento". 

El gerente del cementerio 
jardín y representante de la 
parte privada en la empresa 
mixta, explicó que en la sen
tencia hay comparaciones 
que no son correctas. A 
nosotros no se nos puede 
comparar con un cementerio 

INSTITUTO 
OFTALMOLÓGICO 
DE ALCALÁ 

munícipal típico puesto que 
no damos concesiones a cin
cuenta años, son propieda
des y no tienen límite de ven
cimiento. Además, esas 
sepulturas se venden con 
una lápida de graníto enci
ma y se incluye el manteni
miento durante cincuenta 
años. Son magnitudes dis
tintas aparte del hecho dife
rencial de este cementerio". 

¡Deja que t:e veamos! 

Valencia manifestó tam
bién que "la sentencia reco
noce que el cementerio jar
dín comparado con otros 
cementerios de su categoría 
es más barato. Lo que ocu
rra a partir de esta sentencia 
será algo que tenga que 
determinar el propio ayunta
miento con el consejo de 
administración de la empre
sa mixta. Se tiene que enten
der que el cementerio jardín 
es un cementerio público y 
lo que no podemos hacer es 
negar el servicio a nadie. 
Una funeraria es un inter
mediario en el servicio mien
tras que nosotros no le nega
mos el servicio a ningún ciu
dadano que lo solicite. Otra 
cosa es que te puedas llevar 
mejor o peor con el interme
diario de ese servicio". 

MEDllCION, DEFENSA 

Y ISESOUMIENTO 

2º F Plaza de Navarra. 4 -
Teléf.: 91 882 90 62 
Fax: 91 882 80 17 

..., 
o 

~ Vía Complutense, 77 

Pedro Valencia añadió que 
la empresa mixta recurrirá 
esa sentencia puesto que 
deja abierta la posibilidad 
del recurso. 

~ 28805 Alcalá de Henares 
g_ Teléfono 91 88 20 189 
"' . .,. 

8_ 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91 /889 1 O 26 

Coordinador: 
D. Luis Suárez Machota 
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El 18 de junio se entregaron los trofeos y premios de los torneos deportivos 
y los concursos organizados con motivo del 25 aniversario 

los actos conmemorativos se hicieron coincidir con la clausura del curso 98/99 

El colegio "tone de Vega" 
celebró su 25º Aniversario 
El colegio "Lope de Vega", coincidiendo con la clausura del curso 98/99, celebró durante la 
pasada semana el 25º Aniversario de su apertura, con diversos actos conmemorativos en los 
que participó toda la comunidad educativa del centro, profesores, alumnos y padres. 

El programa de actividades ción del gruP.O de teatro del trascendiera fuera del colegio, 
fue organizado y subvenciona- colegio y fiest~s al aire libre. la obra que interpretaron los 
do por la Asociación de Padres Para dar mayor realce a esta alumnos del "Lope de Vega" se 
y la dirección del colegio, y ha clausura de curso, dado que representó en otros escenarios 
consistido en torneos deporti- se trataba de la vigesimoquin- de la ciudad. 
vos de fútbol sala y balonces- ta, se invitó a participar en los El jueves 17 de junio se cele
to, un concurso de poesía y torneos deportivos a otros bró una fiesta en el patio del 
otro de carteles (en las modali- equipos de Alcalá e incluso de centro para los escolares, con 
dades de tema libre o referido otras localidades madrileñas las actuaciones, entre otras, 
a Alcalá Ciudad Patrimonio de como Algete o Pinto. Y. también de los alumnos de educación 
la Humanidad), con la actua- para que la conmemoración infantil, el grupo de baile del 

colegio o los alumnos de guita
rra y bandurria. Al día 
siguiente, el viernes 18 de 

A la derecha de la foto, Pedro 
Guijosa, presidente del APA, 
junto a otros miembros de la 
junta directiva. 

junio, y de nuevo en el patio 
del colegio, se entregaron los 
premios de las competiciones 
deportivas y obsequios a todos 
los alumnos que, a nivel local 
o regional, han representado 
al colegio en disciplinas como 
el atletismo o la natación. Los 
ganadores de los concursos de 
poesía y carteles también reci
bieron sus premios, al igual 
que el resto, de manos del pro
pietario del centro, Jesús Cal
vo, la junta directiva del APA y 
un invitado especial de ésta, el 
atleta alcalaino José Ignacio 
Zabaleta que fuera subcampe
ón del mundo de Cross y sub
campeón del mundo en 5.000 
metros. Tras la entrega de tro
feos, el escenario fue ocupado 
por una orquesta que remató 
la velada festiva con baile. 

Pedro Guijosa, presidente 
del APA, destacó la masiva 
participación de los chavales 
en todas las actividades orga
nizadas por la asociación de 
padres, destacando además la 
satisfacción de la comunidad 
educativa del "Lope de Vega" 
por haber cumplido veinticin
co años y el deseo de todos de 
cumplir veinticinco más. 

Equipo benjamín de fútbol sala 
con su entr:enador José Carlos López. 

Miembros de la junta directiva del APA con el propietario del 
colegio, Jesús Calvo, y el atleta José Ignacio Zabaleta. 
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la reunión que mantuvieron los grupos polídcos con las asociaciones 
de vecinos tue mn tensa 

Alcalá no quiere realoiar 
a chabolistas de Madrid 
lis 1ra11111líllcls 1111 sallcllld1 la •resenc11 del MMI v del IRIS para conocer sus planes 
La llegada de nuevos realojados a Espartales y el anuncio contrastado por PUERTA DE MADRID 
de que en septiembre llegarán a Alcalá nuevas familias chabolistas procedentes de poblados como 
La Celsa y La Rosilla, llevó la inquietud al movimiento vecinal complutense. La comis ión de la 
que forman parte asociaciones c iudadanas y los grupos políticos del ayuntamiento se reunió el 
miércoles 23 de junio en la sede de la Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos a fin de 
conocer los planes que tiene la comunidad de Madrid para ocupar el diez por c iento de las vivien
das sociales que hay en Espartales Sur destinadas para casos de urgente necesidad, así como los 
planes globales de posibles realojamientos para la ciudad complutense. Los grupos políticos y las 
entidades vecinales tienen muy claro que Alcalá no quiere más realojamientos procedentes de 
otros municipios puesto que la eufemísticamente denominada 'cuota de solidaridad', ya se ha 
cubierto con creces con los últimos realojamientos llegados a la c iudad complutense. 

PUERTA DE MADRID antici
pó la noticia de un posible oto
ño caliente, y la conclusión de 
la reunión celebrada el miérco
les 23 de junio es que la comi
sión formada por grupos políti
cos y entidades vecinales está 
dispuesta a movilizaciones, al 
menos para recibir una infor
mación fiable de los planes que 
tiene el Instituto de la Vivienda 
de Madrid (lVlMA) y el institu
to para realojamientos de la 
población marginal (IRIS). 

Eso sí, a pesar de que el con
senso en cuanto a la exigencia 
de información fiable de los 
planes del gobierno regional 
sobre realojos en Alcalá, y 
también en cuanto a la negati
va a que se traiga a población 
chabolista de Madrid a vivien
das en la ciudad complutense, 
la tensión presidió la reunión 
celebrada en la federación 
comarcal de asociaciones de 
vecinos. Una tensión que se 
manifestó por parte de la pre
sidenta de la federación, Ara-

PUERTA de Madrid 

celi Piquet, quien exigió una 
postura clara de los partidos 
políticos contra los realojos, 
con acusaciones hacia el PSOE 
e IU por la ambigüedad que 
dijo que han manifestado 
sobre el tema. En la reunión 
estuvieron presentes Javier 
Fernández Abad (PP), Julián 
González del Cerro y Juan 
Osario (PSOE), Pilar Fernán
dez (IU), Araceli Piquet, presi
denta de la federación de aso
ciaciones de vecinos, dos 
representantes de la aso
ciación de vecinos de Esparta
les, dos de la asociación del 
distrito N, uno de la del distri
to II, la presidenta de la aso
ciación de vecinos del distrito 
Centro, el presidente de la aso
ciación del distrito Vll, el presi
dente de la del distrito VIII y 
un representante de la aso
ciación del distrito V. 

Durante la reunión, el repre
sentante del PP. Javier Fer
nández Abad, manifestó que el 
gobierno municipal no tiene 

conocimiento oficial de estos 
traslados a Alcalá más allá de 
los rumores. Por eso, la comi
sión llegó al compromiso de 
volver a celebrar una nueva 
reunión en la semana del 5 al 
9 de julio una vez formada la 
nueva corporación municipal 
para recomponer la comisión 
de seguimiento sobre los realo
jos. Eso servirá para que el 
nuevo alcalde y el nuevo con
cejal o concejala de Urbanis
mo, tengan tiempo para solici
tar urgentemente una reunión 
con el 1V1MA y el lRlS para que 
expliquen definitivamente cuá
les son sus planes al respecto. 

La comisión llegó también al 
compromiso de que si el 1V1MA 
o el IRIS no se presentaran a 
esa reunión en un tiempo 
máximo de quince dias, serán 
los integrantes de la comisión 
quienes se presentarán en las 
respectivas sedes del 1V1MA y 
del IRIS para exigir mediante 
movilización el plan de realojos 
que hay para Alcalá. 

/ 

Araceli Piquet, presidenta de la 
Federación de AA. VV. 

El criterio 
que prevalecerá 
en Alcalá será 

qua las viviendas 
saclalas sean 

para alcalalnas 
necesitadas, na 
para chaballstas 

de•adñd 

El criterio unarume de la 
com1s10n es que "todos los 
alcalainos que necesiten una 
vivienda tienen que tenerla. 
Para eso están las viviendas de 
Espartales y otras que se pue
dan adquirir en el resto de la 
ciudad. Sin embargo la comi
sión no está de acuerdo con 
ningún realojo que llegue de 
fuera de Alcalá. Según los inte
grantes de la comisión, todos 
los chabolistas de Madrid 
deben ser realojados en 
Madrid, y cuando no quede ni 
una sola vivienda libre allí , 
sería cuando desde Alcalá la 
comisión estaría dispuesta a 
negociar con el gobierno regio
nal una nueva 'cuota de 
solidaridad' que le pueda 
corresponder a la ciudad com
plutense. Mientras tanto no se 
quiere en Alcalá ni un solo rea
lojado de fuera del municipio. 
De todos modos, desde la fede
ración de asociaciones de veci
nos no se quiere ni un realojo 
más en la ciudad alcalaina". 

El auténtico problema viene 
por el diez por ciento de vivien
das que tiene el IVIMA en 
Espartales de las 350 vivien
das sociales que hay allí . Son 
aproximadamente 35 vivien
das por las que hay gran temor 
en el barrio. Se piensa que en 
ellas puede haber un realojo 
masivo. Esa es la razón por la 
que desde la comisión se quie
re conocer a fondo los planes 
del IVIMA y del IRIS. 

26 de junio de ,999 



El acto de inauguración de 
la nueva iluminación y de 
recepción oficial de la fachada 
restaurada, se celebró el mar
tes 22 de junio en un acto pre
sidido por el administrador 
apostólico de la diócesis com
plutense, monseñor don 
Manuel Ureña. En representa
ción del ayuntamiento, la con
cejal de Urbanismo, Beatriz 
Díaz Manzanares, fue la 
encargada de descubrir la pla
ca conmemorativa y de pulsar 
el interruptor que iluminó la 
fachada. Beatriz Díaz Manza
nares manifestó que era para 
ella todo un orgullo participar 
en este acto, que ha sido el 
último como concejal del 
ayuntamiento complutense ya 
que no continuará a partir del 
3 de julio en que tome pose
sión la nueva corporación 
municipal. 

Monseñor Ureña agradeció 
"la colaboración exquisita de 
don Manuel Pizarra, y de su 
gran institución que es lberca
ja en la restauración de la 
fachada, y de lberdrola, repre
sentada por don Javier Basa
goiti, en la iluminación". Pero 
también agradeció la colabora
ción del ayuntamiento en el 
arreglo de la primera fase del 
patio de armas ya que se ha 
tendido grava para impedir los 
charcos y el barro que se orga
nizaban con las lluvias, todo 
ello, financiado por las arcas 
municipales. La segunda fase 
del patio consistirá en el enlo
sado del mismo. 

Monseñor Ureña también 
dijo que "mostramos hoy a 

Vista nocturna de la fachada 
del antiguo Palacio Arzobispal 

de Alcalá, que ahora vuelve 
a ser residencia episcopal. 

21 de junio de 1999 

la tachada, va restaurada, ha quedado iluminada 
por un nuevo sistema luminotécnico 

El obispado ha invenido más de 100 millones 
de pesetas en el Palacio Anobispal 
Cuando en octubre de 1991 llegó a Alcalá monseñor Manuel Ureña como obispo de la recién cre
ada diócesis complutense, el Palacio Arzobispal era un edificio en pésimo estado, próximo a la 
ruina. Ocho años después, a punto de llegar a Alcalá el nuevo obispo complutense, monseñor 
Jesús Catalá, el ~cio Arzobispal está prácticamente restaurado en su totalidad y es un edificio 
que puede \ejercer a la perfección el cometido de sede administrativa del obispado complutense, 
así como de residencia del prelado de la iglesia diocesana alcalaína. Para ello ha sido necesaria 
una inversión de algo más de 700 millones de pesetas. El martes, 22 de junio, se descubrió una 
placa conmemorativa de la restauración de la fachada, así como la nueva iluminación de la misma. 
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toda Alcalá la fachada restau
rada e iluminada exquisita
mente con los medios más téc
nicos y al mismo tiempo más 
artísticos en lo que se refiere a 
iluminación de fachadas". 
Minutos antes del descubri
miento de la placa, el obispo y 
el presidente de lbercaja, 
Manuel Pizarro, firmaron el 
documento de recepción de la 
fachada ya restaurada, en la 
que lbercaja ha invertido 1 O 
millones de pesetas. La ilumi
nación ha supuesto una inver
sión de 12 millones de pese
tas. 

El proyecto de reconstruc
ción del monumento ha estado 
a cargo de los arquitectos 
Juan de Dios de la Hoz, Carlos 
Clemente y José Luis González 
Sánchez. Antes de comenzar 
las obras de restauración, la 
fachada principal del palacio 
amenazaba ruina en sus ele
mentos más destacados y en 
los relieves escultóricos. Iber
caja también destinó 30 millo
nes de pesetas en la restaura
ción de los torreones de La 
Fuente y del arzobispo Teno
rio, situados en el conjunto 
monumental del palacio. 

La fachada del palacio arzo
bispal sufría un deterioro ace
lerado con pérdida constante 
de material tanto de las fábri
cas como de los elementos 
escultóricos. Esto era debido, 
en parte, a la falta de mante
nimiento y de conservación 
desde el incendio sufrido por 
el palacio en 1939. El edificio 
presentaba disgregación y 
pérdida de los relieves talla
dos, descomposición de silla
res, fisuras y grietas, despla
zamiento de dovelas en la 
puerta principal de acceso, 
oxidación de los perfiles metá
licos de los balcones y de las 
vigas con peligro de caída, 
suciedad y humedades. 

La construcción del palacio 
arzobispal se inició en el siglo 
XIII con la alcazaba árabe y 
tuvo un gran desarrollo en los 
siglos XV y XVI, además de 
ampliaciones y remodelacio
nes en el siglo XIX. El conjun
to del palacio arzobispal cons
ta de un recinto amurallado de 
1.200 metros aproximadamen
te, que mantiene sensiblemen
te su forma original aunque el 
aspecto tanto de murallas 
como de torreones se ha modi
ficado a lo largo de los siglos. 

Antes del incendio de 1939, 
el edificio se distribuía en tor
no a seis claustros o patios: el 
patio de armas, patio de las 
columnas, patio de las fuen
tes, patio del Aleluya, jardines 
del Vicario o del Ave Maria y 
claustro del archivo general 
del Reino. En 1945 fue derri
bada gran parte del edificio y 
los dos claustros principales. 
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Del 25 al 21 de junio 

Fiesta de las Penas 1999 
Viernes. 

25 de junio 
22'00 h.: Desfile de Peñas. 
22'30 h.: Pregón a cargo de 

Tomás Taure Alonso. 
24'00 h.: Baile con la 

orquesta "Kalifornia". 

Sábado. 
2& de junio 

05'00 h.: Chocolatada. 
09'00 h.: Premio Ayunta

miento de Golf en Valdeláguila. 
11 '00 h.: Juegos infantiles. 
15'00 h.: Comida en la Hon

tanilla. 

18'00 h.: Carrera ciclista 
XIX Memorial José Hita. 

20'00 h.: Exhibición del 
Grupo de Aerobic a cargo de la 
profesora Guadalupe. 

24'00 h.: Baile con la 
Orquesta "Isidro Rozas". 

Domingo. 
27 de junio 

13'00 h.: Misa de las Peñas. 
14'00 h.: Baile del Vermut. 
19'00 h.: Exhibición de Pa-

tinaje a cargo de Soledad. 
21'00 h.: Baile Fin de Fies

ta. 

3 Y 4 de Julla, en I• Casa de I• Juventud 
11lniS Prlicilles-e i1111 de roll si11111ciín 1 estrategia" 

Organizadas por "La taberna del poney pisador" y el FRAC 
de la Concejalía de Juventud, las jornadas constarán con las 
siguientes actividades: 6 torneos de juegos de roll, 2 torneos 
de juegos de simulación y estrategia, además de partidas 
abiertas de juegos de roll. Durante las partidas las instala
ciones permanecerán abiertas al público para todas las per
sonas que quieran acudir como espectadores. 

CENTRO DE IDIOMAS 

LIVERPOOL 

• lllPIS IU CllOS 14 a 6 alumnasJ • CURSOS 
• IDllOS llTlllSIVOS DE 20130 HORAS 

MAS INFORMACION EN SECRETARIA 

el Tinte, 1 - 1 º B - Telf .: 91 882 68 06 

Nueva 
junta de gobierno 
de la Hermandad 
del Rocío 

En las elecciones cele
bradas el día 12 de junio 
en la Hermandad de 
Nuestra Señora del Rocío 
de Alcalá de Henares, fue 
elegida para los próxi
mos tres años la siguien
te junga de gobierno: 

Presidenta: Trinidad 
Romero Blanco; Vicepre
sidente: José Sánchez 
Carrillo; Secretario: Sal
vador Guardiá Sanz; 
Mayordoma: Mª Victoria 
de Benito Ortega; Vicese
cretaria: Ana Venegas 
Vargas; Tesorera: Saray 
Martinez Pérez; Delegada 
de Cultos: Josefa Ramos 
Pujazón; Delegado de 
Romería: Pedro García 
Acedo; Delegada de Cul
tura: Rosa Parra Monte
ro; Delegada de Caridad: 
Antonia Gómez Cadena; 
Delegada de Juventud: 
Gema Oliva García. 

La nueva junta tomará 
posesión y jurará sus 
cargos en el transcurso 
de la Sabatina y Misa 
Rociera que se celebrará 
en el templo conventual 
de las Claras, de la calle 
Santa Clara de nuestra 
ciudad, el sábado día 26, 
a las seis y media de la 
tarde. 

Clausura del curso 
deMBI 

El jueves día 8 de julio 
a las 18'00 horas tendrá 
lugar en el Paraninfo del 
Colegio Mayor San Ilde
fonso en Alcalá de Hena
res (Plaza de SanDiego, 
s/n) la clausura de la 
quinta promoción del 
Master Universitario en 
Dirección y Gestión de 
Empresas (MBA) , organi
zado conjuntament e por 
la Fundación MAPFRE 
Estudios y la Universi
dad de Alcalá. Asimismo, 
en este acto se procederá 
a la entrega de becas a 
los 31 alumnos que com
ponen la citada pormo
ción del Máster. 

La conferencia, sobre el 
tema "El reto empresa
rial: reflexiones de toda 
una vida" , será pronun
ciada por Alberto Olesti, 
presidente de Olinvest. 

A continuación se ser
virá una copa d e vino 
español. 

2& de junio de t999 



"Así ·na estañan en manos de IU, que se ha convertido en una fuerza residual" 

El pp Pide al PSOE que le 
deie gobernar en minoría 
El PP quiere aplicar al gobierno de la ciudad el fiel resultado de las elecciones del 13 
de junio y por tanto formar gobierno como fuerza más votada. Seria un gobierno en 
minoría, pero así evitaría que Izquierda Unida tuviera la llave de la gobernabilidad. 
Según Bartolomé González, "IU es una fuerza residual en Alcalá que ha fracasado en 
las elecciones". Así pues. González ha enviado, como presidente del PP en la ciudad 
complutense, una carta al secretario general del PSOE. Miguel Buenestado, en la que 
le hace la oferta de suscribir un acuerdo de estabilidad para Alcalá entre ambas fuer
zas, acuerdo que dejaría al PP en un gobierno municipal en minoría y al PSOE en la 
oposición. De esa forma. "IU ocuparía el lugar que le ha correspondido ocupar con 
los cuatro concejales que tiene después de haber perdido más de 10.000 votos". 

Bartolomé González no qui- viera el fruto que desea Barto- "No renunciamos 
so ser más explícito sobre la lomé González, éste podría a formar gobierno" 
cuestión, pero todo hace pen- romper las hostilidades con los 
sar que el escenario en el que socialistas. En el entorno del 
se sentirían más a gusto los PP se señala que durante estos 
doce concejales electos del PP últimos cuatro años Bartolomé 
sería un gobierno en minoría González ha sido fiel a ese 
en el que el PSOE estuviera en acuerdo tácito y ha mantenido 
la oposición. Las dos fuerzas silencio en todo lo relacionado 
políticas suscribirían acuer- con la gestión anterior del 
dos puntuales en temas fun- PSOE, un silencio que fue cri
damentales de la gestión ticado incluso por JU. 
municipal como el cementerio Así pues, la oferta del PP al 
jardín, la recogida de basuras PSOE es estabilidad en el 
y limpieza viaria, el caso gobierno a cambio de tranqui
Ferrer y los presupuestos lidad para los socialistas y 
municipales. cooperación entre ambas fuer-

En el caso de que la respues- zas en temas decisivos. No hay 
ta del PSOE a un encuentro por medio un gobierno con
negociador con el PP no obtu- junto entre el PP y el PSOE, 

algo que sería descabellado y 
no entendería nadie, pero sí 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.M.L. 

21 de Junio de 1999 

posibles acuerdos puntuales 
en temas importantes, como 
también ha habido hasta el 
momento. El propio entorno 
de González ha puesto de 
relieve que "el PSOE no puede 
ofrecer el argumento de la 
renovación cuando sigue sien
do concejal Pablo González". 

Bartolomé González afirmó: 
'Tenemos la firme voluntad de 
formar un gobierno para la 
ciudad de Alcalá". Después de 
cuatro años de gobierno, el PP 
revalidó el 13 de junio la victo
ria en las elecciones munici
pales, ya que logró ser la pri
mera fuerza política en Alcalá 
con la obtención de 12 conce
jales, uno más que en los 
anteriores comicios, hace cua
tro años. Esta confianza 
mayoritaria que han deposita
do en nosotros los alcalainos, 
y hablamos de casi un 43 por 
ciento, es la mejor muestra de 
que la ciudadania en general 
quiere que el PP siga gober
nando esta ciudad. Por ello, no 
renunciamos a constituir el 
próximo gobierno; los conceja
les electos ya están trabajando 
sobre la base del programa 
electoral en el diseño de nues
tro proyecto de futuro para 
Alcalá". 

El líder del PP afirmó que 

••• IOs 

tealDS 
...... tl6n ........... 

deacu•doal 
PSGmyalPP 
llU8 al PSOE 

con 1u• 

•Bartol ... 
Gondlez 

podría rc1111••• ·llostllldades 
con al PSOE si 

se reellaza 
su oferta 

conoce la realidad compluten
se, sus problemas y las posi
bles soluciones: "Por eso quie
ro luchar por alcanzar el bie
nestar de los vecinos de Alca
lá. Creo que puedo decir que 
conozco profundamente Alca
lá, sus posibilidades y sus 
problemas. Pero también pue
do afirmar que tengo las posi
bles soluciones". 

González añadió: "No se pue
de entender, y nadie en Alcalá 
lo entenderá, el motivo por el 
que una fuerza política como 
IU, que ha sufrido un estrepi
toso descalabro electoral con 
una pérdida de más de 10.000 
votos, tenga la llave de la 
gobernabilidad de esta ciudad 
y que el PSOE tenga que acce
der a sus voluntades, que res
ponden claramente a fines 
partidistas". Según Bartolomé 
González, "JU no sabe hacer 
otra política que la destructi
va". 

De momento, y hasta el 3 de 
julio, cuando se constituirá el 
nuevo ayuntamiento, el líder 
popular continúa cumpliendo 
las promesas electorales que 
le llevaron a la alcaldia en 
1995. Ejemplos, según Gonzá
lez, son la continuidad del 
plan de asfaltado que afecta a 
varios puntos de la ciudad, la 
reciente apertura del paso 
subterráneo de la calle Núñez 
de Balboa o el puente sobre la 
autovía nacional 11, además 
del inicio de las obras en la 
avenida Juan de Austria para 
la instalación de un colector 
de aguas residuales. 
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FIESTA 

VACAS 
LOCAS 

La famosa DRAG QUEEN "Psicosis Gonsales" conocida en televisión 
como " la reina del insulto" mostrara su ultimo show. 

Los parados Ingleses hicieron historia, quizás los parados 
españoles te quiten el sueño. 

Te atreves a participar en nuestro gran concurso 
FULL MONTY SHOW 

podemos lanzarte al estrellato. 

Con cada cervecita te invitaremos a una brocheta de 
·solomillo nacional· a la plancha rec1en hecha 

FIESTA 
ONLY MUJERES 

Ese dia sera sonado, hemos dispuesto del 80% de 
la sala para un espectáculo de BOYS donde solo 

podrán entrar mujeres, incluso en las barras, para 
no tener que esperar a una despedida de soltera, 
cumpleaños o cualquier otra excusa para alegrar 
los ojitos. Se prohibe comparar a los chicos que 

vamos a traer con tu pareja este verano en 
bañador, quizás este mejor tu pareja. 

DE 12:00A1:30 NOCHE 

SOLO MUJERES 

JUEVES 29 DE JULIO 
Estamos preparando algo 

•..• Pero el regalo estrella es un viaje 

FIESTA 

DOCTOR 
VICIOS 

¿Quien no ha soñado con su maestro 
o maestra? 

¿Quien no ha soñado con un Doctor 
o una Enfermera? 

Por lo menos esta noche sera la mas 
sana, asiste a un festival 

Erótico • Sensual 
donde una preciosa Enfermera y un 
maravilloso Doctor te harán subir la 

tensión, mientras muestran sus 
muy sanos cuerpos. 

Gran presentación 
de nuestras 

FIESTAS DE VERANO 

Mientras disfrutas del glamour 
de la noche, iras consiguiendo 

puntos para pujar por Boys 
o Girls espectaculares. 

Un Strip-Show, donde participaras, 
aunque no quieras, en una sensual 
ubasta. SI sois un grupo numeroso 
quien sabe quizás os llevéis a casa 

una gran sorpresa. 

FIESTA 
CARIBE CALIENTE 

Chico desquítate del Jueves pasado, 
veras que cubanas vamos a traer, ves 

imaginandote esos cuerpos morenos en 

Lencerfa de Baño 

es por llamarlo de alguna manera, por 
que el que hizo el casting aun se esta 

recuperando. Organizaran un concurso 
de baile donde el ganador se llevara •••.• 

• • • • • Bueno algo se llevara. 



.. He cun11Hdo: he deJado a Bano1on1é González 
como conceJal de la oposición", dice el líder de 11 en Alcalá 

Suárez a Bartolomé González: 
''Na metas cuñas en nuestra 
n1gaciat:ián 11a1au11111u1d1s 
11111a1un11111inaza" 
El coordinador de IU en Alcalá y número uno de su lista en las elecciones municipales, 
Luis Suárez Machota, se declaró satisfecho en unas declaraciones efectuadas a PUERTA 
DE MADRID: "Hace un año o año y medio yo os hice a vosotros unas declaraciones en 
las que os decía que entonces yo tenía el encargo de IU de hacer de Bartolomé González 
un digno concejal de la oposlci6n. Pues bien, he cumplido el encargo y por tanto va a ser 
un concejal de la oposición". Sin embargo, a juicio de Suárez Machota, "últimamente 
Bartolomé González no se está ganando el callficatlvo de digno. Estoy dispuesto a per
donarle su momentánea pérdida del equilibrio por el soponcio que se ha llevado por no 
conseguir la alcaldía deseada. Esto justificaría sus desequilibradas actuaciones últimas". 

Suárez Machota afirmó: 
"Bartolomé se está compor
tando como una plañidera. 
Yo creo que, si quiere darle 
poesía y nostalgia al tema, 
tendría que comportarse 
como Boabdil ante la pérdi
da de Granada, y a pesar 
de que ésta es una frase 
Ínuy machista, debiera 
aplicarse el cuento aquel 
de que llore como mujer 
aquello que no ha sabido 
defender como hombre. 
Superado el tono machista 
de la frase, por lo menos 
tendría un sentido mucho 
más poético de la pérdida 
de Alcalá para el PP". 

El número uno de IU en 
las elecciones del 13 de 
junio, y candidato a porta
voz de su grupo de conceja
les en la próxima corpora
ción municipal, dijo a 
PUERTA DE MADRID: ''Yo 
he tenido con el PP. y per
sonalmente con Bartolomé 
González, unas deferencias 
de respeto durante la cam
paña electoral. Pues bien, 
pienso seguir manteniendo 
esas deferencias durante 
los cuatro años que pienso 
que aguantará Bartolomé 
como concejal de la oposi
ción. Pero si está dispuesto 
a seguir perdiendo los ner
vios, yo estoy dispuesto a 
acentuarle sus crisis". 

Suárez preguntó a Gon
zález "si cuando llama a IU 
'fuerza residual' y cuando 
en la carta dice al PSOE 
que conmigo nunca ten
drán el equilibrio necesario 
para poder tener una pro
yección de futuro en esta 
ciudad, me gustaría que 
siguiera copiándome como 
ha copiado el discurso polí
tico de IU bajo la perspecti
va de que ésta es una ciu
dad con dos pilares, uno 
industrial y otro cultural". 
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El líder de IU acons"I}o a 
Bartolomé González: "Con
vendría que leyera los tex
tos, pero si no es capaz de 
hacerlo porque el pacto no 
le permite tener el sosiego 
intelectual, me gustaría 
preguntarle si realmente lo 
que está haciendo cuando 
arremete contra el pacto de 

la izquierda es defender los 
intereses de Seragua, de 
Urbaser, de Funespaña, 
incluso los de Valdevicor, o 
los de la patronal de Alcalá. 
No tiene sentido que ahora 
arremeta contra un pacto 
que se había anunciado 
por activa y por pasiva. y 
que es tan legítimo como 
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ganar la mayoría absoluta. 
No debe olvidar Bartolomé 
González que entre IU y el 
PSOE le superarnos en casi 
diez mil votos". 

"El PP llegó a ser 
extram.unicipal" 

Suárez también recordó 
el pasado a Bartolomé 
González: "Si tan bravo se 
cree que es. quiero recor
darle que repase la historia 
de Alcalá y no olvide que en 
algún tiempo el PP fue un 
partido extrarnunicipal. En 
el primer mandato, Alianza 
Popular, que es su antece
dente, no se comió un ros
co". 

También dio Suárez 
Machota otro consejo a 
Bartolomé González: 'Ten
ga paciencia que todo se 
logra. No es la primera vez 
que se fracasa en las elec
ciones. Yo particularmente 
tuve un fracaso en 1983 
con el MIA, cuando saca
mos el 3'5 por ciento de los 
votos. Pues bien, a pesar 
de todo seguimos luchando 
por esta ciudad. Por tanto, 
que Bartolomé González 
siga luchando en la oposi
ción, que se puede hacer 
tanto o más que en el 
gobierno. Hay gente que 
sabemos continuar porque 
tenemos voluntad y pro
yecto. y cuando nos equi
vocarnos corregimos. Pero 
Bartolomé está todavía en 
el impacto del shock". 

Suárez añadió: "Si Barto
lomé González necesita 
ayuda, podemos buscárse
la. No creo que las rogati
vas a Santiago en Compos
tela le vayan a ayudar 
mucho. Yo creo que el PP. y 
en particular Bartolomé 
González, están perdiendo 
los papeles. 

El líder de IU se dirigió al 
líder del PP: "No metas 
cuñas en las negociaciones 
entre el PSOE e IU porque 
te puedes llevar un pepina
zo bien dado. También le 
pido que respete a IU. que 
me respete a mí lo mismo 
que le he respetado yo a él 
y que admita ser concejal 
de la oposición". 
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propuesta de la com1s10n 
negociadora. El martes 28 
será IU quien en asamblea 
apruebe esos términos del 
acuerdo y, por tanto, del 
gobierno conjunto de la 
izquierda. El día 3 de julio, a 
las doce del mediodía, tomará 
posesión la nueva corporación 
municipal y será investido el 
alcalde, que casi con toda 
seguridad será Manuel Peina
do. 

lanuel Peinad• ba 1reteñd1 n1fonnar11ne de la c1misiín negociadora entre el PSOE e IU 

Fue en la reunión del jueves 
17 de junio cuando la delega
ción socialista planteó la pro
puesta de · que Javier Ocaña, 
representando al PDNI, aun
que concejal electo del PSOE, 
formara parte de la mesa 
negociadora. La delegación de 
IU se negó a ello argumentan
do que las negociaciones eran 
entre los dos partidos y que en 
ellas no tenia que participar el 
PDNI. El PSOE no defendió a 
partir de esos momentos su 
propuesta, por lo que Ocaña 
quedó fuera de las nego
ciaciones. IU vetó la presencia de Ocaña 

en las reuniones con el PSOE Como se recordará, en la 
anterior legislatura Javier 
Ocaña fue elegido concejal en 
la lista de IU, pero abandonó 
la formación para crear el 
"grupo mixto" de la corpora
ción municipal, lo que fue 
tomado por IU como una trai
ción. A partir de esos momen
tos, el PP y la propia IU aplica
ron en el ayuntamiento el 
acuerdo nacional sobre trans
fuguismo que implica la no 
consideración de las propues
tas efectuadas por alguien que 
ha abandonado la formación 
por la que fue elegido. El gru
po socialista sí contempló 
todas las propuestas efectua
das por Javier Ocaña. 

Izquierda Unida no quiso tener en las reuniones de la comisión negociadora para el dise
ño del nuevo gobierno municipal la presencia de Javier Ocaña. Esta comisión, que duran
te toda la semana se ha reunido en el ayuntamiento de Alcalá para concretar el acuerdo 
de gobierno, está formada por Miguel Buenestado, Julián González, Francisco Farias y Fer
nando Fernández Lara, todos ellos representando al PSOE. Buenestado es secretario gene
ral, Farias es presidente y Fernández Lara es miembro de la ejecutiva local del PSOE. 
Julián González es el número dos de la lista del PSOE. Por parte de ro intervinieron Luis 
Suárez Machota, como coordinador político de la organización en Alcalá y número uno de 
la lista, Francisco Calles, Salvador Guardiá y Pilar Fernández Herrador, concejales electos 
el día 13 de junio, y Francisco González Adrada, miembro de la presidencia local de ro. 

El candidato socialista a la 
alcaldía, Manuel Peinado, 
tampoco ha formado parte de 

. esta comisión. Por una parte, 
el propio Peinado consideró 
innecesaria su presencia y. 
por la otra, la dirección del 
PSOE ha considerado que las 
negociaciones con IU deben 
ser dirigidas por el propio par
tido y no tanto por el candida
to a la alcaldía, quien, eso sí, 
tendrá la última palabra a la 
hora de aceptar los términos 
del acuerdo. 

El calendario de reuniones 
se inició el jueves 1 7 de junio. 
Ese primer contacto consistió 
en una presentación de los 
miembros de la mesa negocia
dora y en la configuración de 
un calendario de encuentros 
que a partir de ese momento 
tendría cuatro reuniones. En 
apenas ocho horas de trabajo 
la izquierda procura llegar a 
un acuerdo de gobierno en el 
que se contemple un progra
ma de actuaciones y el reparto 
de responsabilidades de ges
tión, no sólo en lo que se refie
re a los concejales, sino tam
bién a los cargos de confianza. 

Las dos primeras sesiones, 
celebradas el lunes y el martes 
en el ayuntamiento, estable
cieron lo que será el programa 
de gobierno de la izquierda 
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con Manuel Peinado como 
alcalde. En las dos reuniones 
siguientes, el jueves y el vier
nes días 24 y 25 de junio, la 
comisión negociadora cerró el 
reparto de responsabilidades, 

las relaciones con el PP y 
aspectos tales como sueldos y 
dedicaciones exclusivas. El 
sábado 26 el PSOE celebrará 
una asamblea para aprobar 
los términos del acuerdo a 

El secretaño general del PSOE anrma que "Banolomé González ha perdido el rumbo" 

Buenestado sólo apuesta por un gobierno 
de izquierdas ... apovado por el PP 
El secretarlo general del PSOE en Alcalá, Miguel Buenestado, manifestó a PUERTA DE 
MADRID que está dispuesto a estudiar los términos de la carta que anunció que le enviará 
Bartolomé González e incluso que se reunirá el lunes 28 de junio a las cinco de la tarde con 
el presidente del Partido Popular. Sin embargo Buenestado afirmó que sólo apuesta por un 
gobierno de izquierdas ... apoyado por el PP. Por lo demás, el secretario general de los socia
listas complutenses afirmó que "con la oferta que me ha hecho Bartolomé González sólo 
puedo decir que ha perdido el rumbo en cuanto a lo que es el futuro de Alcalá. Apostamos 
por un gobierno de izquierdas y en ese sentido se va a desarrollar. Estoy seguro de ello". 

Miguel Buenestado afirmó lo ofrezco yo también, es decir, tuvimos con ellos hace un 
que "el .viernes 25, cuando le pido acuerdos puntuales en año". 
concluyan las conversaciones todos los temas importantes Buenestado aseguró su asis
con Izquierda Unida, estoy de la ciudad como presupues- tencia a la reunión pedída por 
seguro que tendremos el díse- tos, cementerio jardin, limpie- Bartolomé González: "Iremos 
ño de un gobierno de izquier- za. Me encantarla que estos Manuel Peinado, Pablo Gonzá
das para que sea aprobado por temas importantes para la lez y yo. En esa reunión pro
nuestra asamblea el sábado ciudad estén aprobados por curaremos conseguir de ellos 
26". los veintisiete concejales del el apoyo para un mejor gobier-

El secretario general del ayuntamiento. Ese sí seria un no en Alcalá para el futuro, 
PSOE añadió que "lo que me detalle de responsabilidad que pero será un gobierno de 
ofrece Bartolomé González se nosotros, por otra parte, ya izquierdas, seguro". 
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El excanceial socialista organizó hace seis años sus íltlmas leñas 

El PSOE quiere a José Macías para dirigir 
las ferias como coordinador de festejos 
José Macias puede volver a primera linea de la gestión municipal. Si el PP aseguró que que
rían imprimir a las ferias el espíritu que les transmitió el que fuera concejal socialista has
ta hace seis años, el PSOE ha ido un poco más lejos. Según ha podido saber PUERTA DE 
MADRID, el candidato a la alcaldía, Manuel Peinado, quiere contar con Macias como coordi
nador de festejos, siendo éste un cargo de confianza que estará remunerado. El PSOE ha 
entendido que la experiencia de Macias puede ser muy importante y de hecho, en virtud de 
las negociaciones que actualmente mantienen los dos partidos de la izquierda, José Macias 
puede convertirse en el coordinador de festejos para los pr6JCimos años. 

El propio Macías confirmó 
a PUERTA DE MADRID que 
había recibido una llamada 
de su compañero de partido, 
Pablo González, y del propio 
candidato, Manuel Peinado, 
ofreciéndole la posibilidad 
de organizar las ferias como 
coordinador de festejos. 
Macías reconoció su interés 
por el ofrecimiento aunque 
su incorporación a la organi
zación dependerá en gran 
medida de las negociaciones 
que cerrarán el PSOE e IU el 
viernes 25 de junio. 

De momento, el actual 
coordinador de festejos, 
Vicente Fernández, que fue 

Organizada par Manas Unidas, Justicia v Paz v Cáñtas en la plaza de Cenantes 

Cadena hu1Dana para la condonación 
de la deuda del tercer mundo 
Manos Unidas, Cárltas y Justicia y Paz organizaron el sábado 19 de junio en la plaza de Cervantes 
una cadena humana para dar testimonio a los gobiernos de los países ricos de la petición de condo
nación de la deuda que tienen con ellos los países del tercer mundo. Socorro Salgado, delegada de 
Manos Unidas en Alcalá, solicitó del gobierno y del parlamento en nombre de los participantes en la 
cadena humana, la condonación de la deuda pública española vinculándola a inversiones en desarro
llo humano (salud, educación, medio ambiente) en los países deudores, la adopción de un papel acti
vo del Estado español a favor de los países endeudados en los foros multilaterales y la transparencia 
en la toma de decisiones vinculadas con la deuda, en la información y en la difusión de los datos". 

La cadena humana se cele
bró el mismo día en que al 
Grupo de los Ocho se les hizo 
entrega en Colonia (Alemania) 
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de diez millones de firmas pro
cedentes de todo el mundo. 

La deuda que tienen contra
ída los países pobres con el 

Estado español asciende a 1.6 
billones de pesetas de la que el 
38 por ciento corresponde a 
los países hispanoamericanos, 

contratado por el PP con la 
oposición del PSOE e IU. 
continuará en su puesto 
hasta que cumpla su con
trato este año. De esta for
ma compartirla el cargo con 
Macías que, eso sí, se 
encontrará realizado buena 
parte del trabajo de organi
zación de estas ferias. 

José Macías afirmó cuan
do le preguntó PUERTA DE 
MADRID que "organizar las 
ferias es algo que me gusta, 
no lo voy a ocultar". Fue 
concejal por el PSOE duran
te doce años de los cuales, 
en diez fue el delegado de 
festejos. Sus últimas ferias 
fueron las de hace seis años. 
En la actualidad está jubila
do por enfermedad ya que 
precisamente durante unas 
ferias sufrió un infarto. 

Macías reconoció que "en 
cuanto a actuaciones las 
ferias no están mal. A mí me 
gustaría hacer más cosas en 
la calle, estimular a las 
peñas para que se movieran 
más y dieran más ambiente 
y llevar actividades a los 
barrios". El objetivo del nue
vo gobierno es dejar finaliza
do el programa de festejos 
de este año a finales del mes 
de julio. 

el 25 por ciento a los países 
norteafricanos. el 14 por cien
to al Africa subsahariana, el 
11 por ciento al Lejano Orien
te, el 8 por ciento a Europa 
Oriental y el 4 por ciento a 
Oriente Medío. 

Según los convocantes, los 
países ricos reciben cuatro 
veces más en concepto del ser
vicio de la deuda de lo que dan 
a los países subdesarrollados 
como ayuda oficial al desarro
llo. De hecho, la deuda está 
echando abajo escuelas, clíni
cas y hospitales, y sus efectos 
no son menos devastadores 
que los de la guerra. 

Por último, la condonación 
de la deuda para el año 2000 
salvaría la vida de 21 millones 
de niños. 
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"Sagra". Hembra. Adulta. 
Cruce de Pastor Alemán. 

Ideal para guardar 

1Adónta101 

"Fresa". Hembra. No llega al año. 
Cruce de caza. 

Ideal para compañía 

cualquier animal merece más respeto 
que quien le malUata o abandona 

En el refugio de la Sociedad 
Protectora de Animales de 
Alcalá se acogen perros de dife
rentes tamaños y edades, por 
lo cual seguramente encuen
tras alguno afin a tus deseos y 
que se pueda integrar a tu vida 
y tus costumbres. 

Los animales pasan un rigu
roso control veterinario. Se 
entregan desparasitados, este
rilizados, vacunados e identifi
cados. 

La cuota a abonar para cual
quiera de ellos es de 7.500 pts. 
Además te aconsejaremos de 
los cuidados necesarios, de su 
incorporación al hogar, empre
sa, finca, etc. y de todas las du
das que te surjan al respecto. 

Para más información llamar 
al teléfono 639 10 00 08. 

En las fotografias se mues
tran algunos de los animales 
que están listos para la adop
ción. 
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sucesos 
tos ladrones consiguieron huir de la Policía 
de Guadalaiara, de Alcalá v de Torreión 

ta banda del BMI desvaliió 
W1a tienda en Guadalaiara 
Los agentes policiales pisaron el acelerador a fondo. El coche 
logró una velocidad de 190 kilómetros por '1ora en plena recta, 
pero fue imposible alcanzar a un coche de gran potencia, con
cretamente un BMW, que sin gran esfuerzo logra velocidades de 
crucero de 220 o 230 kilómetros por hora. El último golpe fue 
en Guadalajara, sobre las dos de la madrugada del día 23 de 
junio. Los agentes de la comisaria de Policía Nacional de Gua
dalajara llegaron a cruzarse con los ladrones en su huida e ini
ciaron una persecución. Además, alertaron a los policías de 
Alcalá y Torrejón de Ardoz para que intentaran interceptarlos, 
pero fue inútil. Sólo pudieron ver como el BMW les adelantaba 
a toda velocidad y como segundo a segundo iba poniendo tierra 
de por medio con sus perseguidores. 

Se tiene la certeza de que en 
este caso actuó la versión ori
ginal y más experimentada de 
la banda del BMW, es decir, 
que no fueron los imitadores 
que ahora han surgido roban
do coches de gran potencia. Lo 
curioso es que para ellos las 
distancias son lo de menos. La 
prueba de ello es que actuaron 
en Guadalajara, a más de 50 
kilómetros de su base en 
Madrid. Y es que entre los gol
pes propios y los de los imita
dores , los del 'BMW saben que 
la zona de Alcalá está bastan
te 'tocada' y que la policía está 
muy encima. Por eso en esta 
ocasión se han alejado un 
poco más y han actuado en 
Guadalajara . 

Fue sobre las dos de la 
madrugada cuando en la 
comisaría de Policía de Gua
dalajara se recibió una llama
da acerca de que se estaba 
cometiendo un robo en una 
tienda de ropa denominada 
Confecciones Canchal, situa
da en el número 1 7 de la calle 
Padre Tabernero, a unos 500 
metros de la nacional 11 y muy 

cerca de la prisión provincial 
de Guadalajara. 

Una dotación policial se diri
gió al lugar viendo los agentes 
como se cruzaba con ellos el 
vehículo BMW a gran veloci
dad. A partir de ahí se inició la 
persecución. A la altura de 
Alcalá se unieron coches de 
Policía Local y de Policía 
Nacional y en Torrejón tam
bién se unieron varias dotacio
nes policiales. El coche era 
inconfundible. Para cometer el 
robo forzaron el cierre presio
nando con la parte trasera del 
coche y rompiendo el escapa
rate. Del interior consiguieron 
llevarse prendas de vestir 
valoradas en 600.000 pesetas, 
a lo que hay que añadir daños 
por valor de 300.000 pesetas. 

Al final, con varias dotacio
nes policiales participando en 
su persecución, la pista del 
BMW se perdió en la M-40, 
como casi siempre que han 
intervenido en esta zona. Sí se 
sabe que los coches robados 
suelen aparecer en Caraban
chel. Está por ver si eso puede 
constituir una pista. 

cuatro heridos en una mene colisión 
entre dos vehículos 

Un Seat Córdoba con matrí
cula de la serie WN de Madrid y 
un Mercedes con matrícula de 
la serie X de Madrid colisiona
ron en la avenida de Madrid, en 
el cambio de sentido de la anti
gua N-11 que hay junto a la ciu
dad deportiva del Juncal, en un 
accidente ocurrido sobre las 
8 '05 horas de la mañana del 
domingo 20 de junio. El Merce
des salia hacia Madrid y el Seat 
Córdoba venia en dirección a 
Alcalá y se produjo una colisión 
por embestida. El Seat Córdoba 
salió desplazado varios metros 

yendo a golpear contra la me
diana. Tal fue el golpe que su
frió, que quedó siniestro total. 

Cuatro personas resultaron 
heridas como consecuencia del 
accidente. dos de los ocupantes 
del Mercedes y dos del Seat 
Córdoba. Las heridas eran de 
distinta consideración. Los más 
leves aparentemente fueron 
trasladados en un coche de la 
Policía Nacional al hospital 
Príncipe de Asturias. Los otros 
dos heridos fueron trasladados 
por una ambulancia de Cruz 
Roja. 
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Un ioven lallecií 
en accidente 
de circulaciín 

En accidente de circulación, 
resultó muerto David Ruiz 
Cano, de 24 años de edad, que . 
conducía una furgoneta marca 
Iveco, matricula de Madrid. El 
vehículo se salió de la vía por 
el margen derecho y colisionó 
contra un pilar de sujeción de 
un paso elevado. El accidente 
ocurrió sobre las 11 '30 horas 
del sábado dia 19 de junio en 
una vía de servicio con salida 
hacia el polígono industrial de 
Cabanillas del Campo, situada 
a la altura del kilómetro 50'8 
de la carretera N-11. 

la ocupante 
de una motocicleta 
resuní muerta 

El viernes dia 18 de junio, 
alrededor de las 22,20 horas, 
en el kilómetro 115'7 dela N-11, 
una motocicleta Suzuki con 

·matricula de Madrid cayó 
sobre la calzada y posterior
mente se salió de la vía por el 
margen izquierdo. Su conduc
tor, Raúl JT, de 23 años, 
resultó herido leve, y la ocu
pante de la misma, Ana María 
Pérez González, resultó muer
ta. La joven quedó tumbada 
sobre el carril del sentido con
trario y fue atropellada a con
tinuación por un vehículo Nis
san Vanette con matricula de 
Navarra, cuyo conductor y 
ocupante, de 31 y 29 años res
pectivamente, salieron ilesos. 

Incendio forestal 
causado por un ravo 

Hacia las 18 horas del pasa
do sábado, dia 19 de junio, se 
declaró un incendio en el 
paraje conocido como Puntal 
del Ceño, en el término muni
cipal de Armallones (Guadala
jara). Ardieron unas cinco 
hectáreas de monte bajo, 
pinos, robles y enebros, cuyo 
valor no ha sido estimado has
ta este momento. 

El fuego, que, según los pri
meros informes, pudo tener su 
origen en la caida de un rayo, 
se prolongó hasta las 22 
horas. En las labores de extin
ción del incendio intervinieron 
un hidroavión con base en 
Madrid, un camión contra 
incendios, personal de retén y 
forestales, así como personal 
civil y efectivos de la Guardia 
Civil. 
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Un hombre de 61 años 
talleció ahorcado en Meco 
Sobre las 7'35 horas de la 

mañana del pasado lunes, dia 
21 de junio, se recibió aviso en 
el cuartel de la Guardia Civil 
de Meco, mediante llamada 
telefónica al 061, de que en la 
calle Espada de la localidad de 
Meco se había suicidado una 
persona. Trasladados los 
agentes al domicilio mencio
nado, encontraron muerto a 
Francisco G.I, de 68 años de 
edad, nacido en Meco y con 
domicilio en dicho lugar. 

Según las investigaciones 
policiales, Francisco GI se qui
tó la vida ahorcándose, utili
zando una escalera de tres 
peldaños y una cuerda de 
nylon, la cual ató a un tubo 
que forma parte del techo del 
patio interior de la casa. Se 
ignoran los motivos que pudie
ron llevarlo a tomar la drástica 
determinación de acabar con 
su vida, encontrándose en 
otra habitación su esposa y un 
hijo. 

Un 1eatón, heñdo grave al ser atro1ellado 
cuando intentaba coger el autobús 

Juan Arroyo Gallego, de 59 
años de edad, resultó herido de 
gravedad al ser atropellado por 
un vehiculo cuando cruzó la 
avenida del Ejército para tomar 
el autobús de Continental Auto 
y regresar a Madrid, donde resi
de. Los hechos ocurrieron sobre 
las 21'50 horas del viernes 18 
de junio. Juan Arroyo se bajó de 
un coche en el que había sido 
llevado para que pudiera tomar 
el autobús. Cuando cruzó la 
avenida del E(jército para subir 
al vehículo en la parada estipu
lada, resultó atropellado por un 
turismo Renault 11 que le dio 
un fuerte golpe y lo desplazó 
varios metros. 

En la mediana de la avenida 
del Ejército hay unas adelfas de 
más de metro y medio de altura. 
El peatón salió de e_ntre ellas 

para cruzar la calzada y tomar 
el autobús y eso pudo hacer que 
el conductor del Renault 11, con 
matricula de la serie HC de 
Madrid, no le viera cruzar. 
Varios viajeros de la Continental 
pudieron ver en directo el acci
dente. 

El fuerte impacto, primero 
contra el coche y a continua
ción contra el suelo después de 
haber sido desplazado varios 
metros, produjo a Juan Arroyo 
Gallego lesiones de carácter gra
ve: fractura de tibia y peroné y 
traumatismo craneoencefálico. 

El herido fue atendido por la 
UVl móvil del servicio de urgen
cias del INSALUD, la cual lo 
estabilizó para poder trasladarlo 
al hospital Príncipe de Asturias, 
donde finalmente quedó ingre
sado. 

Reventaron la 1uena con el camión de un vecino 
v robaron 185 1üamas estampados 

Sobre las 03'15 horas de la 
madrugada del día 17 de julio 
se cometió un robo con fuerza 
por el procedimiento del "alu
nizaje" en la empresa denomi- . 
nada Alcojol, situada en la 
calle Cabo Tortosa de Arganda 
del Rey. Los autores del robo 
sustrajeron un camión perte
neciente a la empresa Esteban 
Rivas, situada en una calle 
adyacente, y con el camión 
golpearon el portón basculan
te de la puerta de entrada a la 
nave, dedicada a confección. 
Los ladrones sustrajeron del 
interior 185 pijamas estampa
dos, por un valor aproximado 
de 497.000 pesetas. 

El carmon lo dejaron 
abandonado en las proximida
des de la empresa y, al pare-

cer, según manifestó un parti
cular, podrian llevar un vehí
culo Mercedes y un BMW, 
vehículos en los que se dieron 
a la fuga después de cargar en 
ellos el género sustraido. 
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unnbaiador 
resultó herido 
con quemaduras 

Sobre las 8'30 horas de la 
mañana del pasado martes, 
día 22 de junio, se produjo un 
importante incendio en las 
naves 19 y 20 de la calle Igar
sa del polígono industrial de 
Paracuellos del Jarama. Las 
naves quedaron totalmente 
calcinadas. También quedó 
afectada la parte trasera de la 
nave número 10, de la vecina 
fábrica de muebles denomina
da Maba, y la furgoneta marca 
Ford Transit con matricula M 
1047 UJ. 

En el incendio resultó herido 
David OJ con quemaduras de 
carácter reservado en piernas 
y brazos. Fue trasladado al 
hospital La Paz, donde quedó 
ingresado en la unidad de 
quemados del centro. 

En las naves siniestradas se 
encuentra ubicada la empresa 
Sauer Hispania, en la que se 
fabrican productos para artes 
gráficas, concretamente rodi
llos de imprenta. Las llamas 
afectaron a unos 1.100 metros 
cuadrados. La causa del 
incendio, según manifestaron 
los trabajadores, fue fortuita, 
al manipular el herido produc
tos derivados del petróleo y 
disolventes cuando, al pare
cer, procedía a su trasvase. 

El fuego quedó extinguido 
sobre las 12 horas e intervi
nieron en su extinción seis 
dotaciones de bomberos de las 
localidades de Alcobendas, 
Coslada y de la CAM. También 
participaron miembros de la 
Guardia Civil encabezados por 
el capitán de la compañía de 
Alcalá de Henares, el cual se 
encontraba en el lugar del 
siniestro coordinando el servi
cio. 

AGENTE OFICIAL 
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El 111ei1 llice 1ue Si nelnn tendrán aue vérselas con él 

Tres ladrones "profesionales" 
roban en un bar del Chorrillo 
dos veces en un 11es 
ll 1ñ•1ra vez 11 Hmren 388.8881111111vlaúlli•a41.888 
El bar 'El Gallo Rojo', sito en la calle Antonio Cabezón, 
sufrió un robo en la madrugada del pasado 22 de junio. En 
menos de dos minutos, los ladrones rompieron con piedras 
la luna de la puerta de entrada y se llevaron los cajones de 
las máquinas tragaperras, consiguiendo un botín de unas 
40.000 pesetas. Hacía un mes que este conocido estableci
miento del barrio del Chorrillo había sufrido un robo similar, 
aunque en aquella ocasión el botín ascendió a 300.000 pese
tas. El 'modus operandi', similar en ambos casos y, sobre 
todo, los testimonios de vecinos recogidos por la policía 
indican que los autores de los robos han sido los mismos. 

Pasaban quince minutos de 
la una de la mañana cuando el 
propietario de 'El Gallo Rojo' 
escuchaba fuertes golpes des
de su casa, un sexto piso jus
to encima del bar. La intuición 
le hizo levantarse con rapidez 
de la cama y asomarse al bal
cón para descubrir que efecti
vamente unos jóvenes, altos y 
fuertes, estaban robando en 
su establecimiento. 

Les gritó para que se dieran 
cuenta de que habían sido 
descubiertos y bajó rápida
mente a la calle, pero cuando 
llegó al bar los ladrones ya 
habían huido. No habían 
pasado ni dos minutos, a lo 
sumo tres, pero el robo ya 
había sido consumado. Los 
cajones de las máquinas tra
gaperras quedaron tirados en 
medio de la calle, vacíos. 

La alarma del bar también 
había saltado en la central de 
la empresa de seguridad, des
de donde se avisó a la Policía 
Nacional que ya tenia conoci
miento de lo sucedido por lla
madas de vecinos. Pero tam
poco los agentes policiales lle-

garon a tiempo de impedir el 
robo o detener a los autores. 

Los ladrones, que llegaron 
en un BMW gris con matricula 
de Barcelona, sabían perfecta
mente lo que tenían que hacer. 
No en vano ya habían 'ensaya
do' en el mismo bar justo un 
mes antes. En aquella oca
sión, actuaron de la misma 
forma. Rompieron el cristal de 
la puerta, entraron al bar, for
zaron las máquinas tragape
rras y se llevaron el dinero que 
contenían, unas 300.000 
pesetas. El robo fue limpio y 
rápido, lo que indicaba que no 
era la primera vez que sus 
autores actuaban. A partir de 
aquel día, el propietario deci
dió vaciar diariamente lastra
gaperras y dejar los cajones 
abiertos para que los ladrones 
vieran que no contenían dine
ro. El martes 22 el dueño no 
tuvo tiempo de quitar la 
recaudación del día, 41.000 
pesetas, por lo que los ladro
nes tuvieron la suerte de no 
irse de vacío. 

No sólo el propietario sino 
muchos otros vecinos que 
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Ronda Fiscal, sin 

Un supermercado campeón cerca de usted 

PUERTA de Madrid 

Juan Martos, camarero y Yolanda Vázquez, cocinera, trabajan desde 
hace tiempo en "El Gallo Rojo", el bar que ha sufrido los robos. 

viven en el edificio que se 
levanta sobre el bar han sido 
testigos de los dos robos, coin
cidiendo en señalar que los 
cacos son los mismos, defi
niéndolos como "profesionales 
y fríos", ya que en la primera 
ocasión se permitieron incluso 
amenazar a uno de los vecinos 
que les instaba desde su ven
tana a que abandonaran el 
lugar. Saben del tiempo del 
que disponen hasta que pueda 
llegar alguna persona o la poli
cía, y lo aprovechan yendo 
directamente al grano. 

'El Gallo Rojo' lleva abierto 
25 años. En ese tiempo ha 

sufrido muy pocos robos y es 
que el dueño es muy conocido 
entre los chorizos de la zona 
que saben que no tiene miedo 
a enfrentarse con nadie cuan
do se trata de defender su 
negocio. Precisamente, hará 
unos 20 días que este hombre 
ahuyentó a otros ladrones que 
intentaban forzar el cierre de 
un estanco que se encuentra 
muy próximo a su bar. El pro
pietario de 'EL Gallo Rojo' ase
guró que como vuelvan a 
intentar robarle los individuos 
del BMW, que no deben cono
cerle, se las tendrán que ver 
con él. 

Robo en una empresa de tos Hueros 
Entre las 15 horas del día 19 

y las 13 del día 20 de junio fue 
cometido un robo en la empre
sa INOSCAL, situada en una 
nave del polígono industrial de 
los Hueros. Personas por el 
momento desconocidas 
robaron del interior 37.000 
pesetas en billetes y un teléfo
no inalámbrico, en total unas 

47.000 pesetas. Para entrar, 
los autores del robo rompieron 
la puerta del garaje con una 
palanca, levantando una lámi
na produciendo un agujero 
desde el que, introduciendo la 
mano, lograron llegar hasta la 
cerradura, que abrieron. El 
valor de los daños asciende a 
25.000 pesetas. 

Filete ternera 19 A, el Kg. 
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sucesos 

El conductor salió consciente v con heridas leves 
del amasiio de hierros en que se conVinió su coche 

Grave colisión en cadena 
entre un coche v dos camiones 
en la nacional 11 
"Si yo hubiese salido vivo de ahí, esta noche me agarraba una buena borrachera para cele
brarlo", comentó un agente policial al comprobar el estado en que quedó el BMW con 
matricula de la serle UP de Madrid, conducido por David Alonso Gutiérrez, de 26 años, 
vecino de Alcalá. El vehículo conducido por David colisionó por detrás contra un tráiler 
con matricula de Zaragoza que redujo su velocidad sin que el conductor del turismo tuvie
ra tiempo de reaccionar. Posteriormente, otro camión de menores dimensiones, con matri
cula de Sorla, no pudo evitar golpear por detrás al BMW, el cual quedó debajo del remol
que del trailer, iniciándose un incendio. Los conductores de los camiones y varios opera
rlos del mantenimiento de carreteras consiguieron sacar del coche a David, que sólo sufrió 
contusiones diversas y quemaduras superficiales y, eso sí, un fuerte shock nervioso. 

El accidente ocurrió sobre las 
12'30 horas del martes 22 de 
junio a la altura del kilómetro 
28'500 de la autovía nacional 11, 
muy cerca del centro Mapfre y 
de la salida a Alcalá por la anti
gua carretera de Ajalvir. Un 
camión que se dirigía a Zarago
za cargado con tejas y material 
de construcción redujo la veloci
dad, según explicaron fuentes 
policiales. En esos momentos no 
pudo evitar la colisión con la 
parte trasera del vehículo de 
gran tonelaje un BMW que iba 
conducido por su único ocupan
te, el mencionado David Alonso. 
El coche quedó introducido bajo 
la caja del trailer. En esos 
momentos llegaba otro camión 
con matricula de Soria que tam
poco pudo evitar la colisión con 
el coche, introduciéndolo aún 
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más bajo el primer camión. 
Fueron los conductores de 

ambos camiones, así como 
varios empleados de manteni
miento de la autovía nacional II, 
que se encontraban realizando 
una obra cercana, quienes con
siguieron rescatar al herido del 
interior del amasijo de hierros 
en que se convirtió el BMW. 

En esos momentos el coche ya 
se había incendiado, por lo que, 
además de diversas heridas 
inciso-contusas en su rostro y 
pecho, el joven conductor sufría 
quemaduras superficiales. 

Dio la casualidad de que en 
esos momentos pasaba en 
dirección - a Torrejón la UVI 
móvil del servicio de urgencias 
del INSALUD con base en el 
hospital Príncipe de Asturias. Se 
dirigía a otro servicio urgente 
pero redujo la velocidad al com
probar que había una gruesa 
columna de humo. Varias perso
nas requirieron urgentemente al 
personal de la UVI, por lo que 
éste advirtió de lo ocurrido a- su 
central a fin de que se derivara 
otra ambulancia a Torrejón. 

La doctora y la enfertnera de 
la UVI atendieron al herido. Le 
preguntaron si no había nadie 
más en el interior del coche y 
éste contestó que no. Su mayor 
preocupación era, según fuen
tes policiales allí destacadas, el 
estado de su automóvil. Presa 
de un fuerte shock nervioso, el 
personal de la UVI tuvo que 
administrarle un tranquilizante, 
así como realizar una cura ini
cial de sus heridas para poder 
trasladarlo al hospital Príncipe 
de Asturias. 

Cuando el personal de la UVI 
se encontraba allí, explotó el 
depósito de gasolina del BMW y 
se inició un fuego de grandes 
dimensiones con varias explo
siones producidas por los neu
máticos. 

Los bomberos del parque de 
Alcalá tuvieron que actuar para 
extinguir el incendio. Mientras 
tanto el tráfico quedó cortado en 
sentido de Guadalajara por lo 
que fue desviado hacia el casco 
urbano de Alcalá produciéndose 
un considerable colapso circula
torio, tanto en las calles com
plutenses como en la propia 
Nacional 11 en dirección a Gua
dalajara. 

David Alonso recibió el alta 
hospitalaria en el Príncipe de 
Asturias el miércoles a primeras 
horas de la tarde. 
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CONCESIONARIO CITROEN CITROEN 

CITROEN AX 1.1 5P PATROL TOP. LIN LAGUNA CITROEN XSARA 1.8 PEUGEOT 205 1.1 

Año 92 AJA, C/C Año 94 VTS 1V - Año 97 Año 96. AJA 

590.000 ptas. Perfecto estado Todos los extras. Todos los extras. 990.000 ptas. 

NISSAN PRIMERA TD CITROEN SAXO VTL PEUGEOT 205 D FORO ESCORT 1.6 ROVER 416 Si 

Año 96 3P - A/A, D/A, E/E, C/C. Año 97. AJA, D/A, E/E, CABRIO Capota. AJA, Año 98. 21.000 Kms. 

Todos los extras. 1.190.000 ptas. C/C. 1.190.000 ptas. D/A. Perfecto estado. Garantía 3 años. 

RENAULT CLIO 1.4 FORO ESCORT 1.8 CITROEN C-15 D, FORO MONDEO 2.0 VOLSWAGEN GOLF GTi, 2.0. 

Año 97. AJA TD NOMADE. Año 95 MIXTA. Año 95 GHIA. - Año 96. Todos los extras. Año 92 

1.090.000 ptas. AJA, D/A, E/E, C/C. 895.000 ptas. Todos los extras. 1.390.000 ptas. 

FORO MONDEO RENAULT 19ADAGIO1.4 CITROEN ZX TO TONIC MERCEDES 230 TE CITROEN ZX 1.9 TO 

FAM. 2.0 - Año 96. Año 95. AJA, E/E, D/A, Año 96. AJA, D/A. Nacional ADVANTAGE BREAK 

Full Equip. C/C. 990.000 ptas. 1.390.000 ptas. 1.190.000 ptas. Año96. Perfecto estado. 

HONDA CIVIC 1.5 RENAULT EXPRESS 1.9 D CITROEN XANTIA 1.9 TO OPEL ASTRA 1.6 CITROEN SAXO 1.5 D 

AEROTE BREAK, AJA, MIXTA. Año 97 Año 98. Todos extras. AJA, E/E, C/C, D/A. AJA, D/A. Año 96. 

E/E, C/C. 3 años Gart. 990.000 ptas. 2.290.000 ptas. 1.190.000 ptas. Pocos Kms. 

AUDI 90 2.8 E 
BMW318i S BMW 320i CITROEN C-15 CITROEN XSARA 

Año 93 
Nacional. Nacional. Full Equip. MIXTA 1.6 SX 5P 

Año 94. Año 91 . Año 94. Año 98. 

CITROEN XSARA CITROEN ZX BERLINGO COMBI CITROEN XANTIA CITROEN XASO 

1.9 TD SX 1.6 AVANTAGE Km. "O". 2.0 HDi. Km. "O". 1.5 D. MON. 5P 

Año 97. Año 93. Año 99. Año 99. Año 98. 

DAEWOO FORO ESCORT FORO ESCORT FORO MONDEO FORO PROBE 

ARANOS 1.8 1.6 NOMADE 1.8 TD, NOMADE. FAMILIAR, 2.0 2.5, 3P 

Año 97. Año 95. Año 95. Año 96. Año 94. 

KAWASAKI LANCIA HPE 1.9 TO LAND ROVER NISSAN 
OPELASTRA 

GPZ500 S A estrenar. DISCOVERY 2.5 TD TERRANO 11 LARGO 

Año 94. Año 98. Año 93. Año 96. 
Año 95. 

PEUGEOT205 · PEUGEOT 205 PEUGEOT306 PEUGEOT 106 RENAULT 19 

MITO 1.1, 3P MITO 1.80, 5P TARIFA TO. Full Equip 1.50 1.8i, 5P. 

Año 96 Año 97. Año 96. AÑO 96. Año 92. 

RENAULT 19 RENAULT RO VER SEAT CITROEN C-150 

ADAGIO 1.4 LAGUNA2.2D 416 Si CORDOBATDi MIXTA. 1 año Gar. 

Año 95. Año 97. Año 98. Año 97. Año 97. 

EIEurocasion FINANCIAMOS HASTA &O MESES 
SOLO CON SU NOMINA, 

Vef,ículos de ocasión. CocheS de primera. CON O SIN ENTRADA 



varios vecinos de la calle Pescadería v aledaños 
allvienen de los precedentes que n hav en toda España 

·Varias sentencias han condenado 
a indemnizar a vecinos que sufren 
molestias de ruidos por bares 
Vecinos de la calle Pescadería y aledaños han enviado a PUERTA DE MADRID documentación 
que pone de manifiesto los precedentes existentes en España sobre indemnizaciones otor
gadas a vecinos que sufren los ruidos de bares de copas. Los remitentes de esta documenta
ción han preferido mantener el anonimato "porque tenemos coches que los aparcamos en la 
calle junto a los mismos bares de copas y no queremos que les ocurra nada". Eso sí. advir
tieron que "no nos va a mover el dinero. lo que realmente queremos es poder descansar". 

Las personas que viven 
junto a bares de copas, espe
cialmente en el casco históri
co de Alcalá donde hay una 
notable concentración de 
estos establecimientos, afir
man que viven su odisea 
particular cuando empieza el 
fin de semana, y aseguran 
que "de poco sirven las 
denuncias que hacemos al 
ayuntamiento o a la Policía 
Local. Les pondrán sancio
nes, pero la realidad es que 
nosotros no hemos mejorado 
nuestra calidad de vida. A 
pesar de las sanciones que 
les hayan puesto, la verdad 
es que seguimos sin poder 
dormir los fines de semana. 

Y es que una cosa es el 
horario regulado para el cie
rre de esos establecimiento y 
otra muy distinta es la hora 
a la que realmente se cie
rran. Y no sólo eso, también 
está el problema de la con
centración en la vía pública, 
sobre todo en los meses pri-
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maverales y veraniegos, de 
cientos de personas mucho 
después del cierre de los 
bares. "El ruido es insopor
table. Yo no dudo que el 
ayuntamiento les ponga 

multas por incumplimiento 
de horarios, pero la realidad 
es que nosotros seguimos 
teniendo los mismos proble
mas durante los fines de 
semana". 

Los vecinos ya llevan mucho 
tiempo intentando que les solu
cionen el problema. Estas foto
grafías, correspondientes al 
archivo de PUERTA DE MADRID, 
de 1996, así lo demuestran. 

Al ruido añaden los veci
nos los problemas de sucie
dad y deterioro del mobilia
rio urbano. La concentración 
de bares de copas trae este 
problema añadido: el sábado 
y el domingo por la mañana 
las calles del casco se con
vierten en un estercolero con 
basura y meadas por todas 
partes. "¿Es lógico tener que 
aguantar los olores de la ori
na debajo de tu casa perma
nentemente?", se preguntan 
los vecinos. 

Por eso los precedentes 
sobre condenas de tribuna
les de justicia a multas a los 
establecimientos y a indem
nizaciones para los vecinos 
que sufren las molestias de 
bares de copas, les hace ver 
el futuro de otra manera. En 
Talavera de la Reina (Tole
do}, un vecino se hartó de 
denunciar en el ayuntamien
to las molestias que por rui
dos le producía un bar de 
copas y acudió al Tribunal 
Superior de Justicia de Cas
tilla-La Mancha. Este aplicó 
la doctrina del Tribunal 
Europeo de Derechos Huma
nos y condenó al ayunta
miento a indemnizar al veci
no por los gastos que tuve en 
su domicilio en acondicio
narlo para poder vivir mejor, 
ya que no podia · siquiera 
abrir las véntanas en verano. 
Además condenó al ayunta
miento a una multa de 
500.000 pesetas. ya que, en 
su opinión, el consistorio de
bía haber impuesto al bar en 
cuestión multas muy supe
riores a las que le impuso. 

Y es que el tribunal euro
peo, con sede en Estrasbur
go, tuvo una sentencia histó
rica en 1994 cuando decidió 
que se indemnizara a una 
familia por las molestias que 
sufría por los olores, ruidos 
y humos procedentes de una 
depuradora próxima a su 
domicilio. El tribunal enten
dió que podia haber viola
ción de domicilio sin intro
ducirse en él. 

Desde entonces la justicia 
española se ha basado sobre 
ese precedente de Estras
burgo para dictar sentencias 
favorables a los vecinos en 
diversas ocasiones. Sin em
bargo, ése no ha sido hasta 
el momento un recurso utili
zado por quienes sufren 
molestias en Alcalá. Eso sí, 
la noticia de estas senten
cias favorables ha llevado luz 
a vecinos que se declaran 
hartos de las molestias que 
sufren. 

PUERTA de Madrid 



Los propietarios de bares de copas aseguran que crean mucho empleo 
directo e indirecto 

"la noche alcalaína se 11uere v 
nadie hace nada por ella" 
"Creamos empleo directo e indirecto", aseguran los propietarios de bares de copas unidos en tor
no a la asociación AHOSAL. Por eso se preguntan por qué no los tienen en cuenta. Ni siquiera quie
ren dar la cara, prefieren evitar que se los identifique protestando por la situación que están vivien
do por la falta de racionalización existente a nivel de la comunidad de Madrid y del ayuntamiento 
de Alcalá: "Me conocen de sobra y me puedo encontrar con visitas continuas a mi establecimien
to. Yo sé que cada vez que el policía saca el bolígrafo la broma me cuesta unas 250.000 pesetas. 
Tengo que ser cauto". El problema vuelve a ser el de los horarios, un conflicto que la administra
ción no sabe cómo solucionar, puesto que siempre tendrá enfrente a alguien, bien sean los vecinos, 
bien sean los empresarios del sector o bien a los propios jóvenes usuarios de bares de copas. 

Por eso lo que piden es 
que se racionalice la legisla
ción que los regula, que se 
establezcan horarios lógicos 
para unos establecinúentos 
cuya hora punta es precisa
mente cuando se ven obliga
dos a cerrar para cumplir 
una legislación que conside
ran obsoleta. Saben que su 
franja horario es la de la 
madrugada, no la de la tar
de-noche. 

"Tenemos los problemas 
particulares que pueden 
tener otros sectores econó
micos, pero no se nos trata 
como al resto. Se nos consi
dera molestos e insalubres. 
Se tiene una idea de noso
tros por parte de los agentes 
sociales que es mejor no 
mencionarla. Esto se tradu
ce en un trato que a veces 
llega a ser hasta vejatorio. 
Se tiene tal impotencia por 
no poder defenderte que 
provoca el ostracismo que 
estamos arrastrando". 

Los miembros de AHOSAL 
se quejan de que se los ha 
acusado por parte de los 
vecinos del distrito Centro 
de ser los causantes de todo 
lo que ocurre en la calle: 
"Dicen que por nuestra cul
pa no pueden dormir y que 
somos los responsables del 
deterioro del mobiliario 
urbano. Por llegar a acusar 

tienen la frivolidad de llegar 
a decir que somos los res
ponsables de los \ricios' de 
la juventud". 

De esta forma los propie
tarios de bares de copas cre
en que el centro no es un 
coto privado de los vecinos: 
"Tampoco son tantos como 
para arrogarse el derecho de 
decir qué se tiene que hacer 
con nosotros. El centro es 
de todos y si la juventud lo 
ha elegido para divertirse 
tiene tanto derecho como 
ellos cuando lo eligieron 
para vivir". 

Los empresarios manifies
tan que "si existen tantos 
bares es porque el ayunta
miento lo ha consentido, 
siendo también una res
puesta por parte nuestra a 
una demanda que atender. 
Nos enfrentamos a unas 
leyes caducas que no con
templan el desarrollo de 
este negocio, ni mucho 
menos lo que demanda la 
sociedad actual. En el últi
mo intento por mejorar esta 
situación por parte de la 
comunidad de Madrid, no se 
ha hecho sino empeorarla, 
lo que ha provocado una 
fuerte contestación por par
te de los empresarios madri
leños". 

Sin embargo, los propieta
rios se quejan de que el 

ayuntamiento de Alcalá ha 
dado la callada por respues
ta a sus llamadas: "Se limi
tan a hacer imponer la ley 
de la CAM como ellos creen 
conveniente. Hay arbitrarie
dad a la hora de conceder 
las licencias, multas abusi
vas y dificilmente asumibles 
por parte de los 'denuncia
dos'. Si se cuantificase lo 
que este sector ha ingresado 
en las arcas municipales, ya 
no en impuestos, más de 
uno se sorprenderla". 

Los empresarios argumen
tan que el decreto de la CAM 
faculta al ayuntamiento 
para poner un poco de 
orden en el problema que se 
ha suscitado. Para ello pue
den adecuar licencias, con
ceder distintos tipos antes 
no contemplados, etc: "Es 
su responsabilidad crear un 
marco en el que se pueda 
desarrollar esta actividad 
atendiendo tanto las de
mandas de los vecinos como 
las de los empresarios hos
teleros. Hasta la fecha sólo 
han sido escuchados los 
vecinos ignorando por com
pleto a la otra parte. Damos 
las gracias encarecidamente 
a la responsable de urbanis
mo. En cuatro años de legis
latura nunca se ha reunido 
con nosotros". 

SALONES BODAS 
PIRA ETC. 

1.1-c11cl61 ............. 
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Revitalizar 
la noche de Alcalá 
El colectivo de propieta

rios asegura que "si de ver
dad se quiere hacer de Alca
lá una ciudad universitaria, 
si quieren convertirla en la 
ciudad cultural y turistica 
de la comunidad de Madrid, 
no nos pueden seguir igno
rando. Reclamamos nuestro 
derecho a ser escuchados. 
Pedimos que se nos ofrezcan 
formas para el perfecciona
miento de nuestros nego
cios, para ocupar el lugar 
que nos corresponde en el 
proyecto de ciudad patrimo
nio de la humanidad que se 
quiere ofertar, que no nos 
tengan en el patio trasero. 
Somos un sector que crea 
riqueza; ofertamos puestos 
de trabajo, en especial para 
los jóvenes, algo que no 
todos tienen en cuenta". 

Por último, los empresa
rios creen que son una ofer
ta de ocio de vital importan
cia para conseguir ese obje
tivo: "Recomendamos a 
nuestros políticos que se 
den una vuelta por Sala
manca o Santiago de Com
postela y que tomen nota. 
Mientras tanto , la noche 
alcalaína es cada día más 
triste y monótona, con 
pocos alicientes. La noche 
alcalaína se muere y nadie 
hace nada por ella" . 

• TRASLADOS COll COllDUCTOR 
Ell COCllE DE CEREMOlllA 

• DISCOllCA Ell LAS MISMAS 
111SUUCIOllES 

• HAii COCTll DE BIEllVElllDA 
•PARQUE 111~1 • ., MAS 
- y MUCHAS WIUI•-

GRlll CARTA DE MENOS A PRECIOS SIN COIPOENCIA- CONSOlTENOS 

~ 
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Mónica Grande, dama del Centro Extremeño 1999, junto al presidente de la entidad, Francisco Mendigutía. 
En la foto de la derecha, aparecen ambos junto a Francisco Pascual Alía, homenajeado como el socio de más edad del centro. 

En el mismo acto, 
. el socio de más edad toe homenaieado 

El Centro Edremeño 
impuso la banda 
a su Dama 1999 
Mónica Grande Gómez y Francisco Pascual Alía fueron los pro
tagonistas del acto que el Centro Extremeño de Alcalá celebró 
el 11 de junio en el Centro de Comunidades. Mónica recibió la 
banda que la acredita como la Dama del Centro Extremeño 
hasta el próximo año y Paco recibió un homenaje por ser el 
socio de más edad, con 90 años y 4 meses cumplidos. 

El acto, que estuvo ameniza
do por el grupo de baile 
"Nacencia". contó con la pre
sencia de diversas autoridades 
municipales y representantes 
de otras casas regionales, 
dando prueba una vez más, 
como explicó el presidente del 
Centro Extremeño, Francisco 
de Dios Mendigutia, la "unión 
total y absoluta que existe 
entre los centros regionales de 
Alcalá". 

Alcalaína de 
padres extremeños 

La nueva dama del Centro 
Extremeño se llama Mónica 
Grande, es alcalaína de padres 
extremeños, tiene 19 años, es 
estudiante y lo que más le 
gusta es escuchar música, leer 
y bailar jotas, actividad esta 
última que practica en el gru
po de baile del centro. Se sien
te alcalaína y también extre-

21 de Junio de t999 

meña, tierra a la que está muy 
ligada por su familia y por el 
grupo de baile con el que viaja 
de vez en cuando a Extrema
dura para actuar allí. "Eso es 
lo que más te une a esa tierra" 
explica la joven. 

Mónica tenia muchas ganas 
de representar al Centro 
Extremeño, a Extremadura y 
sus costumbres, y ahora que 
lo ha conseguido se siente 
muy orgullosa. El 'gusanillo' le 
entró después de que su her
mana fuera dama en 1995. 
Ella y algunas compañeras de 
baile que también han sido 
damas del centro han contado 
a Mónica lo divertido que 
resulta y lo bien que se pasa, a 
pesar de los inconvenientes. 
"Ser dama también supone 
algún que otro sacrificio, pero 
no me importa porque creo 
que hay más cosas buenas 
que malas" afirma la Dama del 
Centro Extremeño 1999. Mónica, de 19 años de edad es alcalaína de padres extrerl)eños. 
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Cicla de c11cien1s neda1í1icn de Jne1t1des Musicales de Alcalá de He1ares 

Festival Disnev 
en la sala Margarita lirgu 
En la sala Margarita Xirgu, se celebró el pasado domingo 20 de junio a las 12'30 horas de la 
mañana, el concierto presentación del ciclo de conciertos pedagógicos organizados por la 
asociación Juventudes Musicales de Alcalá de Henares. Este primer concierto tenia como 
principal tema las canciones más famosas hechas en las últimas décadas por la factoria Dis
ney. El festival Disney, "En clave de fantasía", fue llevado a cabo por la compañía Piruli. 

El Festival Disney, del pasa- grupo, actriz y bailarina, apor- manera que consiguió conec
do domingo 20 de junio, se tó el elemento teatral al con- tar con el público allí presente. 
celebró con motivo de la inau- cierto, conduciéndolo de tal Los instrumentos musicales 
guración del ciclo de concier-
tos pedagógicos, organizados 
por la asociación de Juventu-
des Musicales. 

La sala Margarita Xirgu aco
gió este festival musical, que 
aprovechando el extenso 
repertorio de películas de Walt 

. Disney, y el alto nivel pedagó
gico que éstas incluyen, qui
so acercar a los más jóvenes a 
la magia del teatro y la músi-
ca. Durante el festival se hizo 
un repaso de los últimos vein
te años de la música del cine 
Disney, entre las que se 
encontraron canciones de pelí
culas tan conocidas como 
Mary Poppins, Peter Pan, 
Pocahontas, Aladdin, Blanca
nieves, La Bella y la Bestia, El 
Libro de la Selva o Cenicienta. 

Uno de los componentes del 

RESIDENCll 3ª EDAD 
S1•1 DllDiAll de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
•Atención médica 

• Cocina propia 
• Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 55 24 
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2{estauramos camas g fámparas 
antiguas 

áe latón, 6ronce,, hierro, etc. 

f a6ricamos g restauramos 
rótufos áe latón 

g acero ino~áa6íe 

. roáo tipo áe tra6~os en metal 
6ronce,, aceros tno~áa6fes, 

co6re, corten 

Cre111 111~11, ¡,¡., 
Camino Real, nº 13 

Los Hueros - Villalbilla 
TELF.: 91 879 24 70 - FAX: 91 879 25 59 

utilizados para la elaboración 
de las canciones fueron saxos, 
piano, cello y tuba . 

Con este primer acto del 
ciclo de conciertos pedagógi
cos se ha querido crear, al 
igual que hizo la compañía 
Disney en su momento, una 
conexión con los niños y bus
car la magia que la música 
provoca en la imaginación 
infantil. 

Todos los allí presentes 
pudieron disfrutar de los dife
rentes estilos musicales, del 
amplio repertorio de canciones 
interpretadas durante eleven
to. 

PSICÓLOGOS 

aco 
T ... C1•lllll-C...... 

IMllílTICI 
TlllUIEITI Nll •lTIS 

c/ Madre de Dios, 1, lB 
Teléf.: 91 889 76 76 

(petición de hora) 
28801 Alcalá de Henares 
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Con un concieno v la cena anual de socios v simpatizantes 

UNICEF-Alcalá recaudó 410.000 
pesetas para los niños kosovares 
UNICEF-Alcalá celebró el pasado 11 de junio dos actos benéficos, un concierto de música 
c1'sica y la cena anual de socios y simpatizantes, con el fin de conseguir fondos para los 
niños kosovares. La recaudación ascendió a 410.000 pesetas, cantidad a la que hay que 
sumar los donativos que los complutenses ingresan directamente en las cuentas nacionales 
de Unicef. De esta forma, Alcalá aporta su granito de arena en la ayuda al pueblo kosovar, 

. al mismo tiempo que colabora en hacer realidad una de las máximas de la ONG: "El bienes
tar de los niños de hoy es inseparable de la paz del mundo de mañana". 

El concierto, un dúo de 
violonchelo y piano, fue ofreci
do gracias a Juventudes Musi
cales España, al patrocinio del 
Ministerio de Educación y 
Cultura y a las colaboraciones 
de la entidad bancaria La Cai
xa y la Universidad de Alcalá, 
en cuyo rectorado, y en con
creto en el patio de Santo 
Tomás, se pudo disfrutar de la 
música. 

Muy cerca de alli, en la Hos
tería del Estudiante, tenía 
lugar a continuación la cena 
de socios y simpatizantes, a la 
que asistieron 170 personas, 
aforo disponible de la Hoste
ría. En esta ocasión también 
se contó con la colaboración 
de diversas firmas comerciales 
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de Alcalá que cedieron obse
quios para rifar al final de la 
cena: Dohana, Brezzo, Pepe 
Bass, La Boutique del Fuma
dor, Viveros Méndez y Gusán 
Joyeros. 

Desde su puesta en marcha 
en 1992, el comité local de 
UNICEF en Alcalá lleva recau
dadas un total de 54.779.288 
pesetas. El número de socios 
aumenta de año en año, sien
do en la actualidad 750. 

El regreso a Kosovo 

Antes de la guerra de Koso
vo, UNICEF Internacional ya 
trabajaba en ese país y en los 
de su entorno. Cuando se ini
ció el conflicto hubo un llama
miento urgente para recaudar 
2.000 millones de pesetas con 
los que intentar hacer frente a 
las nuevas necesidades que 
planteaba la guerra y ahora 
que ha terminado, la ayuda se 
hace más necesaria que nun
ca, hasta que la situación se 
normalice realmente. "Se han 
instalado escuelas en los cam
pos de refugiados, que se pre
tende que sigan funcionando 
durante los meses de verano, 
hasta que todos los refugiados 
regresen a sus hogares; hay 
que realizar un proceso de 
búsqueda de niños y llevarlos 
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de nuevo con sus familias; 
desde que comenzó la guerra, 
UNICEF se dedicó también al 
mejoramiento de los servicios 
de salud en Albania y después 
se han ido reforzando y orga
nizando nuevos servicios en 
los campos, con material 
médico de emergencia y clíni
cas móviles; se han suminis
trado bolsas de rehidratación 
oral, ya que se veía que los 
niños siempre tenían enferme
dades de tipo diarréico; se han 
suministrado productos para 
la potabilización de agua; se 
han enviado alimentos, ropa y 
tanques de agua potable; se 
han realizado, en colaboración 
con otras entidades, campa
ñas de inmunización para 
niños refugiados, vacunándo
les de poleomelitis, tosferina, 
difteria, tétano, tuberculosis, 

sarampión ... " explicó Carmen 
Brassa, presidenta de UNI
CEF -Alcalá, resumiendo en 

pocas palabras el esfuerzo y el 
trabajo de muchos meses. 

Para Carmen Brassa, lo más 

preocupante es pensar en lo 
que pasará una vez que los 
kosovares regresen a sus pue
blos y ciudades: "Si los niños 
no han perdido a nadie de su 
familia y no han sufrido los 
horrores de la guerra, su per
manencia en los campos de 
refugiados, donde tienen 
escuelas y están atendidos, 
puede ser un paréntesis en 
sus vidas. El gran problema 
surgirá cuando regresen a 
Kosovo, puesto que su situa
ción se verá agravada de nue
vo por la tensión que se vive 
en el país". Otro gran riesgo 
son las minas personales, 
sobre las que UNICEF está 
desarrollando una intensa 
campaña de información para 
facilitar su localización y reco
nocimiento. 

R. CHAPA Y PlllTURA 
Compre su FORD 

con 
¿-Has -visto 

lo que 
está ~ 

pasando! CONCESIONARIO OFICIAL ~ 

Henacar, S.A. 
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Enlace Sánchez Cáceres -Negrete Célix 
Mari Mar Negrete Célix y David Sánchez Cáceres contrajeron 

matrimonio el pasado sábado 19 de junio en el Oratorio San Felipe 
Neri de Alcalá. La pareja formalizaba así su relació después de 10 
años de noviazgo. La novia llegó al altar del brazo de su padre y 
padrino, Carlos Negrete Seijo. y el novio hizo lo propio con su madre 
y madrina para la ocasión, Maria Cáceres Fernández. Las primas de 
los novios, Nuria y Maria, también tuvieron su protagonismo en la 
ceremonia ya que fueron las encargadas de llevar las alianzas y las 
arras, conmemorativas de la ciudad alcalaína. 

Tras la ceremonia, felicitaciones y fotos en el distinguido marco de 
la universidad cisneriana, la pareja y sus 140 invitados se despla
zaron hasta la ciudad vecina de Torrejón de Ardoz, para la celebra
ción del convite nupcial en un conocido restaurante de la localidad. 

En estos momentos, los recién casados se encuentran disfrutan
do de un maravilloso crucero por el Mediterráneo. La pareja. a su 
regreso del viaje de novios. instalará su nueva residencia en la zona 
de Espartales Sur de Alcalá de Henares. Mari Mar, de 24 años de 
edad. trabaja como cajera de un supermercado, y David, de 25 
años, como tornero fresador. 

Enlace García Cerrada-Pons Martín 
Isabel Pons Martín y Juan García Cerrada sellaron su unión en 

matrimonio en una bella ceremonia celebrada en la Capilla de San 
Ildefonso, el sábado 12 de junio. Los padrinos del enlace fueron Feli
pa Cerrada, madre del novio, y José Pons, padre de la novia. Isabel 
lucía un precioso vestido con escote barco y sin mangas. de inspi
ración romántica, y Juan un traje de chaqueta oscuro. 

El convite nupcial se celebró en el Hotel Cisneros y al mismo asis
tieron los 130 invitados de la pareja. entre los que se contaba el rec
tor de la Universidad de Alcalá, Manuel Gala. 

Los recién casados, que antes de pasar por la vicaría vivieron seis 
años de noviazgo, disfrutaron de su luna de miel en Noruega. 

Isabel, nacida en Menorca hace 27 años, y Juan, nacido hace 33 
en la localidad alcarreña de Sigüenza, se conocieron en Alcalá, en 
cuya universidad han cursado ambos sus estudios. Ella es bióloga 
y él director de gestión cultural de la Fundación General de la Uni
versidad. 
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Enlace Adrados Arranz -De Pablos Manín 
El pasado 19 de junio, José Luis Adrados Arranz y Esther de 

Pablos Martín contrajeron matrimonio en la capilla del Colegio 
Mayor de San lldefonso. La pareja formalizaba así su unión tras tres 
años de noviazgo. Los padrinos del enlace fueron Ángel de Pablos 
García, padre de la novia, y Amparo Adrados Arranz, hermana del 
novio. 

Desde la iglesia, y después de las felicitaciones de familiares y 
amigos, la pareja y sus 180 invitados se trasladaron hasta la loca
lidad madrileña de Majadahonda, donde tuvo lugar el convite nup
cial. 

José Luis y Esther se encuentran disfrutando de su luna de miel 
en las paradisiacas tierras de Cancún. destino elegido por ambos 
para pasar tan memorables días. 

La novia, de 27 años de edad, residente hasta ahora en Alcalá de 
Henares. es licenciada en filología inglesa, mientras que el novio de 
38 años, es ingeniero agrónomo, y hasta el momento residía en 
Madrid. Los recién casados, al regreso de su viaje de novios. esta
blecerán su domicilio conyugal en la localidad madrileña de Las 
Rozas. 

Enlace lópez Alvarez -loliné Delgado 
Elena Moliné Delgado y Antonio López Alvarez contrajeron matri

monio civil en el juzgado de Alcalá, el pasado 11 de junio. Padrinos 
del enlace fueron la madre del novio, Ana Alvarez, y el padre de la 
novia, Alejandro Moliné. Elena eligió para la ocasión un elegante 
vestido con chaqueta en color lila. con los complementos en azul 
marino. Antonio optó por un traje de chaqueta oscuro. 

Tras la breve ceremonia civil, el medio centenar de invitados de la 
pareja se trasladó al restaurante El Olivar, lugar elegido para la 
celebración del convite nupcial. Los recién casados disfrutaron de 
su luna de miel en las tranquilas playas de Oliva, en Valencia. 

Elena y Antonio se conocían desde hacía tiempo, aunque fue hace 
dos años cuando iniciaron su noviazgo. después de un reencuentro 
casual gracias al que volvieron a establecer contacto. Nacidos en 
Madrid, ella hace 32 años y él hace 35, han decidido establecer su 
residencia en Alcalá. Ambos trabajan en un negocio propio: un estu
dio fotográfico. 
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• CHAOUÉ 

•SMOKING 

YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PAU TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a e/ Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. Ttt.: 91 88215 91 

doña concha. 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS •.. 

1 91fii1íll•f-Wi11: l•IifA1 ¡J 
e/ De las Flores, 5 bis -Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GAIA'S HOGAR 

ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adargá, 6 -Alcalá de Henares -Tif. : 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~~ 

LOS HUEROS (Villalbilla} 

Telf.: 91 879 26 98 

FlORISTERIA d!ti'd , 
;-"\\ 

RIMOS DE IOVll 
DECORICIOI DE COCHES E IGlESIAS 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María} 

Telf.: 91 883 33 46 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

REVELADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPElERIA-llBRERIA 1 

R REPORTAJES DE 

~ ÜfJ ::~:.so! ~~':~~·.~~~ss fJ, e/ Mayor, 17 y 25 · Tifs.: 91889 64 07 · 91888 31 09 ·Al.CALA 
'- e/ Mayor, 43 · Tif.: (949] 2147 28 · GUADAIAJARA 

o~ ."...o~ mUEBlH y DECORACIOft 
:. .. ~ .. ~ 'lo"-

.,c.~~~ 'l<f-.-
~\. ·~ ~.\~ o•'º '1 - PROMOCION 302 ANIVERSARIO -

e/ Miguel de Moneada, 4 ijunto Galerias Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 
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El obispado complutense ha disUibuido más de 1.500 invilaciones 

Monseñor Catalá tomará posesión de la 
diócesis complutense el día 3 de iulio 
Dos de las principales instituciones de Alcalá. la iglesia y el ayuntamiento. celebrarán el día 3 de 
julio la toma de posesión de sus máximos mandatarios, el obispo y el alcalde. A mediodía será 
elegido casi con toda seguridad Manuel Peinado para tomar el bastón de mando de la ciudad como 
nuevo alcalde complutense, en un acto en el que los veintisiete concejales electos tomarán pose
sión de sus escaños municipales. Por la tarde será el nuevo obispo, monseñor Jesús Catalá. quien 
tome posesión del báculo de la diócesis complutense; o para ser más exacto, en realidad tomará 
posesión simbólicamente del asiento principal del presbiterio de la Magistral Catedral, asiento 
que es la sede episcopal, puesto que la Magistral-Catedral es la principal iglesia diocesana. 

La toma de posesión será a 
título simbólico, pero nace de 
una tradición milenaria. El 
administrador apostólico de la 
diócesis de Alcalá, monseñor 
don Manuel Ureña, hasta 
mediados de septiembre de 
1998 obispo complutense, cede
rá el asiento principal del pres
biterio, hacia el cual llevará a 
monseñor don Jesús Catalá. 
Evidentemente, la doctrina ema
nada del concilio Vaticano II 
hará prescindir a monseñor 
Catalá de ese asiento, que hoy 
es una figura puramente decora

. ti va. Esa silla está en la parte 
más elevada del presbiterio; por 
tanto, es el lugar más alejado de 

· los fieles y más cercano a Dios. 
Sin embargo, la doctrina post
conciliar incide en todo lo con
trario: acercar el ministerio 
sacerdotal a los fieles. 

En definitiva, la toma de pose
sión del asiento será un hecho 
simbólico, aunque un rito carga
do de significado. Desde ese 
preciso instante, justo des1;més 
de leerse la bula de Su Sana.dad 
el Papa, monseñor Catalá será 
ya ante los ojos de Dios y ante 
los fieles el obispo complutense, 
el segundo desde la división de 
la archidiócesis de Madrid
Alcalá en tres diócesis, la de 
Madrid, la de Getafe y la de 
Alcalá. 

Un cardenal presidirá 
la ceremonia 

La ceremonia religiosa, que se 
calcula que tendrá una duración 
aproximada de dos horas, será 
presidida por el cardenal Anto
nio María Rouco Varela, presi
dente de la Conferencia Episco
pal. Junto a él estará el nuncio 
de Su Santidad en España, o lo 
que es lo mismo, el embajador 
del Estado Vaticano en España, 
el arzobispo Lajos Kada. 

Al menos habrá otros tres 
arzobispos que han confirmado 
su asistencia. Serán el de Valen
cia, monseñor García Gaseo, de 
donde procede monseñor Jesús 
Catalá, que ha sido allí obispo 
auxiliar; el de Toledo, Francisco 
Alvarez Martínez, y el arzobis
po castrense, monseñor Estepa. 
También ha confirmado su asis
tencia el secretario general de la 
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Jesús Catalá tomará posesión de la diócesis de Alcalá en la 
Magistral Catedral el día 3 de julio próximo. 

Conferencia Episcopal, monse
ñor Juan José Asenjo, así como 
algunos obispos auxiliares de 
Madrid y Valencia. De igual 
forma concelebrarán la cere
monia religiosa el obispo de 
Getaf e y el de Tortosa. Con las 
autoridades eclesiásticas se 
encontrará buena parte del 
clero diocesano complutense, 
así como muchos sacerdotes de 
Valencia, de donde procede 
como obispo auxiliar monseñor 
Catalá. 

Una ceremonia 
cargada de ritual 

Antes de las seis de la tarde 
partirá en procesión la comitiva 
de autoridades religiosas desde 
el Palacio Arzobispal para llegar 
a la iglesia Magistral Catedral. 
Las obras en el interior del pala
cio y en el patio del mismo 
habrán acabado para ese día. 
Precisamente el acondiciona
miento del suelo del patio de 
armas es una de las preocupa-

Escudo de monseñor Jesús 
Catalá. obispo de Alcalá. 

ciones, a fin de evitar que con el 
tiempo seco se organice una 
polvareda, o que con las lluvias 
se convierta en un lodazal. El 
día 3 de julio el suelo del patio 
tendrá una capa de grava, pero 
para el futuro tendrá un suelo· 
embaldosado. Así mismo, ya 
estará acabada lo que será la 
estancia privada del obispo, en 
la segunda planta del Palacio 
Arzobispal. Así, monseñor 
Catalá no residirá, como lo hizo 
monseñor Ureña, en la casita de 
la huerta de palacio, la cual 
quiere utilizar la iglesia como 
sede del seminario menor. 

Poco antes de las seis de la 
tarde, la comitiva partirá desde 
el patio del Palacio Arzobispal 
en procesión.Se ha elegido esa 
hora sido precisamente para no 
coincidir con los actos de toma 
de posesión de los nuevos ayun
tamientos. Estos se constituirán 
a las doce del mediodía, lo que 
permitirá a las nuevas autorida
des municipales estar, si así lo 
desean, en la toma de posesión 
de monseñor Catalá. 

El nuevo obispo complutense 
llegará a la Magistral Catedral 
vestido de capisayos violetas. 
En la lonja será recibido fºr el 
cabildo encabezado por e abad 
deán, Isidoro Pérez Montero. 

Monseñor Catalá entrará 
entonces en el templo y lo pri
mero que hará será postrarse 
ante el Santísimo, el cual, por 
decisión del nuevo obispo, esta
rá ya siempre en la capilla de 
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Luis García Gutiérrez nos muestra la silla episcopal, 
símbolo fisico de la autoridad del obispo sobre su diócesis. 

San Pedro. Habitualmente el San
tísimo ha estado en el altar mayor, 
en el presbiterio, pero con la reha
bilitación de la Magistral se tras
ladó a una de las capillas laterales. 
Monseñor Catalá quiere ahora 
que esté ya siempre en la capilla 
de San Pedro, la más alejada del 
altar mayor. 

A continuación, monseñor 
Catalá, junto a las demás autori
dades eclesiásticas, pasará a 
revestirse para la ceremonia 
religiosa. Entonces tomará la 
mitra y el báculo de la diócesis 
complutense y, ya revestidos 
todos los oficiantes, se dirigirán 
en procesión hacia el altar para 
comenzar la ceremonia. 

Una vez en el presbiterio se 
dará lectura a la bula de nom
bramiento de monseñor Catalá 
como obispo complutense. A 
continuación, monseñor Ureña 
le acompañará para tomar pose
sión de la sede episcopal, es 
decir, el asiento principal del 
presbiterio. En ese preciso ins
tante será ya oficialmente obis
po de Alcalá. 

El ritual continuará con la ren
dición de obediencia y respetos 
por parte de un grupo de sacer
dotes y seglares complutense. A 
partir de ahí la misa continuará 
de la forma habitual, aunque se 
espera la homilía que pronuncie 
monseñor Catalá, la primera que 
realice en su nueva diócesis, 
donde establecerá, muy proba
blemente, sus líneas de actua
ción al frente de la iglesia com
plutense. 

Es probable que al final el 
nuncio de Su Santidad también 
pronuncie unas palabras, lo 
mismo que don Manuel Ureña, 
que en ese preciso instante deja
rá de ser administrador apostóli
co de Alcalá y no tendrá ya vín
culo con la diócesis compluten
se. Es posible también que se 
dirija a los asistentes con unas 
palabras el cardenal Rouco. 

Desde el obispado alcalaíno 
se han cursado alrededor de 
1.500 invitaciones. Para ese día -
se ha editado un folleto con la 
liturgia de la celebración. 

Monseñor Manuel Ureña, que ahora se va a Cartagena, ha sido 
el primer obispo de la nueva diócesis de Alcalá. 
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Alrededor de un cemenar de universidades de Eurapa 
se reunirán en Alcalá de Henares pan redactar 
la pñmen carta magna de las estudiantes europeas 

los estudiantes consnuven Europa 
Congreso universilaña de los 500 añn de la Universidad de Alcalá 
Los representantes estudiantiles de 98 universidades euro
peas se reunirán en la Universidad de Alcalá, dell9 al 25 de 
julio, para redactar la que será primera Carta Magna de los 
universitarios europeos sobre el papel de la Universidad y de 
sus integrantes en el desarrollo de la Unión Europea y que 
posteriormente será presentada ante el Parlamento Europeo. 

Además de las universi
dades europeas que esta
rán presentes en este 
encuentro, organizado por 
el Consejo de Estudiantes 
de la Universidad de Alca
lá, han confirmado su asis
tencia otras veinte de dife
rentes países de los conti
nentes asiático, americano 
y africano. 

A día de hoy cuentan con 
representación 26 países 
europeos, entre los que se 
encuentran todos los que 
conforman la Unión Euro
pea, 7 de América Latina, 
Estados Unidos por Améri
ca del Norte, China y 
Japón en representación 
de Asia y Argelia, Marrue
cos y Madagascar, por el 
continente africano. 

En total están confirma
dos 239 congresistas de 
algunas de las universida
des más antiguas y presti
giosas como la Sorbona 
(Francia) Cambridge (Ingla
terra), Ludwing-Maximi
llians-Universitat Munch 
(Alemania), la Universidad 
de Bolonia (Italia). el Tri
nity College (Irlanda), el 
Colegio "William and Mary" 
de Virginia (Estados Uni
dos), la Universidad de San 
Carlos de Guatemala, la 
Universidad de San Marcos 
de Lima de Perú, la Univer
sidad Nacional de Kazajs
tan, la Universidad de Fez 
(Marruecos). entre otras. 

España participa con re
presentantes de la práctica 

totalidad de universidades: 
Salamanca, Santiago de 
Compostela, Autónoma, 
Complutense, Carlos III y 
Politécnica de Madrid, la 
Universidad de Barcelona, 
la Politécnica de Cartage
na,, la Politécnica de Cata
luña, Alicante, Castilla la 
Mancha, Oviedo, Murcia, 
Las Palmas, Sevilla, Valla
dolid, Zaragoza, Pompeu 
Fabra, Huelva, Granada y 
la organizadora, Alcalá. 

Este Congreso Universi
tario se incluye dentro de 
las actividades que la Uni
versidad de Alcalá celebra 
con motivo de los quinien
tos años de su fundación 
por el Cardenal Cisneros y 
tras su declaración como 
Patrimonio de la Hu
manidad por la UNESCO. 

El objetivo fundamental 
de este congreso es recla
mar la necesaria presencia 
de los universitarios en la 
construcción de Europa y 
la presentación de la Carta 
Magna que recogerá las 
conclusiones a las que se 
llegue en los 20 foros de 
debate previstos, donde se 
tratarán temas específicos 
universitarios y de carácter 
sociocultural como los pro
gramas de intercambio y 
movilidad estudiantil, el 
mercado profesional único 
europeo, la docencia inte
ractiva, la creación de la 
Oficina de Defensa del 
Estudiante Europeo y la 
investigación universitaria. 
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Momento del convite celebrado por los belenistas. 

la Asociación Complutense de Helenistas toe la anlitriona 

los Helenistas de Madrid 
visitaron Alcalá de Henares 
Las asociaciones de helenistas de la zona centro de Madrid, de San Sebastián de los 
Reyes, y de la zona noroeste de la comunidad, junto a la Asociación Complutense 
de Helenistas de Alcalá de Henares, se dieron cita en la ciudad alcalaína, el pasado 
sábado 19 de junio. Los anfitriones mostraron los lugares más significativos de 

. Alcalá y sus diferentes instalaciones relacionadas con el mundo de los belenes. 
La Asociación Complutense 

de Belenistas de Alcalá de 
Henares recibió la visita, el 
pasado sábado 19 de junio, de 
las asociaciones de helenistas 
de la zona centro de Madrid, 
de la zona noroeste y de San 
Sebastián de los Reyes. 

Esta ha sido la segunda reu
nión de hermandad de helenis
tas madrileños que se ha cele
brado. El motivo de estos 
acontecimiento_s es el conocer
se y ver qué posibilidades tie
nen de ampliar la expansión 
del helenismo en la zona 
madrileña, y aportarse conoci
mientos unos a otros, y efec
tuar en modo de unión una 
gestión que haga que cada vez 
sean más vividas las Navida
des en toda la comunidad, y 

que pueda servir a ayudarse 
mutuamente. 

La jornada comenzó a las 
11 '00 horas de la mañana, con 
una visita a la exposición de la 
Cámara de Comercio, donde la 
asociación ' alcalaina tiene 
recogidos dioramas de otros 
años. Tras la visita a la Cáma
ra, se desplazaron hasta el 
taller del centro cultural de 
Gilitos, para mostrar un mini
belén que tienen en el centro y 
donde están realizando la 
ampliación del belén del ayun
tamiento, para las· próximas 
Navidades. A continuación 
mostraron la pequeña sede 
que la asociación tiene en el 
centro cívico Manuel Laredo, 
donde vieron las últimas reali
zaciones que hicieron en la 

campaña anterior. Por último, 
se trasladaron hasta la mara
villosa Universidad y paraninfo 
de Alcalá de Henares, para ter
minar la visita a la ciudad 
complutense. 

El acto se cerró con un con
vite en un conocido restauran
te alcalaino, como punto final 
a la unión de lazos entre las 
diversas organizaciones madri
leñas. En total se reunieron 
cuarenta personas, que reci
bieron un recuerdo de la Aso
ciación Complutense, durante 
la comida. 

Para Francisco Pérez Busta
mante, presidente de la aso
ciación de Alcalá, "el dia ha 
sido muy positivo, y me 
encuentro ilusionado, primero 
porque la respuesta nuestra 

ha sido tremenda, y segundo 
hemos dejado bastante satisfe
chos a nuestros compañeros 
helenistas de Madrid, de San 
Sebastián de los Reyes y del 
noroeste de la comunidad, lle
vándose una gratisima impre
sión nuestra y de Alcalá- de 
Henares". 

La Asociación Complutense 
de Belenistas está formada por 
más de cien socios, pero unos 
noventa como grupo familiar. 
Ya están esbozando la visión 
de los belenes para este año, 
que según Francisco "no es el 
final del milenio, sino que será, 
para las Navidades del año 
2000". En las Navidades, del 
próximo año, la asociación tie
ne previsto realizar una serie 
de celebraciones en conjunto 
con otras asociaciones, pero 
todavía no se ha hablado nada 
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en concreto. Para ello, tienen 
que ver las necesidades que 
tiene la comunidad de Madrid, 
y dónde pueden hacer sus 
aportaciones. 

Ya se está preparando la pró
xima reunión de asociaciones 
de helenistas de la comunidad 
de Madrid, que se realizará en 
San Sebastián de los Reyes o 
en la zona noroeste de Madrid. 
Y además una futura reunión 
ya más formal, para ver los 
pasos siguientes que dan las 
diversas organizaciones, y que 
deben coordinar, para llevar a 
cabo la unión entre ellos ante
riormente mencionada. 

José Luis Mayo 
Lebrija también 
estuvo en Alcalá 
El mejor realizador de figuras 

de Belén y de figuras de pasión 
de España, José Luis Mayo 
Lebrija. acudió el pasado sába
do a Alcalá, junto a las aso
ciaciones de helenistas de 
Madrid. José Luis, toledano de 
nacimiento, pero madrileño de 
adopción, lleva toda su vida 
trabajando en este mundo, y 
ha realizado un número incon
table de figuras a lo largo de su 
carrera. En estos momentos, 
es vicepresidente de la Aso
ciación de Belenistas de 
Madrid, y su taller lo tiene ins
talado en Villaverde. La calidad 
de su trabajo le hace moverse 
por toda la geografia española 
y parte del extranjero, Italia, 
Francia.... donde el helenismo 
también está muy arraigado. 

Para José Luis, el mundo del 
belén en España "ha sufrido un 
auge muy llamativo en los últi
mos años y cada vez aumenta 
más. Es una tradición muy 
nuestra y que hay que seguir 
manteniendo". En España hay 
datos del año 1640, en los que 
aparece reflejada la existencia 
en Palacio de belenes. 

EL sistema y los materiales 
utilizados por este gran fabri
cante de figuras son los tradi
cionales que se han utilizado 
siempre, barro, escayola para 
los moldes y pinturas acrílicas 
o de óleo. En sus figuras inten
ta reflejar la realidad que él ve, 
buscando que sus realizacio
nes sean humanas, "ya que la 
época de Jesús también está 
aqui". según sus palabras. De 
esta manera, busca que sus 
figuras no sean un simple ele
mento decorativo, basándose 
en los escritos de la Biblia. 
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Uno de los últimos belenes en 
los que ha trabajado, ha sido el 
que se confeccionó en la ciudad 
de Valencia, con unas dimen
siones cercanas a los trescien
tos metros cuadrados. El belén 
estuvo formado por más de 
trescientas piezas, todas ellas 
originales, con un tamaño que 
oscilaba entre los treinta y cin
co centimetros para las de pri
mer plano, hasta los catorce 
para las situadas en última ins
tancia. Con los diversos tama
ños se consiguen las diferentes 
perspectivas del belén. 

José Luis comentó a PUER
TA DE MADRID: "La Aso
ciación Complutense de Bele
nistas, para ser una aso
ciación que tiene muy pocos 
años de existencia, ha organi
zado un bonito dia y tiene 
cosas hechas muy buenas e 
interesantes". 

José Luis Mayo, junto a Baldomero Perdigón y Francisco Pérez, 
miembros de la Asociación Complutense de Belenistas. 

o 
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los actos se celebraron el pasado nn de semana 

la Asociación de Vecinos Cisneros 
celebró su 1 Maratón Cultural 
La Asociación de Vecinos Cisneros del distrito m. realizó el viernes. 
sábado y domingo pasados. 18. 19 y 20 de junio respectivamente. 
su 1 Maratón Cultural. Entre los tres días se repartieron las diferen
tes actividades culturales organizadas por la asociación. 

La Asociación de Vecinos Cisneros El viernes por la tarde dio comien-
celebró el pasado fm de semana, zo el maratón con los torneos de 
días 18, 19 y 20 de junio, su 1 Mara- petanca, en el campo de Nuestra 
tón Cultural. El maratón ha contado Seftora del Pilar, y el torneo de cal
durante las jornadas, con diferentes va. A la maftana siguiente, se reali
torneos y actividades culturales. zó la competición de tenis de mesa, 
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donde los ganadores fueron, prime
ro, Jonathan García, segundo, Fer
nando · Gamero y tercero, Rubén 
Jiménez. A las 12'00 horas se inau
guró la exposición en el Auditorio, y 
que se prolongó durante todo el día. 
La exposición estuvo compuesta por 
diversas manualidades, pinturas y 
productos de corte y confección. 

Los alumnos del colegio Beatriz 
Galindo, también tuvieron su hueco 
dentro de este maratón, con una 
exhibición de varias actividades . 
Las actuaciones continuaron duran
te toda la tarde. Primero fue la del 
grupo de baile y dulzaina de la casa 
castellano-leonesa, seguido de una 
exhibición de aerobic, que la aso
ciación la tiene como actividad 

durante el añ.o. Para terminar el día, 
el grupo Caji-Val de la asociación de 
vecinos del Val, realizó una actua
ción en la Casa de la Juventud. 

El domingo por la mañ.ana termi
naron los actos que tenían previstos 
para este primer maratón. El desfile 
de majorettes, y de gigantes y cabe
zudos por toda la zona que abarca el 
distrito III, terminó en la sede de la 
asociación, donde tuvo lugar la 
entrega de trofeos de todos los tor
neos disputados durante jornadas 
precedentes. El maratón finalizó con 
un pequeño convite de migas y san
gría, ofrecido por los miembros de la 
asociación, para todos los presentes 
que acudieron al acto de entrega de 
premios. 

NO DERROCHES EE AGDA 
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IMPIDA QUE LOS GRIFOS GOTEEN 
Un grifo que gotea puede significar la 
pérdida de varios mros de agua cada 
día. Ciérralos bien y repárelos si 
están deteriorados. 

LAS CISTERNAS 
No use el W.C. como papelera. 
Si coloca dos botellas llenas de agua 
en su interior se ahorra dos litros 
cada vez. 

LAVADORA Y LAVAVAJILLAS A 
PLENA CARGA 
Ahorrará detergente, electricidad, 
mecánica ... 
y mucha agua 

LAS PISCINAS CON DEPURADORA 
Las depuradoras evitan el cambio de 
agua en las piscinas, con ello nos 
ahorramos miles de litros. 

DUCHA MEJOR QUE BAÑO 
La ducha es más higiénica que el 
baño, según los dermatólogos. Y se 
pueden ahorrar más de doscientos 
litros si cerramos el grifo mientras nos 
enjabonamos. 

RIGUE AL ATARDECER 
Las plantas se lo agradecerán, la eva· 
poración es menor y la humedad se 
conserva durante más horas. 

LAVE SU COCHE SOLO CUANDO 
SEA NECESARIO 
Si lo lava una vez al mes, 
será suficiente 
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!Fútbol c-11•onato Local 1 

los campeones alevines se enfrentaron en el campo municipal del Val 

la delegación de fútbol de Alcalá 
entregó los trofeos del campeonato local 
La delegación zonal de fútbol de Alcalá celebró el pasado domingo su tradicional fiesta de entrega 
de trofeos en el campo municipal del Val. La temporada 98/99 ha sido el último campeonato local 
celebrado en la ciudad complutense, ya que los equipos pasarán a formar parte directamente de la 
federación madrileña y de sus ligas. Junto a la entrega de trofeos, los campeones alevines, A.D. Naya 
y Racing Veracruz, disputaron un partido que se saldó con la victoria de los primeros por 3-0. 

La delegación zonal de fút
bol de Alcalá organizó el 
pasado domingo la entrega 
de trofeos del campeonato 
local, que ha venido realizan
do año tras año, en el campo 
municipal del Val. Esta habrá 
sido la última vez que se 
haya celebrado un acto de 
estas , características. Los 
equipos cadetes, infantiles y 
alevines, que hasta ahora 
participaban en el campeo
nato local, la temporada que 
viene entrarán a formar par
te de las diferentes ligas 
organizadas directamente 
por la federación madrileña 
de fútbol. 

En la última entrega de 
premios del campeonato 
local, los equipos alevines 
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vencedores de los grupos A y 
B, se enfrentaron en un emo
cionante partido, en el que se 
pudo observar el porqué de 
sus triunfos en sus respecti
vos camp~onatos. Finalmen
te la AD. Naya A se hizo con 
la victoria frente al Racing 
Veracrnz, por tres goles a 
cero. La alineación inicial del 
Naya fue la siguiente: como 
portero, Héctor García, y 
como jugadores de campo, 
Sergio Reyes, Diego Montero, 
Carlos Hernández, Ismael O. 
Escalada, José M. Gallego, 
Alejandro Díaz, Santiago 
Manzano, Ignacio López, Car
los Rubio y Manuel A Cami
nero. En el banquillo comen
zaron José L. Sanz, Emilio 
Fuentes, Aitor J. Zancajo, 

Juan R. Díaz y Alvaro Marti
nez. 

La alineación inicial del 
Racing Veracrnz estuvo for
mada por Alberto J. Pérez, 
bajo los palos, y por los juga
dores de campo, Cristóbal 
Sánchez, Jesús Bachiller, 
Feo. García, Pedro Chaparro, 
José l. Casado, Sergio 
Correa, Yago Serrano, Rubén 
López, Daniel Hita y Miguel 
A. Gutiérrez. Los jugadores 
suplentes fueron, Feo. Javier 
García y Carlos Rubio. 

A la conclusión del encuen
tro se hizo entrega de los 
diversos trofeos de los cam
peonatos locales de categoría 
alevín, infantil y cadete. En la 
categoría alevín, el campeón 
y subcampeón del grupo A 

fueron, AD. Naya A y C.D. 
Avance A, respectivamente. 
En el grupo B, primero y 
campeón, Racing Veracrnz, 
seguido por el C.D. Avance B. 
En estas edades, el galardón 
al equipo más deportivo reca
yó, en E.M.D. Daganzo B. 

Los trofeos del campeonato 
infantil A fueron, para el C.D. 
Avance A, como primero, y 
para la Peña Mendoza. Como 
segundo. En el grupo B. pri
mero Mesón de la Mancha, y 
segundo Complutense Nada
dor B. El campeonato a la 
deportividad, se lo adjudicó 
el Atlético Alcalá. 

En la categoría cadete, el 
vencedor del grupo A, fue el 
C.D. Avance A, seguido de el 
·equipo B del mismo club. En 
el grupo B, primero y cam
peón, el C.D. Campo Real, y 
como subcampeón, la AD. 
Naya. En esta categoría el 
trofeo a la deportividad, fue a 
para al C.D. Avance E. 

La entrega de trofeos la rea
lizaron el actual presidente 
de la delegación, Fernando 
Gallardo; el presidente de la 
R.S.D. Alcalá, Rodolfo Var
gas; el hasta ahora' concejal 
de deportes, Ramón Alonso, y 
el presidente de la AD. Naya. 
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LOs 
Infantiles 

consiguieron 
el segundo 

puesto v los 
alevines el 

tercero 

los contraUempos sufridos en el viaie de ida 

excursión decidieron que en 
esas condiciones no podían 
hacer un viaje de 500 kiló
metros y exigieron a la 
empresa de autocares que 
les cambiara el vehículo. 
Esta se negó en principio, 
intentando convencerles de 
que no olía a nada y que no 
corrían ningún riesgo, pero 
finalmente cedió ante la 
rotunda negativa del club 
'Parque Juan de Austria' a 
subirse a ese autobús. 

se olvidaron con el caluroso trato recibido en la localidad leonesa Eran las siete de la tarde 
cuando el segundo autocar 
partía hacia Ponferrada, 
pero no pararon ahí los con
tratiempos ya que durante 
el viaje sufrieron una avería 
que fue solventada gracias a 
la profesionalidad de los 
conductores, según desta
caron fuentes del club. Afor
tunadamente la cosa quedó 
en una mera anécdota y 
todos llegaron en perfecto 
estado y a tiempo para dis
putar el torneo de fútbol, 
que era de lo que se trataba, 
regresando a Alcalá, el 
domingo 20, con trofeos y , 
sobre todo, con el recuerdo 
del caluroso trato que les 
dispensaron en Ponferrada. 

los alevines e infantiles del club de 
lútbol 'Paraue Juan de Austria' 
disputaron un torneo en Ponterrada 

Cincuenta chavales del 
Club de Fútbol 'Parque 
Juan de Austria' viajaron a 
Ponferrada (León) el pasado 
18 de junio, para dísputar 
un Torneo de Fútbol en el 
que ya participaron el pasa
do año. Estos pequeños fut
bolistas, de entre 10 y 14 
años, consiguieron unos 
excelentes resultados: el 
equipo de infantiles quedó 
en segundo lugar y el de ale
vines en tercero. La clasifi
cación es importante pero 
también lo es hacer amigos 
y dísfrutar de un fin de 
semana agradable, tal y 
como ocurrió en este torneo, 
del que el club alcalaino 
destacó la extraordinaria 
organización y el modélico 
comportamiento de la direc
tiva de La Morenica, el club 
organizador del torneo de 
Ponferrada; los participan
tes y el público en general. 

Viaje accidentado 

Aunque al final todo salió 
a pedir de boca, las peripe
cias que sufrió el grupo en el 
viaje de ida no presagiaban 
nada bueno. A las cuatro de 
la tarde del viernes 18. los 
chavales , con el monitor 
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responsable y algunos 
padres que también viaja
ban a Ponferrada, se daban 
cita en la Fuente de Aguado
res para esperar al autobús 
que les llevaría a la locali
dad leonesa. Prácticamente 
cuando estaban listos para 

partir, los ocupantes del 
autobús lo abandonaron 
por los malos olores que 
había en el interior. Una 
mezcla a cables y aceite 
quemado es la descripción 
de los que lo sufrieron. 

Los responsables de la 

Cambian las formas. Cambia su frontal, su parte posterior y su interior. Pero su diseño sigue teniendo un furrte 

carkter deportivo. Cambian sus motorizaciones. Hasta 1S6 CV en gasolina y 110 CV en TDi . Cambia su tecnotogJa. 

Incorpora ABS y EBV. Y sistema TCS de control de tracción y regulación electrónica del diferencialEDS. 

Nuevo Seat Ibiza. 

Cambios que mejoran su comportamiento y su seguridad en marcha. Camtml su equij>ami~o. 

Cuatro airbags, Clutodima, display muttifunción. ordenador de a bon:lo. Han cambiado muchas cosas. 

Pero el espiritu es et mismo. fuerza. carácter y alto placer de conducción. Más Ibiza. SEAT 

rmmit=i:tHiittmitt~m;füi@t@;:;:;:#n#Nfü'i:m~füi:i~:{:::m:s%:ti:~m~mrnxfütfü&~X'&MH:'f Vía Complutense, 98 
Tlfs.: 91 887 09 71 . 91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 · ALCALA DE HENARES 
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Ricardo Martínez Varas 

Inauguraron la reuruón los 
promesas B. 19 fueron los 
corredores que tomaron la 
salida en una prueba de 500 
metros en la que venció una 
vez más Vicente Rey, del e.e. 
!placea, delante de Iván López 
de e.E.e. Coslada, con un 4º 
puesto para Jessica Canalda. 

En promesas A, los 11 corre
dores recorrieron mil metros, 

n10 

lnlalliles, alevines 1 pro11esas 
en San Fernando de Henares 

Vicente Rev v Javier Plal 1nro11esasJ, 
Ricardo lartínez HntandlesJ 
v C.C. lplacea, vencedores 
Con una participación de 88 corredores de las categorías 
infantiles. alevines y promesas de las escuelas de Ramón 
Garrido. organizador de la prueba. U.C. Costada. C.E.C. 
Costada. A.D. Torrelaguna. P.E.C. Cedena. SS. RR .. U.C. 
Camarma. U.C. Pinto. con los alcalaínos C.C. Cervantes. R. 
Magro y la escuela municipal de ciclismo e.e. !placea. se 
disputó una reunión ciclista en San Fernando de Henares. 

repitiendo también victoria 
Javier Plata, del C.C. !placea, 
delante de Rubén Madrid, de 
la U.C. Coslada. 

En alevines de 1 º, con 14 
participantes que dieron dos 
vueltas al circuito, venció la 
corredora de la P.C. Ramón 
Garrido de San Femando de 
Henares. 

En alevines de 2º tomaron 

parte 13 corredores que dieron 
dos vueltas y media, haciendo 
un meritorio 4° puesto José 
Luis Gutiérrez, del C.C. !pla
cea. 

Los 1 7 corredores infantiles 
de 1 º dieron 7 vueltas, que
dando vencedor Julio Varas, 
de San Sebastián de los Reyes. 

En infantiles de 2º, los 14 
corredores que tomaron parte 

José Luis Gutiérrez 

en la prueba, dieron 9 vueltas. 
Resaltar el dominio total de los 
corredores alcalaínos que ocu
paron las cuatro mejores pla
zas del podium final. Venció 
Ricardo Martínez, del e.e. 
!placea; 2°, Javier Mújica, del 
C.C. !placea; 3º, Daniel Sebas
tián, de la E.C. R. Magro; y 4º, 
Daniel Martinez, también de la 
E.e. R. Magro. 

Can1ne11111 de ladñd iú1i1r de 1• ai1, en T1neió1 

Recorrido por donde transcurrirá la prueba 

El Drílin11 sáll1ll1día2& 111118 h1ras e1 lill1lbill1 

El c.c.111acea organiza 
el 111 Memorial "José Hita" 

ce Cerámica C-300, Los Hue
ros, Torres, Valverde y Villal
billa, con un total de 60 kiló
metros. 

Daniel Valladolid IHercesa·lnlaceaJ, 2' 
Los corredores de primer 

año júnior de Hercesa-Iplacea 
disputaron el Campeonato de 
Madrid, prueba organizada 
por el e.e. Torrejón, con un 
recorrido de 90 kilómetros por 
las localidades de Torrejón, 
Ajalvir, Cobeña, Paracuellos, 
Ajalvir, Torrejón, Torres de la 
Alameda, Alto de Torres (La 
Dura), Pozuelo, Loeches, 
Torrejón. Tomaron la salida 
62 corredores de la comuru
dad madrileña. 

El coloso de la mañana, el 
alto de Torres, rompió el grupo 
quedándose varios corredores 
del Hercesa-lplacea en van
guardia. En los últimos kiló
metros el ataque de Francisco 
Jiménez, del R.V. C. Portillo, le 
hizo llegar en solitario en unos 
segundos, a un cuarteto que 
encabezó Daniel Valladolid del 
Hercesa-lplacea. A continua-

Daniel Valladolid 

ción otro grupo cogiendo la 9ª 
posición Dimas García y en 
15ª posición Rubén Carmona, 
del Hercesa-Iplacea. 

El e.e. !placea vuelve a 
organizar otro evento ciclista, 
esta vez para la categoría de 
cadetes. El XIX Memorial 
"José Hita", prueba de carác
ter nacional puntuable para 
el Trofeo F.M.C., patrocinada 
por el ayuntamiento de Villal
billa y casas colaboradoras de 
la vecina localidad. 

Si tienes entre 8 y 7 
años y quieres practicar tu 
deporte favorito, a elegir 
entre el fútbol, balonmano 

Hercesa con el depone i:igby. ve~ª· actividades d.~ tiempo libre, etc ... utili 

La hora de salida será a las 
seis de la tarde, para hacer el 
siguiente recorrido: Villalbilla, 
cruce del Gurugú, Los Hue
ros, Torres, cruce Cerámica 
C-300, cruce del Gurugú, 
Vtllalbilla, alto de El Robledal, 
Corpa, Valverde, Torres, cru-
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y baloncesto, durante la 
semana del 4 al 11 de julio, 
apúntate al "Primer Campus 
Nacional de Guadalajara" 
patrocinado por Hercesa 
Inmobiliaria. Durante este 
período convivirás con de-

portistas de gran prestigio 
como Gudelj, Manel, Raúl 
González, Manolo Cadenas, 
Gabi Ben Modo, Javier 
Rodríguez, entre otros. 

Además, podrás disfrutar 
de otras actividades comple
mentarias como: piscina, 

zando las inmemorables 
instalaciones que nos 

ofrece nuestra ciudad. 
Infórmate en los teléfonos: 

949 22 24 70 / 630 89 46 
72. Y en la oficina de Herce
sa Inmobiliaria (c/ Cronista 
Manuel Serrano, 2 - Guada
lajara. Tlf.: 949 22 53 72). 
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ca111e1na11 de Madrid cadetes de r añ1, 
en T1neiín de lrdaz 

Jarge García Serrana, de Pihasa-111acea, 
se clasiftcó en 4ª 11sición 

Se celebró el pasado sábado 
en la vecina localidad de 
Torrejón de Ardoz el Campeo
nato de Madrid para la catego
ría cadetes de 2º año donde se 
impuso el corredor del R.V.C. 
Portillo Carlos Abellán, con los 
alcalaínos del Pihasa-Iplacea 
Jorge García (Corpa), 4º y 
Javier Encinar 5° en ex-aequo. 

En esta prueba, organizada 
por el C.C. Torrejón, de 63 
kilómetros de recorrido por las 
localidades de Torrejón, Ajal
vir, Cobeña, Daganzo, Torre
jón, Torres de la Alameda, alto 
de Torres (la blanda), Loeches, 
Torrejón, tomaron parte 70 
corredores cadetes de 2° año 
de la comunidad madrileña. 

La carrera transcurrió con 
un "vivo tren de asfixia" y con
tinuas escaramuzas por parte 
de los corredores punteros. 
Después de hacerse la selec
ción principal en el alto de 
Torres (la blanda) , no se pudo 
evitar la llegada en un mini 
grupo principal con todos los 
favoritos. 

La clasificación quedó de la 
siguiente manera: 1 º, Carlos 
Abellán (R.V.C. Portillo) ; 2º, 
Carlos Gordillo (S.S. R.R.); 4º, 
Jorge García Serrano (Pihasa
Iplacea); 5º, en ex-aquo, Javier 
Encinar, 12º Albert Vicente, 
25º Saul Díaz, del Pihasa-Ipla
cea. 

Diez mil personas acudirán 
a presenciar el 11 Triatlón 

Villa de Madrid 
El próximo domingo 27 de 

junio, a las 9'30 horas, dará 
comienzo el IX Triatlón Villa 
de Madrid, prueba puntuable 
como Campeonato Autonómi
co, que tendrá lugar en la 
Casa de Campo, marco idó
neo para albergar a un máxi
mo de 300 atletas y a las más 
de diez mil personas que se 
dieron cita en la pasada edi
ción para contemplar uno de 
iós deportes más espectacula
res y completos. 

Podrán participar, además 
de los triatletas federados , 
aquellos que presenten un 
certificado médico y un docu
mento que acredite estar 
capacitado para afrontar los 
1.500 metros que deben reco
rrer a nado en un circuito por 
el Lago. 

Lqs atletas deberán, ade
más de mostrarse rápidos en 
las pruebas, hábiles en su 
paso por boxes para perder el 
menor tiempo posible entre el 
circuito de natación, los 40 
kilómetros en bicicleta que 
transcurrirán en parte fuera 
de la Casa de Campo, y, final
mente, los 10 kilómetros de 
carrera a pie. Estas dos últi
mas modalidades han sufrido 
modificaciones en su trazado 
con respecto a las anteriores 
ediciones. 
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Para ayer jueves, día 24, 
estaba previsto que los bom
beros iniciaran las labores de 
limpieza del fondo del Lago, 
en colaboración con los Servi
cios de Limpieza del Ayunta
miento, encargados del man
tenimiento de la superficie. 

MAPOMA mantendrá abier
to el plazo de inscripción has
ta una vez cubierto el cupo 
máximo de 300 participantes 
que permiten las condiciones 
fisicas del Lago. 

Cursis dela 
Escuela Madñleña 
de Alta l1ntaña 

La Escuela Madrileña de 
Alta Montaña ha organizado 
los siguientes cursos para el 
mes de julio: 

- Escalada en roca, en Qui
rós (Asturias) , 

- Descenso de cañones, en 
la sierra de Guara (Huesca), 
del 12 al 16 de julio. 

- Montañismo, en los Picos 
de Europa y en los Pirineros, 
del 2 al 11 de julio, (teórica: 
30 y 31 de junio). Los intere
sados pueden inscribirse has
ta el 25 de junio, en la Escue
la Madrileña de Alta Montaña 
(C/ Apocada, 16 - Madrid. 
Telf.: 91 593 80 74. 

Enrique Mora, 12 caballeros Ana Juárez, 21 damas 

la partlclpaclín pasí de 100 jugad1res 

11° Premio "Sres. De la Plaza" 
En las instalaciones del Club de golf Valdeláguila (Villalbi
lla). se disputó el pasado domingo la 1 7ª edición del pre
mio "Sres. De la Plaza". uno de los premios más carismá
ticos y elegantes de cuantos se disputan en el año. 

La participación pasó de 100 
jugadores bajo la modalidad 
stableford y con un bochorno 
impresionante que no impidió 
que se consiguieran unos resul
tados casi de masters, ya que 
hubo multitud de bajadas de 
handicap, en total 20, algo poco 
habitual, con lo que se da una 
idea del altísimo nivel que existe 
entre los participantes. 

En cuanto a resultados de 
Damas, la veterana y ducha en 
este deporte, Carmen Amenedo 
se alzó de manera apabullante 
con el trofeo, realizando una 
tarjeta de ¡¡43 puntos!! , "destro
zando" anímicamente a sus 
rivales con un juego práctica
mente demoledor. Para quitarse 
el sombrero. 

La segunda en discordia fue 
una sorprendente y poco habi
tual Ana Pilar Juárez con unos 
extraordinarios 41 puntos, 
empatada con la cada dia más 
prodigiosa Montserrat Martín. 
Las tres recibieron su corres
pondiente trofeo y a su vez con
siguieron bajar hándicap. 

En cuanto a caballeros, la sor
presa corrió a cargo del vence
dor Enrique Mora que presentó 
una tarjeta de ¡¡44 puntos!! (7 
bajo par), digna de todo un 
maestro, quedando relegados a 
la segunda y tercera plaza res
pectivamente el impensable 
Antonio de la Plaza y el regular 
Manuel Martín Cilleros, ambos 
con 40 puntos. Estos tres juga
dores además de llevarse sus 
correspondientes copas, tam
bién bajaron su handicap, al 
igual que los 13 siguientes. 

En definitiva, jornada extraor
dinaria en resultados con un 
nivel de participación y juego 
totalmente exquisito. 

Emilio de la Plaza y Mª Car
men Julián, elegantes como 
siempre, hicieron entrega de los 

Antonio de la Plaza, 22 caballeros 

premios correspondientes y pro
metiendo para el año próximo el 
patrocinio de lo que será la 18ª 
edición. 

Valdeláguila llega a su recta fi
nal el próximo fin de semana con 
la disputa de los premios "Ayto. 
de Vtllalbilla", el sábado y el 
"Femando del Amo" el domingo. 

"Diccionario del Golf" 
Seguimos con el tema de las 

modalidades de juego. Ya expli
camos anteriormente el signifi
cado de Stableford y en esta 
ocasión le toca el turno a la 
modalidad Medal Play. 

Medal Play. Modalidad de 
juego por golpes, la más habi
tual a nivel profesional, ya que 
es el auténtico golf puro y con
siste en que cada jugador se 
anota en la tarjeta todos los gol
pes que hace durante los 18 
hoyos y con la suma total se 
descuenta el handicap corres
pondiente. Ejemplo: Si un juga
dor realiza 108 golpes y su han
dicap es de 22, el resultado final 
que obtendrá será de 86 golpes 
netos, y así sucesivamente. 

Fernando PAIACIOS 
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Alejandro Valbuena, Adrián Gallego y Enrique de la Cuerda, han sido 
seleccionados por la F.M.A. para representarnos en el Campeonato de 
España. Los dos primeros en categoría sub-10; el tercero en sub-12. 

Otros tres aiedrecistas de Alcalá disputarán 
en próximas lechas campeonatos nacionales 

6 alcalaínos paniciparon en el 
·VI Torneo 'Amigos del ReUro' 

El VI Torneo de Ajedrez 'Amigos del Retiro' se celebró el pasado 
sábado 19 de junio, en el marco incomparable del entrañable par
que madrileño. Entre árboles y ardillas, manejaron los trebejos 
los 140 -6 de ellos alcalaínos- participantes en el torneo, dispu
tado por el sistema suizo, a 6 rondas de 15' finish, y dividido en 
tres categorías: hasta el año 91, del año 90 al 88 y del 87 al 85. 

Los representantes complu
tenses fueron Víctor Pastor y 
Julio César Muriel que, jugando 
en la primera categoría, consi
guieron el 1 º y el 7º puesto de la 
clasificación respectivamente; 
Alejandro Valbuena y David 
García, en la segunda categoría, 
consiguieron el 2° y el 11 º pues
to; y Raúl Bias y Manuel García, 
en la tercera categoría, se colo
caron en el 5° y 27º puestos. 

Todos los participantes en el 
torneo recibieron una camiseta 
y los tres primeros de cada cate
goría un trofeo donado por la 
Junta Municipal de Retiro. 

Hay que destacar la gran 
actuación de nuestros represen
tantes, sobre todo de Víctor Pas
tor, que ganó las 6 partidas 
jugadas proclamándose campe
ón. Alejandro Valbuena también 
ganó todas las partidas que dis
putó, pero en el desempate, por 
el bulcho, quedó el segundo cla
sificado. 

Otros torneos 
Del 19 al 24 de junio se ha 

celebrado en Segovia el Campe
onato de España de Cadetes por 
equipos, en el que ha participa
do el ajedrecista complutense 
Javier Ruano. La próxima sema
na daremos cumplida cuenta 
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Víctor Pastor, luciendo su trofeo 
ganado en el Retiro 

del resultado de esta competi
ción. 

Otra buena noticia para el aje
drez alcalaíno es que Alejandro 
Valbuena y Enrique de la Cuer
da, uno en sub 1 O y el otro en 
sub 12 años, nos representarán 
en el Campeonato de España 
que se celebrará en Oropesa del 
Mar, del 20 al 23 de junio. Suer
te para ellos. 

Jesús CABELLOS 

Club Natación llcalah 

la nadadora Azabara de la Vega 
clasificada para el 
Ca1peonato de España alevín 

La nadadora Azahara de la 
Vega, de 12 años, pertene
ciente al C.N. Alcalah, se ha 
clasificado para participar en 
el Campeonato de España 
Alevín (Campeonato de Espa
ña de la Juventud) en la 
prueba de 100 braza, con 
una marca de 1.29.86 reali
zada en piscina de 50 
metros. Este campeonato se 
celebra en Valladolid del 22 
al 25 de junio y ha sido orga
nizado por el Consejo Supe
rior de Deportes. Con Azaha
ra, son ya seis los nadadores 
complutenses clasificados 
hasta el momento para las 
competiciones nacionales de 
natación de este verano. Las 
posibilidades de aumentar 
aún más la participación del 
C.N. Alcalah en los Campeo-

natos de España son opti
mistas, pues quedan aún los 
Campeonatos Autonómicos 
de verano y concretamente el 
sábado 19, el C.N. Alcalah 
participaba en el Trofeo "Villa 
de Leganés", donde quizás 
haya posibilidades de éxito. 
La dificultad de las clasifica
ciones en un deporte indivi
dual como la natación, 
mediante la imposición de 
mínimas durisimas de parti
cipación, independientemen
te de las clasificaciones obte
nidas en los Campeonatos 
Autonómicos, hace aún más 
importante la clasificación de 
tantos nadadores, que están 
a punto de batir un récord de 
la natación complutense en 
cuanto a participación en 
unos nacionales. 

Torneo Internacional de Shemeld 
ISelección de Natación de Minusválidos FísicasJ 

ca~os luñoz consiguió dos medallas 
v baUó el record de Esnaña de 
100 metros 11ari101 de su categoría 

Los nadadores compluten
ses Carlos Muñoz y Daniel 
Malina, que forman parte de 
la Selección Española de Na
tación de Minusválidos Físi
cos que participó en el Torneo 
Internacional de Sheffield 
celebrado del 3 al 7 de junio, 
regresaron a Alcalá con dos 
medallas y con excelentes 
clasificaciones conseguidas 
entre los mejores nadadores 
europeos, que se dieron cita 
en esta competición, antesala 
de los Europeos. La excelente 
piscina olímpica de Sheffield, 
sede de este Torneo, ha alber
gado durante los últimos 
años una gran cantidad de 
campeonatos europeos y del 
mundo de natación. 

Carlos Muñoz consiguió la 
medalla de plata en la prueba 
de 100 mariposa, con una 
marca de 1.16.63, siendo este 
registro el nuevo récord de 

España de la categoría S8. 
También subió a los puestos 
de honor con la medalla de 
bronce en 100 braza con 
1.31.69. En la prueba de 50 
libres quedó 4 º con 31. 00 y 8º 
en los 100 libres con 1.12.02. 

Daniel Malina dentro de su 
categoría SIO, consiguió cla
sificarse entre los mejores, 
obteniendo la 6ª posición en 
los 100 libres con su mejor 
marca personal 1.07.10. En 
100 espalda se clasificó 8º 
con 1.15.20 y en 400 libres 
repitió la 8ª posición con 
5.11.40. 

Los objetivos de ambos 
nadadores, que siguen entre
nando con el C.N. Alcalah, se 
centran en los próximos 
Campeonatos de España en 
Cádiz, donde podrían obtener 
su selección para el Campeo
nato de Europa. 

Manuel REVILLA 

PUERTA de Madrid 



.Judo 

1 Capa de España de iuda en Alcalá de Henares 

El iodo hace su aportación 
a los llosovares 
El judo tuvo una nueva cita en el pabellón alcalaíno Ruiz de Velasco. En esta ocasión ha sido la 
1 Copa de España, que se celebró entre los días 19 y 20 de junio. La entrada al recinto fue gra
tuita, pero todo aquel que quiso, aportó diferentes alimentos que serán enviados a Kosovo. 

El pasado fin de semana, 
el mundo del judo quiso 
hacer su aportación a los 
más necesitados. La entrada 
al pabellón Ruiz de Velasco, 
para esta 1 Copa de Espaiia, 
fue gratuita, con la única 
condición de que el público 
asistente llevara algún tipo 
de alimento (arroz, conser
vas, etc ... ). El destino final 
de todo lo recogido durante 
las dos jornadas que ha 
durado la competición, es 
Kosovo, como pequeña 
medida para paliar los 
horrores que han sufrido, y 
siguen sufriendo en esta 
pequeña región balcánica. 

En relación a la competi
ción en si misma, ésta ha 
sido la primera edición que 
se ha disputado. En ella han 
tenido la oportunidad de 
participar todos los que en 
los últimos campeonatos de 
Espaiia no obtuvieron 
medalla. Por este motivo los 
actuales medallistas espa
ñoles no asistieron a la com
petición como participantes, 
aunque sí se pudieron ver 
entre el numeroso público 
que asistió al acto. 

Los judokas alcalaínos 
estuvieron representados 
solamente en categoría mas
culina, donde participó Car
los Marín. Carlos, en más de 
100 kg., no pudo meterse 
entre los finalistas de la 
Copa. Con una sola victoria, 
se hubiera asegurado la 
medalla de bronce. Tras ir 
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Un momento de la entrega de trofeos en categoría femenina. 

domínando durante todo el 
combate, un fallo en los últi
mos veínte segundos le arre
bató la posibilidad de meter
se entre los mejores. 

El número total de partici
pantes alcanzó las noventa 
personas en categoría feme
nina, y más de cien en cate
goría masculina. Las chicas 
compitieron el sábado por la 
tarde, mientras que los chi
cos lo hicieron el domíngo 
por la maiiana. 

Las vencedoras en las 
diversas categorías femeni
nas fueron, en menos de 48 
kg.. primera Alicia Díaz, de 
la federación madrileña, 
segunda, Rosario Gómez 

(Madrid) y terceras, Alicia 
Abuja (Madrid) y Eva 
Domínguez de la federación 
castellano-leonesa; en 
menos de 52 kg. , primera, 
Nuria Cabas (Madrid}. 
segunda, Laia Fernández 
(Cataluña). y terceras, Eisa 
Rebollo (Castilla León) y Est
her Muríllo (Andalucía); en 
menos de 57 kg., primera, 
Miriam González, (Aragón}, 
segunda, Susana Breda 
(Cataluña) y terceras, Belén 
Manríque (Madrid) e Isabel 
Gallegos (Madrid); en menos 
de 63 kg. , primera, Charo 
García (Valencia}, segunda, 
Aurora Fajardo (Madrid) y 
terceras, Rebeca García 

(Castilla León) y María Medi
na (País Vasco); en menos de 
70 kg., primera, Jéssica 
Frau (Islas Baleares). segun
da, Laura Puyal (Aragón) y 
tercera, Pilar Marina 
(Madrid); en menos de 78 
kg., primera, Susana Ortiz, 
segunda, Asia Sauquillo y 
terceras, Mª Jesús Marina y 
Celia Sanz, todas ellas de la 
federación madrileña; y en 
más de 78 kg., primera San
dra García (Castilla León}, 
segunda, Edna Guerra (Cas
tilla León) y terceras Car
men Costa (Valencia) y Patri
cia Perecejuela (Madrid). 

En la categoría masculina 
los vencedores fueron, en 
menos de 60 kg., primero 
Roberto Cueto (Valencia}. 
segundo, Rafael Arroyo 
(Castilla León). y terceros, 
Alberto Barragán (Castilla 
León) y Eduardo Caballeira 
(Galicia); en menos de 66 
kg., primero, Federico Muñiz 
(Cantabria}. segundo, Israel 
Núñez (Madrid) y terceros, 
Juan Diego (Aragón) y Mar
cial Romero (Galicia); en 
menos de 73 kg., primero 
José León (Navarra), segun
do, Rubén Ramos (Madrid) y 
terceros, Antonio Barragán 
(Andalucía} y Víctor Arenal 
(Cantabria); en menos de 81 
kg., primero Jesús Domín
guez (Madrid}, segundo, 
David Amores (Madrid) y ter
ceros, Daniel García (Ara
gón) y Osear López (Galicia); 
en menos de 90 kg., prime
ro, Máximo Caruncho (Gali
cia}, segundo, Miguel Torral
bo (Madrid) y terceros Diego 
Dieste (Aragón} y Daniel 
López (Madrid). En la cate
goría masculina de más de 
100 kg., donde participó el 
alcalaíno Carlos Marín, la 
final la disputaron, l. Mar
bán, de la federación de 
Madrid, y E. Rem:igio, de la 
federación extremeña. 
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la campeUción reunió a 11ás de 300 karatecas en el pabellón del Val 

1111 Troteo Ciudad de 
Alcalá de Henares de karate 
El pasado sábado 19 de junio se celebró en el pabellón Virgen del Val la XIII edición 

· del Trofeo Ciudad de Alcalá. en la modalidad de katas. Los más de 300 participan
tes se repartieron entre las diferentes categorías (trece individuales y dos por equi
pos). Los participantes realizaron sus katas ante la atenta mirada del público pre
sente. con una asistencia total de unos doscientos espectadores. 

El pabellón Virgen del Val 
acogió el pasado sábado 19 de 
junio a las 9'30 horas de la 
mañana la tradicional compe
tición de katas. que por estas 
fechas se realiza año tras año. 
El Trofeo Ciudad de Alcalá de 
Henares lleva realizadas trece 
ediciones con la presente, en 
las que han intervenido un sin 
fin de karatecas durante todas 
los campeonatos de esta habi
tual cita del karate complu
tense. 

Este año el trofeo ha conta
do con trece categorías indiVi
duales y dos por equipos. 
repartidas según edades y cin
turón de los participantes. los 
cuales se juntaron en un 
número total de trescientos 
competidores. En esta edición, 
la organización ha intentado 
compensar aun más las cate
gorías, en relación a años 
anteriores, juntando más las 
edades y haciéndolas mixtas, 
para que de esta manera no se 
note tanto la diferencia entre 
niños y niñas. A partir de doce 
años, y con cinturones supe
riores a naranja/verde, las 
categorias ya se dividieron en 
masculino y femenino. 

La organización del evento 
deportivo fue llevada por todos 
los gi.Itlnasios participantes, 
entre los que estuvieron pre
sentes Meco, Filipenses, Luis 
Vives, Juan de Austria, Puerta 
de Madrid, Olimpia, Escuelas 
Pías, Verdejo Torres y J.V. 
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Picazo. 
Los ganadores de las dife

rentes categorias fueron los 
siguientes: En Benjamín "A" 
(5, 6 y 7 años hasta 
blanco/ amarillo}, primero, 
Raúl García (Picazo}; segundo, 
Javier Nicolás (Picazo} y terce
ra, Fátima Gómez (Verdejo 
Torres}. En Benjamín "B" (5, 6, 
7 años amarillo}, primero, Ale
jandro Montero (Meco}; segun
do, Alvaro Aliberch (Verdejo 
Torres} y tercero, Javier Herre
ro (Picazo}. En Benjamín "C" 
(5, 6 y 7 años desde amari
llo/naranja}, primero, Antonio 
Jesús Delgado (Meco}; segun
da, Patricia Fernández (Olim-

pia} y tercero, Ismael Uríbe 
(Verdejo Torres}. En Alevín "A" 
(8 y 9 años hasta naranja}, 
primera Zaida Honrado (Fili
penses}; segunda, Lucía Díaz 
(Filipenses} y tercero, Juan 
Picazo (Picazo}. En Alevín "B" 
(8 y 9 años desde naranja/ver
de}. primero, Daniel Mirón 
(Olimpia}; segundo, Enrique 
Estriégano (J. Austria} y terce
ro, Pedro Jesús Sánchez (J. 
Austria}. En Alevín "C" ( 10 y 
11 años hasta naranja}. pri
mera, Berta González (Picazo}; 
segunda, Laura Díaz (Filipen
ses} y tercera, Paloma Larru
bia (Filipenses}. En Alevín "D" 
(10 y 11 años naranja/verde y 

verde}, primero, Daniel Pa
chón (Picazo}; segundo, David 
Gómez (Meco} y tercera, Laura 
Sánchez (Picazo}. En Alevín 
"E" (10 y 11 años desde ver
de/azul}, primera, Leticia !sar
do (Picazo}; segundo, Martín 
García (Meco} y tercera, Est
her De Acuña (Olimpia}. En 
Infantil ( 12, 13 y 14 años has
ta naranja/verde}, primero, 
Iván Correa (Olimpia}; segun
do, Carlos González (Olimpia} 
y tercero, Jaime Pintos (Fili
penses}. En categoría Mascu
lino "A" (12.13,14y 15 años de 
verde a azul/marrón}, prime
ro, Daniel Mora (Olimpia}; 
segundo, Daniel Olid (Olimpia} 
y tercero, Hector Revenga 
(Meco}. En Masculino "B" 
(12,13,14 y 15 años marrón y 
negro} , primero, Luis M. Fer
nández (Picazo}; segundo, 
Tomás Pérez (Picazo} y tercero, 
Antonio Ramos (Olimpia}. En 
Femenino "A" (12,13,14 y 15 
años de verde a azul/marrón}, 
primera, Cristina Cereceda 
(Olimpia}; segunda, Vanessa 
Diz (Verdejo Torres} y tercera, 
Maria Montiel (J. Austria}. En 
Femenino "B" (12,13,14 y 15 
años marrón y negro}, prime
ra, Cristina García (Filipen
ses}; segunda, Jennifer Esté
vez (Picazo} y tercera, Tamara 
Nova (Olimpia}. En la catego
ria de equipos "A", hasta cin
turón azul/marrón, los gimna
sios vencedores fueron los 
siguientes, primero, Olimpia 
A; segundo, Olimpia B y terce
ro, Filipenses. En equipos "B", 
cinturones marrones y negros, 
primero, Picazo B; segundo, 
Olimpia A y tercero, Olimpia 
B. 

Los premios fueron entrega
dos por el plantel de árbitros 
de la competición, pertene
cientes a los diferentes gimna
sios participantes. Los árbi
tros recibieron un detalle de la 
organización por su colabora
ción indispensable en la com
petición. 
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1c1r-aox: -

Antonio López, organizador del evento, haciendo entrega del diploma de 52 Dan a un familiar de Alfredo Fernández Castillla. 
A la derecha, Alejandro Asumu proclamado vencedor. 

lemoñal lllrldo Ferníndez Castilla 

111 Trofeo Cervantes de Kick-Boxing 
El pasado sábado 19 de junio se celebró en el pabellón Virgen del Val el m Trofeo Cer
vantes de Klck-Boxing, como Memorial Alfredo Fernéndez Castilla. La velada contó con 
cinco peleas de Klck-Boxing, y una de Full Contact. Durante la entrega de trofeos, se 
concedió a la familia de Alfredo el diploma de 5° Dan de ldck, a título póstumo. 

El pabellón Virgen del Val reu
nió a más de trescientas perso
nas, para ver las diferentes pele
as que se habían organizado para 
la tarde del sábado, con motivo 
del ID Memorial Alfredo Femán
dez Castilla. Los diferentes parti
cipantes pertenecían, a los gim
nasios Olimpia y J.V. Picaza de 
Alcalá de Henares, al gimnasio 
Eurosport de Torrejón, y a los 
gimnasios de Madrid, Esus y 
Siam Boxing. 

La primera pelea en menos de 
67 kg., enfrentó a Osear Yuste y 
David Hita, del gimnasio J.V. 
Picaza, cuyo entrenador es Jorge 
F emández, hermano del home
najeado Alfredo. El combate 
resultó muy emocionante y duro, 
adjudicándose finalmente la vic
toria Osear Yuste a los puntos. 

En la segunda pelea, pertene
ciente a la categoría de menos de 
72 kg., Alejandro Asumu Osa, 
del gimnasio Olimpia y actual 
subcampeón de España de Kick-

El actual campeón de España en menos de 82 kg., 
enfrentándose a Ismael Palomeque. 

Boxing, venció por puntos a su 
rival, Rubén López. Alejandro, 
entrenado por Antonio López, se 
hizo muy pronto con el control, 

lo que le permitió dominar a su 
contrincante durante todo el 
combate. Antonio López, actuó 
como arbitro en el memorial, por 

Rubén García contra Mario Franco. Osear Yuste contra David Hito. 
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lo que no pudo dirigir a sus dos 
alumnos durante el transcurso de 
sus respectivos combates. Para 
ello contó con la ayuda en la 
esquina del ring, de Daniel Teje
ro y Carlos del Amo. 

La tercera pelea, fue la única 
disputada de Full Contact. Rubén 
García y Mario Franco, se 
enfrentaron en menos de 64 kg., 
con la victoria final de Mario 
Franco a los puntos. 

En menos de 62 kg., Juan Gar
cía, del Picaza y entrenado tam
bién por Jorge Femández, perdió 
a los puntos, en una pelea que le 
enfrentó a Jaime Luengo. 

En menos de 82 kg., el actual 
campeón de España de Kick 
Boxing en esta categoría, Alejan
dro Muñoz Parrilla, del gimnasio 
Olimpia, venció a su oponente 
Ismael Palomeque por puntos. 

La última pelea disputada en el 
pabellón Virgen del Val, enfrentó 
a Víctor Parra y Sisinando Pérez, 
en menos de 87 kg .. Sisinando se 
adjudicó la victoria, tras la retira
da de Víctor a causa de una desa
fortunada lesión. 

Al finalizar las seis peleas, se 
dio pasó a la entrega de premios. 
Durante la entrega, la familia de 
Alfredo Femández, recogió el 
diploma de 5° Dan de Kick
Boxing, que se le concedió a títu
lo póstumo. 

Juan García contra Jaime Luengo. 

26 de junio de 1999 



Antonio Martín Peñasco, jefe de ventas, 
y Angel Marugán, gerente de Sametra Hyundai 

Antonio Martín Peñasco afirma que lo más destacable 
de los vehículos Hyundai es su relación calidad-precio 

Se mantiene el local del polígono Fidalgo 
como taller v entrega de vehículos nuevos 

Sametra Hvundai inauguró su nuevo 
punto de venta en Vía Complutense nº JO 
Sametra, concesionario oficial de Hyundai en Alcalá, ha abierto al público unas nuevas 
instalaciones en Vía Complutense nº 70, frente a la calle Luis de Medina, que acogen ya 
el punto de venta y exposición de la firma, manteniéndose las instalaciones del polígono 
industrial Fidalgo como taller y entrega de vehículos nuevos. Con el nuevo local, Hyun
dai se acerca más a sus clientes ubicándose en una zona céntrica de la ciudad. 

Sametra, cuya primera 
ubicación estuvo en la calle 
Madre de Dios, trajo los 
vehículos Hyundai a Alcalá 
en 1993. Según el actual 
jefe de ventas, Antonio 
Martín Peñasco, se trata de 
una marca prometedora, 
que empezó a comerciali
zarse en el mercado espa
ñol hace 9 años, superando 
en 1998 la cifra de los 
35.000 coches vendidos en 
nuestro país. 

Esta firma automovilísti
ca ofrece, según Martín 
Peñasco, una tecnología 
bastante avanzada, un di
seño de formas muy sua
ves, con cierto aire oriental 
pero enfocado al mercado 
europeo, y una relación 
calidad-precio muy intere
sante, con modelos básicos 
muy completos -con aire 
acondicionado, dirección 
asistida y otras prestacio
nes que hoy día se exigen a 
cualquier coche- desde 
1.300.000 pesetas, hasta la 
gama alta que puede osci
lar en torno a los 3 millo
nes de pesetas. 

\ 
recambios, al tratarse de 
vehículos fabricados en 
Asia, hoy por hoy ya no tie
nen razón de ser. "Ha exis-

tido una leyenda negra 
sobre todo de cara a los 
recambios. Pero hoy en día, 
ya no sólo nosotros sino 

cualquier marca oriental, 
tiene infraestructura sufi
ciente para disponer de 
cualquier pieza en 48 horas 
a lo sumo y sin costes adi
cionales de ningún tipo, 
todo lo contrario, con pre
cios por debajo de las mar
cas convencionales. Nues
tra central de recambios 
está en San Agustin de 
Guadalix, punto muy cer
cano a Alcalá, pero no es la 
ubicación geográfica la que 
permite tener rápidamente 
los repuestos, sino el siste
ma de distribución que sir
ve con rapidez cualquier 
pieza .a cualquier punto de 
España", concluyó el jefe 
de ventas de Sametra. 

Los recelos que pudieran 
existir en los clientes con 
respecto sobre todo a los Las nuevas instalaciones se encuentran en Vía Complutense n2 70 
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En el cam1eonat1 de Caruumn de lniciaciín de 11 F.l.C. 

El coruunto beniamín del Club 111acea 
llkal'a, campeón de lacomunidad 
El pasado sábado día 19 de junio, el conjunto benjamín del Club 
Iplacea Alkal'a participó en la 2ª fase del Campeonato de con
juntos Iniciación de la Federación Madrileña de Gimnasia. En la 

.. primera fase este conjunto consigui(» la primera posición, c~i
ficándose en la categoría A. Este sábado, en la citada categona, 

· el conjunto benjamín, formado por Ariadna sola, Maria Alcaraz, 
Lucía Fortea, Justyna Budna y Alejandra Pizarro, volvieron a 
conseguir el primer puesto y medalla de oro, quedando clasifi
cadas Campeonas de la Comunidad en la categoría benjamín. 

Al día siguiente, domingo día 
20, se celebró el VIII Trofeo de 
Gímnasia Rítmica del Club !pla
cea Alkal'a Nahar, al que asistie
ron gimnastas de clubes de toda 
la . Comunidad de Madrid y de 
otras comunidades autónomas. 

Las clasificaciones de las gim
nastas del Club Iplacea fueron 
excelentes y auguran un porve
nir excepcional a todas estas 
jóvenes gimnastas que llevan 
uno o dos años en el equipo de 
competición. 

Partido de ruobv 
a benencio de los 
niños de Kosovo 

El Club Rugby UA ha 
organizado para el sábado 
día 10 de julio, un partido 
de rngby a beneficio de los 
niños de Kosovo entre los 
equipos e .Rugby Veterina
ria - XV Rugby Alcalá. El 
encuentro, que tendrá lu
gar en el campo de rugby 
de la UA a las 19'30 h . con
tará con una entrada única 
donativo de 1.000 pesetas. 

Colaboran con este even
to deportivo !Médicos sin 
Fronteras, Crusa y el Servi
cio de Deportes de la UA. 
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En la categoria prebenjamin, 
modalidad manos libres, las 
gimnastas del Club Iplacea que
daron clasificadas de la siguien
te forma: 1 ª , Desiré Olmeda 
Asen jo; 3ª , Marta Gil Lopesino; 
4ª Eva mª García Rama y 5ª Mª 
Isabel Martín Richart. 

.En la categoria benjamín, 
modalidad manos libres, el club 
obtuvo las siguientes clasifica
ciones: 1 ª, Elena de la Prida 
Alonso; 4ª , Lucía Fortea Torra
do; 5ª, María Alcaraz Arnedo y 
6ª, Tamara Sanz Encinas. 

En la categoría benjamín, 
modalidad cuerda: Mª Alcaraz 
Arnedo, del Club Iplacea, quedó 
clasificada en segunda posición. 

En la categoría alevín, modali
dad manos libres, las clasifica
ciones de las gimnastas del club 
fueron: 1 ª, Justyna Budna y 3ª, 
Alicia Régula. 

En la categoría alevín, modali
dad pelota, la gimnasta del Club 
Iplacea Ariadna Sola Galindo 
quedó clasificada en segundo 
puesto. 

Además de la competición de 
las categorías antes menciona
das, se realizaron varías exhibi
ciones de gimnasia y otra del 
Grupo de Aerobic, que fueron 
todas ellas muy bien acogidas 
por el público asistente. 

El Juli abrirá la historia de la nueva plaza de toros 

Manzanares v Enrique Ponce completarán 
una terna histórica para el nuevo coso taurino 

El luli inaugurará la nueva plaza 
de toros el día 1 de septiembre 
El día 2 de sepUembre toreará el alcalaíno 
Luis Ml11el Encabo con José Tomás · 
·El día 3 pisarán la arena Jesús Romero v Re11no Onés 
Ya hay primer cartel para la nueva plaza de toros. La propuesta 
de la empresa 'Taurina Alcalaína' ha atendido al criterio de 
inaugurar el nuevo coso taurino, situado junto al pabellón Ruiz 
de Velasco, con una corrida de lujo en la que intervendrán dos 
de los tres primeros toreros del escalafón, el gran revitalizador 
de la fiesta taurina, el diestro de moda, El Juli, y el que proba
blemente sea el torero más laureado de los últimos años, Enri
que Ponce. Completará el cartel el veterano diestro alicantino, 
José Maria Manzanares. La fecha de esa primera e histórica 
corrida será el día 1 de septiembre. 

Los toros estarán fuera de 
las ferias. Al objeto de que la 
inauguración de la nueva pla
za y la feria taurina no se vea 
solapada por los actos del pro
grama festivo alcalaíno, la 
empresa Taurina Alcalaína, 
con la anterior corporación 
municipal, decidieron sacar 
los festejos taurinos del pro
grama de ferias. 

La corrida inaugural de la 
plaza tendrá un cartel de lujo. 
El primer toro lo matará un 
torero veterano como Manza
nares. El alicantino ha encon
trado hueco en ese cartel por
que sus características se 
amoldan a las de las dos gran
des figuras que son Enrique 
Ponce y El Juli. Además, una 
opción que se barajó fue la de 
incluir en el mismo cartel a 
Ponce y a El Juli con José 
Tomás, la otra gran figura de 
la temporada y triunfador de 
San Isidro, sin embargo, la 
empresa también ha entendí-

do que el altísimo nivel de la 
primera corrida podría ir en 
detrimento de las restantes. 

Así el día 2 toreara José 
Tomás. El de Galapagar está 
viviendo una temporada de 
ensueño revalidando los 
logros de la anterior. José 
Tomás ha vuelto a triunfar en 
San Isidro y es un valor segu
ro. Compartirá cartel con el 
alcalaíno Luis Miguel Encabo 
y queda todavia por determi
nar el otro torero que comple
tará la terna. 

Para el día 3 se dará oportu
nidad a los otros dos toreros 
alcalaínos, Jesús Romero y 
Regino Ortés. También queda 
por determinar el tercer espa
da de esa corrida. 

De momento esto es lo que 
hay. La empresa 'Taurina 
Alcalaína' se esfuerza en estos 
días por completar los carteles 
de esta primera feria taurina 
en la nueva plaza de toros 
complutense. 
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Coro masculino de la Universidad Laboral de Alcalá, dirigido por el maestro Carmelo Llorente 

Mis recuerdos ante e125• 1niVenar10 de la Schola Cantarum m 

Mi año con el Orfeón Complutense HllJ 
El 29 de mayo pasado recordaba en este semanario la segunda actuación del Orfeón en la 
Ciudad Social de Ancianos de Alcalá; la subvención de 280.000 pesetas al Orfeón, del 
Ayuntmniento; y el éxito alcanzado en Cuenca en la Semana de Pasión del año 74. Hoy 
enlazo aquel concierto con dos interesantes anécdotas que originó el viaje conquense; con 
una entrevista que el enviado especial de PUERTA DE MADRID realizó al secretario de las 
cofradías de Cuenca; con la repetición de la actuación conquense en Alcalá y del "Primer 
Premio" que el Coro Masculino de la ULA (Universidad Laboral de Alcalá) logró en el 11 Cer
tamen de M•sas Corales que se celebró en Cáceres los días 29 y 30 de abril del 74. 

- Escribe Carmelo Llorente, fundador y director honorifico de la Schola cantorum -

... y alguna anécdota 
Con este epígrafe, continuaba 

el critico de arte de PUERTA DE 
MADRID Antonio Marchamalo 
Sánchez su crónica musical: 
"Deseo completar esta informa
ción de mi viaje a Cuenca, con 
algunos datos de esa pequeña 
historia que no suele trascender 
fuera de los bastidores, pero que 
encierran aspectos humanos sin 
los cuales la crónica no seria del 
todo fiel a lo sucedido. 

Por ejemplo, el intenso trabajo 
del Orfeón en las horas que pre
cedieron inmediatamente al con
cierto. Pocos espectadores de la 
iglesia de San Esteban sabían 
que nuestro conjunto polifónico 
viajó desde Alcalá a Cuenca 
ensayando sin descanso. A tal 
fin el maestro Llorente solicitó a 
los miembros del Orfeón que 
ocuparan los asientos del auto
car agrupados por voces, tal y 
como se situaban en las actua
ciones. Luego, al llegar a Cuen
ca, y apenas puesto pie en tierra, 
continuó el ensayo en las depen
dencias parroquiales de San 
Esteban, hasta diez minutos 
antes de la presentación ante el 
público". 

La otra anécdota es esta: "En 
este intenso trabajo sucedió un 
hecho insignificante, pero revela
dor de la expectación que el con
cierto había despertado en 
Cuenca. A una de las orfeonistas 
se le desprendió un tacón del 
zapato. Llevado a reparar 
urgentemente, el zapatero se 

H de Junio de 1999 

negó a cobrar el servicio dicien
do: Ahora lo importante es que 
estos cantores tengan mucho éxi
to y vuelvan a Cuenca. Después, 
un espíri\u muy fraternal reinó 
durante el 'vino' con que fue 
'obsequiada' la embajada com
plutense por la Junta de Cofra
dias y la Caja de Ahorros de 
Cuenca". 

Creo que para los "actuales 
lectores" de este semanario, la 
anécdota del "ensayo en el auto
bús" necesita una aclaración, 
que procedo sin más a comen
tar. 

A pesar de todas las horas que 
los orfeonistas me pudieron dar 
para el concierto de Semana 
Santa, el programa no estaba 
dominado. Eran conscientes de 
que los objetivos artísticos por 
mí señalados no estaban debi
damente resueltos. Por ello, el 
tiempo que tuvimos desde Alca
lá a Cuenca lo empleamos para 
"recordar" cómo teniamos que 
impastar la voz en ciertos 
momentos; en qué lugares se 
encontraban las dificultades 
para afinar con exactitud; el 
estilo de canto que exigían cier
tas obras; la adecuada dicción y 
articulación en determinadas 
situaciones; la situación de 
cada voz en función de parte 
principal, secundaria o comple
mentaria, y rememorar inconta
bles matices y sutilezas que per
mitieran crear belleza musical. 

Este repaso nos proporcionó 
tranquilidad a todos y un preca-

lentamiento vocal adecuado para 
bien cantar en el concierto. 

Entrevista al secretario 
de la Junta de Cofradías 
Una de las personas que efi

cazmente colaboró para la pre
sentación del Orfeón Complu
tense en Cuenca fue don Aurelio 
Cabañas, secretario de la Junta 
de Cofradias conquense, y que el 
enviado especial, señor Marcha
malo, entrevistó. El señor Caba
ña.S demostró poseer una culti
vada personalidad musical res
pondiendo acertadamente a va
rias cualidades musicales que el 
Orfeón expuso en su actuación: 

Pregunta: ¿Puede decirnos su 
impresión sobre lo que acaba de 
escuchar? 

Respuesta: Realmente estoy 
sorprendido. Teniamos las me
jores referencias del maestro Llo
rente, pero no esperaba tanta 
calidad en un conjunto no profe
sional. 

P.- ¿Y de los valores del Orfe
ón? 

R- Cuenta con algo funda
mental en una agrupación poli
fónica: su acoplamiento. Siguen 
con envidiable fidelidad a su 
director en los más minimos de
talles. Sin esa cualidad no serian 
posibles esos "deliciosos pianisi
mos finales", que no quisiéramos 
terminaran nunca. Otra cuali
dad que me ha sorprendido son 
sus ~oces bien impastadas" y 
que "no desafinan". 

P.- ¿Alguna obra de las canta
das le ha llamado especialmente 
la atención? 

R - Citaré dos bien diferencia
das: Las seis Cantigas a Santa 
Maria del Rey Alfonso X el Sabio, 
que por "su sencillez entrañan 
una tremenda dificultad" y ese 
"Verbum caro" de tan exquisita 
calidad. 

Concierto en Alcalá 
El Martes Santo, cinco días 

después de la actuación en 
Cuenca, cantamos el mismo pro
grama en la Santa Iglesia Magis
tral de Alcalá. En esta ocasión, 
patrocinado por la Junta de 
Cofradias de la ciudad. 

De este concierto tengo poco 
que decir. Fue muy similar a la 
actuación conquense, ya valora
da anteriormente por Sánchez 
Marchamalo y don Aurelio Caba
ñas. Pero sí voy a citarles algo, 
que "extraigo" de un amplio artí
culo que don Julián Lopera titu
ló "Reconociendo méritos" apare
cido en estas columnas el 16 de 
abril del 74, sobre la temperatu
ra musical alcalaina de enton
ces. Comenzaba así: "Satisfecha 
puede sentirse la ciudad com
plutense ante el 'auge musical' 
que está obteniendo en breve 
tiempo y todo ello debido al 
entusiasmo de esa agrupación 
de Juventudes Musicales y al 
magnifico Orfeón Complutense, 
que sin duda alguna puede 
presentarse donde estén los 
mejores". Vayamos por tanto 
reconociendo méritos( ... ) -

Felicito al Orfeón por el éxito 
obtenido en Cuenca, y en cuanto 
a la actuación en la Santa Iglesia 
Magistral ¿qué hemos de decir?: 
Únicamente reconocer sus rápi
dos progresos, su constante tra
bajo y dedicación, tanto del 
maestro Llorente como de todos 
los componentes del Orfeón, y 
que el numeroso público que 
acudió a escucharles aplaudió 
calurosamente como reconoci
miento a la labor realizada". 

Un premio para 
el maestro Llorente 
en Cáceres 
Con este encabezamiento, el 

PUERTA DE MADRID del 11 de 
mayo del 7 4 informaba a sus lec
tores: "El creador y director del 
Orfeón Complutense, el maestro 
Carmelo Llorente, acaba de 
apuntarse un nuevo éxito musi
cal en su especialidad, con los 
alumnos de la Universidad Labo
ral de Alcalá (UIA), durante la 
celebración del 11 Certamen 
Musical de Universidades Labo
rales que se ha celebrado en 
Cáceres los dias 29 y 30 de abril. 
De acuerdo con su ~ocación", el 
maestro Lorente, además de su 
docencia en la Escuela Profesio
nal de Música de la ULA, ha for
mado una agrupación coral de 
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Programa que el Orfeón 
Complutense ofreció en 
Cuenca y que posterior
mente repitió en la Iglesia 
Magistral de Alcalá 

1 

Tres anónimos españoles 
Dadme Albricias 
Verbum caro factum est 
Riu, riu, chiu 

Dos villanescas a lo divino 
(Francisco Guerrero) 

Pan divino - Oh que nueva 

Dos motetes ffomás Luis de 
Victoria) 

Ave Maria - O vos omnes 

Alegria que Jesús resucitó 
(Juan Ponce) 

u 
Seis cántigas de Santa Maria 
(Alfonso X el Sabio) 

O Jesu Christe (Jacobo Van 
Berchem) 

Dos motetes (Giovanni P. Da 
Palestrina). 

Sicut cervus - O bone Jesu 

Exsoltate Justi (Ludovico G. 
Da Viadama 

ochenta y cuatro miembros, 
habiendo conseguido con esta 
agrupación el MPrimer Premio" en 
la modalidad de Mmasas corales", 
aunque solamente sesenta can
tores han podido intervenir en 
esta especialidad, de acuerdo 
con las normas del Certamen". 

Además de esta modalidad 
existían otras dos: Coros de 
Cámara y Conjuntos Instrumen
tales. La organización corría a 
cargo de la Dirección General de 
Protección Social (del Ministerio 
del Trabajo), la que decidió que 
el Certamen se celebrara en la 
majestuosa Universidad Laboral 
Hispanoamericana de Cáceres. 

También recuerdo que los 
directores y responsables de los 
grupos actuantes tuvimos que 
desplazarnos a Cáceres un día 
antes para colaborar y coordinar 
el buen funcionamiento de la 
organización. 

El lunes 29, a partir de las cin
co de la tarde, intervinieron los 
coros de cámara de las Universi
dades Laborales de Zaragoza, 
Gijón y Tarragona. Y a las 19'00 
horas comenzaron los conjuntos 
instrumentales de Tarragona y 
Córdoba. 

El Jurado 
El amplio y capacitado Jurado 

del Certamen era el siguiente: 
Luciano González Sarmiento 
(asesor musical del Ministerio de 
Trabajo); Santiago Berzosa Gon
Zález (profesor de armonía, con-

trapunto, fuga y compos1c1on 
musical, y director del Conserva
torio Provincial de Cáceres); 
Maria del Castillo Ventoso-Cos
sío (profesora de piano del con
servatorio); Esteban Berzosa 
González (profesor de solfeo e 
instrumentos de viento-madera, 
metal, percusión, y subdirector y 
secretario del conservatorio); 
Matilde Dominguez Rey (catedrá
tico de música de la Escuela de 
Formación del Profesorado de 
Educación General Básica); 
Blanca Candela Acha (pianista y 
profesora de música en el Insti
tuto Femenino Cacereño), y José 
Luis Rubio Pulido (organista de 
la catedral de Santa Maria de 
Cáceres), y como secretario, 
intervino Emilio Rodríguez Fer
nández (secretario general de la 
Universidad). 

El martes 30, a las diez de la 
mañana comenzaron las Mmasas 
corales", que éramos seis", y que 
mediante sorteo el orden de 
actuación quedó establecido así: 
Universidad Laboral de Cáceres, 
Córdoba, Gijón, Huesca, Zarago
za y Alcalá de Henares. Existía 
una obra obligada para todos, el 
MDomine non sum dignus" de 
Tomás Luis de Victoria, y tres 
composiciones escogidas libre
mente por cada conjunto. 

Cercano el mediodía, finaliza
ron las intervenciones de las 
masas corales y el jurado se reti
ró a deliberar y preparar la sen
tencia. 

El fallo del Jurado 
Pasó una hora y se acercaba la 

otra. Nos empezamos a impa
cientar. Cada minuto era más 
tenso. Cantores más veteranos 
que nosotros comentaban que 
Mnunca un jurado había tardado 
tanto". Alguien dijo: wvaya zafa
rrancho que deben tener ahi 
dentro". 

Posteriores indagaciones por 
nuestra parte nos hicieron com
prender la amplia tardanza del 
dictamen. Según la puntuación 
del jurado, había tres coros que 
estaban empatados: Cáceres, 
Gijón y Alcalá de Henares, lo que 
hacía larga y laboriosa la deci
sión. 

Para entonces, el que estas 
línas escribe había ejercido la 
crítica musical en los diarios MLa 
Gaceta del Norte" de Bilbao y 
MLevante" de Valencia, y asistido 
como enviado especial a impor
tantes festivales y acontecimien
tos musicales, por lo tanto 
sabiendo lo que era un crítico. 

Yo no pensaba que los Mjuzga
dores" del certamen no estaban 
ejerciendo bien su función sobre 
lo que es Mmejor y peor", pues no 
cabe hacer crítica sin apoyarse 
en una tabla de valores, en unas 
convicciones. El buen crítico 
arranca de unos principios, cali
fica según unos baremos pre
vios, para desembocar en la 

genuina meta: La valoración. 
Pero una Myaloración pura" sebe 
ser extrínsecamente Mindepen
diente", libre de presiones políti
cas, económicas y afectivas. Y 
era este último vocablo, la wafec
tividad", el que me perturbaba 
por lo que les cuento: 

En Cáceres se celebraba el 
Certamen, y concursaba el Coro 
Femenino de la U .L. cacereña. 
Todos los miembros del Jurado 
eran de Cáceres, excepto el Mase
sor musical" de la Dirección 
General de Promoción Social, 
dependiente del Ministerio de 
Trabajo. Y fue éste, el que les 
hizo ver que aspectos como la 
Mcalidad musical de las obras" y 
sus wdificultades interpretati
vas", no habían sido suficiente
mente valoradas y que había que 
volver a tratarlo. Se volvió a deli
berar estas cuestiones y se pro
dujo el Mdesempate", otorgando 
el wPrimer Premio" al Coro Mas
culino de la Universidad Laboral 
de Alcalá de Henares. 

La clausura 
Ni siquiera el intenso frio que 

apareció aquel atardecer, impi
dió que la recoleta Plaza de San 
Jorge se abarrotase de un públi
co mayoritariamente juvenil, 
donde se clausuró el 11 Certamen 
Musical de las Universidades 
Laborales. El acto comenzó a las 
diez y media de la noche, donde 
los conjuntos premiados repeti
mos la actuación del Certamen y 
recibimos los distintivos y galar
dones a nuestra laboriosidad. 
Total: apoteosis final de un 
público entusiasta y gritador que 
participó en la despedida, can
tando todos juntos el MGaudea
mus Igitur". 

Al llegar a Alcalá ya se conocía 
nuestro increíble triunfo. Tanto 
a profesores como a alumnos de 
la DI.A les costaba creer que en 
tan poco tiempo de formación 
musical hubiéramos realizado 
tal hazaña. Incluso se habló de 
milagro musical. Pero el milagro 
consistió en trabajar y trabajar 
por parte de los cantores, y la efi
caz enseñanza que yo aportaba. 
Para mí, entonces, no existían 
horas, días ni pausas ni descan
sos, hasta solucionar los innu
merables problemas corales que 
la decisión de presentarnos al 
Certamen coral encerraba. Mi 
estrategia pedagógica era bas
tante sistemática. Formados los 
cuatro grupos del coro (tenores 
primeros, tenores segundos, 
barítonos y bajos), trabajaba la 
voz lo más individual posible, y 
después, la sonoridad e interpre
tación musical del grupo entero. 
Una vez que cada uno de los 
cuatro bloques estaba listo, 
ensayábamos todos juntos. Y 
así, una obra tras otra. 

Fueron tiempos musicales de 
imparable frenesí, y que de 
momento interrumpo aquí. 

___.,..,----~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~--' 
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Los' estudiantes intercambian impresiones en los pasillos de los centros en los que se examinaron 
de selectividad. Para unos resulta fácil y para otros difícil ... Siempre depende. 

las notas de Selectlvldad se harán públicas el 1 de iullo 

la Universidad de Alcalá oferta 
5.478 Plazas para el curso 1999/2000 
Los nervios de los · 3.451 alumnos que se examinaron de Selectividad en la Univer
sidad de Alcalá en la convocatoria Junio 99 no han terminado. Ahora les queda 
esperar impacientes al 1 de julio, fecha en la que se hacen públicas las calificacio
nes, para saber si han aprobado y con qué nota, porque de ello dependerá su acce
so a la Universidad y estudiar la carrera que desean. Se juegan algo tan importante 
como su futuro y de ahí la tensi6n y preocupación que genera la Selectividad. 

El deséenso de la natali- pondientes a la nueva titula- Una de las novedades que 
dad hará que, en unos años, ción de Arquitectura Supe- ofrece la Selectividad este 
no haga falta prueba alguna rior que empezará a impar- año es que todos los que lo 
para acceder a la universi- tirse en octubre). · deseen podrán presentarse 
dad porque habrá plazas Después del 1 de julio se en la convocatoria de sep
para todos, pero por el abre un plazo de cinco días tlembre para subir nota, sin 
momento la Selectividad hábiles para que los intere- tener que esperar a junio del 
sigue resultando necesaria sados presenten ante el rec- año siguiente. (Siempre pre
para hacer la selección y tor las reclamaciones que valecerá la nota más alta). 
adecuar la oferta universita- consideren opdrtunas, debí- Aunque es posible que, aun
ria a la demanda. damente argumentadas. que aumenten su califica-

Los estudiantes, que se 
enfrentaron en la UA, como 
en el resto de universidades 
madrileñas, a tan temida 
prueba los pasados 21, 22 y 
23 de junio, se repartieron 
en un tribunal de LOGSE, 
ubicado en el Politécnico del 
campus alcalaino, en el que 
se examinaron 1.418 alum- · 
nos, y en 7 tribunales de 
COU, repartidos entre Alcalá 
y Guadalajara, en los que se 
examinaron 2.033 alumnos. 
Todos ellos tienen como 
objetivo conseguir entrar en 
la Universidad, que en el 
caso de la de Alcalá ofertará 
5.4 78 plazas para el curso 
1999/2000 (220 más que el 
pasado, 75 de ellas corres-
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LICENCIATURAS E 
INGENIERÍAS' SUPERIORES 

Administración y Dirección de Empresas 

Administración y Dirección de Empresas (C. Luis Vives) 

Biología 

Ciencias Ambientales 

Derecho 
-

Derecho (C. Luis Vives) 

Economía 

Economía (C. Luis Vives) 

Farmacia 

Filología Hispánica 

Filología Inglesa 

Historia 

Humanidades 

Medicina y Cirugía -

Química 

Ingeniería de Telecomunicación 

Opciones 
COU/LOGSE 

Prioritarias 

ACFGHIJl4 

ACFGHIJl4 

ABGH12 

ABGHl2 

CDEFIJ345 

CDEFIJ345 

ACFGHIJ14 

ACFGHIJl4 

BG2 

DEFJ3 

DEFJ3 

CDEFJ345 

CDEFJ34 

BG2 

ABGHl2 

AGHI 

Grupo O* 

Jun. Sept. 

5.95 -
5.001 5.001 

6.30 . -
7.10 -
5.001 5.45 

5.001 5.001 

5.62 -
5.00' 5.001 

6.40 -
5.001 5.001 

5.001 5.721 

5.00' 5,42 

5.14 -
7.54 -
5.69 -
7. 16 -

220 más que 
el pasado 
ven ellas 

se incluyen 
las 75 plazas 
de la nueva 

titulaci6n de 
Arquitectura · 

Superior 

ción en septiembre, tengan 
que esperar de igual forma 
un año, porque la carrera 
que han elegido ya estará 
copada por los aprobados en · 
junio. 

Incidencias 
. También en esta convoca

toria, la dificultad o facilidad 
del examen de Selectividad 
ha sido distinta para cada 
alumno. Muy en general .. 
sorprendió negativamente 
que las preguntas del exa
men de historia correspon
dieran a los temas finales . 
del temario -Revolución 
Cubana y Tratado de Maas
trich- puesto que, según los 
estudiantes, aparte de que 
se suele dar a elegir un tema 
del principio y otro del final, 
para abarcarlo todo, los pro
fesores de sus centros pasa
ron por ellos por encima, 
"prácticamente como si no 
fueran a entrar". Por el con
trario, fue muy aplaudida la 
pregunta referida a Platón 
en el examen de filosofia. 

En los exámenes, que han 
sido iguales y en la misma 
fecha para todos los que 
concurrían a esta prueba en 
el distrito universitario úni
co madrileño, se han detec
tado dos fallos, uno en la 
prueba de química de COU y 
otro en la prueba de econo-

Grupo3* · Grupo4* 

Jun. Sept. Jun. Sept. 

5.001 5.001 6.12 -
5.00' 5.00' 5.00 5.00 

5.001 5.001 5.71 -
5.001 5.001 7.02 

5.001 5.001 5.00 6.14 

5.001 5.00' 5.00 5.00 

5.001 5.001 5.00 5.00 

5.001 5.001 5.00 5.00 

6.94 - 6.29 -
5.00' 5.00' 5.00 5.00 

5.00' 5.001 5.00 6.05 

5.00' 5.001 5.00 5.00 

5.00' 5.001 6. 13 - ' 
6.59 - 7.78 -
5.001 5.001 5.00 5.00 

5.27 - 5.00 6.97 

PUERTA de Madñd 



Los jóvenes se juegan mucho en la selectividad y de ahí los ·nervios. 
La nota que obtengan les facilitará o denegará el acceso a la carrera que desean. 

mía y organización de balance en el que resultaba · preguntas. según se han puesto que no se les convo
empresas de WGSE. En el imposible equilibrar el activo comprometido los responsa- có por centros sino por · 
primero se identificaba un y el pasivo debido a un baile bles de Selectividad. orden alfabético, al contar 
acetaldehído con un etanol de números. Estos fallos no Los alumnos de WGSE este año con la novedad· de 
--cuando es un etanal- y en perjudicarán a los estudian- también estuvieron bastante que a cada alumno le 
el segundo aparecía un tes que contestaron a esas despistados el primer día corresponde un código de 

barras para facilitar la 
corrección anónima. 

DIPLOMATURAS 
Opciones Grupo O• Grupol• Grupo2* Grupo3* Grupo4* 

COU/LOGSE 
E INGENIERÍAS TÉCNICAS Prioritarias Jun. Sept. Jun. Sept. Jun. Seo t. Jun. Sept. Jun. Sept. 
Arquitecto Técnico (Guadalajara) AGHl267 5.87 - - - 7.40 - 5.001 5.001 5.83 -
Ciencias Empresariales ACFGHI14678 5.62 - - - 7.50 - 5.001 5.001 6.84 -
Educación Social (C. Cisneros) CDF348 5.001 5.001 5.001 5.001 5.00 5.00 5.001 5.00' 5.00 5.00 
Enfermeña BG27 6.57 - - - 8.67 - 5.00' . 5.001 7.34 -
E'.nfermeña (lnsalud Guadalajara) BG27 6.47 - - - 8.63 - 5.001 5.001 7.28 -
Fisioterapia BG27 7.63 - - - 9.00a - 6.17 - 8.73 -
lng. Téc. en Informática de Gestión AGH1167 5.85 - - - 7.28 - 5.001 5.001 5.84 -
Ing. Téc. en Informática de Sistemas AGHIJ67 5.97 - - - 7.50 - 5.001 5.001 6.24 -
lng. Téc. Industrial: Electrónica Industrial AGHI267 5.82 - - - 7.39 - 5.001 5.001 5.00 5.00 
Ing. Téc. de Telecomunicación: AGHl67 5.66 - - - 7.36 - 5.001 5.001 5.00 5.00 
Sistemas Electrónicos 

Ing. Téc. de Telecomunicáción: AGHl67 5.88 - - - 7.21 - 5.001 5.001 5.00 5.00 
Sistemas de Telecomunicación ' 

lng. Téc. de Telecomunicación: Telemática AGHl67 5.75 - - - 7.21 - 5.001 5.001 5.00 5.00 
Turismo (Guadalajara) CDEFIJ34589 6.62 - - - 7.50 - 5.001 5.001 6.96 -
Turismo (C. Luis Vives) CDEFIJ34589 5.001 5.00 1 5.001 5.001 5.00 5.00 5.00' 5.001 5.00 5.00 

Opciones: Grupo O* Grupo l* Grupo2* Grupo3• Grupo4* 
MAGISTERIOS COU/LOGSE 

Prioritarias Jun. Sept. Jun. Sept. Jun . Sept. Jun. Sept. Jun. Sept. 

Maestro: Educación Física (Guadalaiara) Todas 5.87 - - - 7.60 - 5.001 5.001 6.66 -
Maestro: Educación Infantil (Guadalaiara) Todas 5.79 - - - 7.64 - 5.001 5.001 7.14 -
Maestro: Educ. Musical (Guadalaiara) Todas 5.32 - - - 5.00 5.50 5.001 5.001 6.50 -
Maestro: Educ. Primaria (Guadalajara) Todas 5.66 - - - 7.13 -+- 5.001 5.00' 6.60 -
Maestro: Lengua Extranjera (Guadalaiara) Todas 5.35 - - - 6.47 - 5.001 5.001 6.52 -
Maestro: Audic. y Lenguaje (C.Cisneros) Todas 5.001 . 5.001 5.001 5.001 5.00 5.00 5.001 5.001 5.00 5.00 
Maestro: Educación Especiál (C.Cisneros) Todas 5.001 5.001 5.001 5.001 5.00 5.00 5.001. 5.001 5.00 5.00 
Maestro: Educación Infantil (C.Cisneros) Todas 5.001 5.001 5.001 5.001 5.00 5.00 5.001 5.001 5.00 5.00 

Maestro: Educación Primaria (C.Cisneros) Todas 5.001 5.001 S.001 5.001 5.00 5.00 5.001 5.001 5.00 5.00 

Maestro: Lengua Extranjera (C.Cisneros) Todas 5.001 5.00 1 5.001 5.001 5.00 5.00 5.001 5.001 5.00 5.00 

*NOTAS 
~ Selectividad, LOGSE o Asimilados 
QJllJ1!Ll COU sin Selectividad posterior al curso 1974-75, Bachillerato LOGSE sin Pruebas de Aptitud (cupo que se asigna el 16 de Octubre) 
Qnim1 Formación Profesional de Segundo Grado, Módulo Nivel líl, Ciclos Formativos o asimilados. 
~ Extran_ie=,que ·'han superado la Seledividad en 1998, con naciooalidad de países con los que España mantieneconveniodercciprocidaden maleriadeestudios. 
~ Titulados o asimilados. 
1 Nota del último admitido con opción COU/LOGSE no prioritaria. Todos los alumnos con opción prioritaria en este estudio han sido admitidos 
a Solamente han sido admitidos, mediante sorteo, alumnos con 2º Baremo superior o igual a 9.00 
- . Estudios sin plaz.as para el-Grupo de aceeso y convocatoria indicado en la cabecera de la columna 

Como dato orientativo y en espera de que se conozcan las correspondientes al curso que viene, 
les ofrecemos las notas de corte del curso 1998199 de los centros de la Universidad de Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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AUJD.ento del índice 
de suspensos en 
COU y Bachillerato 
LOGSE 
Pilar López Luna, vicerrec

tora de Ordenación Univer
sit~a. y Planes de Estudio 
de la Universidad de Alcalá, 
destacó el esfuerzo realizado 
por la comisión interuniver
sitaria -integrada por las 
seis universidades públicas 
de Madrid y representantes 
del ministerio- para que los 
exámenes de Selectividad 
resultaran equilibrados en 
cuanto a los programas y no 
dificiles. Aparte de los erro
res citados anteriormente, 
López Luna no ha tenido co
nocimiento de otras inciden
cias, lo que ha supuesto mo
tivo de satisfacción para los 
responsables de la prueba. 

En el distrito único madri
leño se ha observado una 
disminución en el número 
de alumnos que se han pre
sentado este año a Selectivi
dad. Los motivos apuntados 
por Pilar López Luna fueron, 
por una parte, el descenso 
de la natalidad, factor que se 
espera sea más acusado 
dentro de unos años, y espe
cialmente el elevado indice 
de suspensos que se han 
registrado este año en COU 
y Bachíllerato WGSE. Por 
poner un ejemplo concreto, 
de los 3.000 alumnos que 
este año han cursado Bachi
llerato WGSE en los centros 
que dependen de la Univer
sidad ae Alcalá, sólo 1.400 
se han podido presentar a 
Selectividad, lo que supone 
algo menos del 50% de apro
bados en el curso. 

26 de junio de t999 



Taller-Escuela 
de Restauración 
de la Fundación 
Cole110 del Rev 

Ayer jueves, 24 de junio, 
se inauguró en la sala de 
exposiciones Capilla del 
Oidor en la plaza de Cer
vantes, una exposición de 
las obras que han sido tra
tadas en el Taller-Escuela 
de Restauración de la Fun
dación Colegio del Rey 
durante los años 1990-
1999. 

Cerca de ochenta piezas, 
de entre todas aquellas que 
en los últimos diez años 
han sido restauradas en el 
Taller-Escuela pueden con
templarse, con un desarro
llo eminentemente didácti
co, hasta el dia 1 de agosto 
con el siguiente horario: 
Diario de 12'00 a 14'00 y de 
18'00 a 21'00 horas. Los 
lunes la sala permanecerá 
cerrada. 

El Taller-Escuela de Res
tauración fue creado en el 
año 1985 y ya en 1989 se 
realizó una primera exposi-

. ción. Ahora, al cabo del 
tiempo, con esta muestra 
se podrá valorar y reflexio
nar, nuevamente, sobre el 
desarrollo y el trabajo, 
callado y sistemático, que 
se ha efectuado en el Taller 
no sólo en la preservación y 
cuidado del Patrimonio 
Histórico Artístico de nues
tra ciudad, sino también en 
el docente ya que muchos 
han sido los alumnos que 
se han dotado de conoci
mientos en la restauración 
de pintura durante este 
tiempo. 

la Fundación Colegio del 
Rey y el Taller-Escuela de 
Restauración agradecen y 
valoran en alto grado la 
colaboración de las órdenes 
religiosas de Alcalá y quie
ren transmitir con esta 
exposición al resto de con
ciudadanos su admiración 
y respeto ya que se ha con
seguido mantener con este 
ambicioso proyecto del 
Taller-Escuela de Restau
ración un conjunto patri
monial que permitirá legar 
al futuro una parte impor
tante de lo que ha sido 
nuestra historia. 

.. Chiapas, 
esperanza v dolor" 

Hasta el día 7 de julio se 
podrá visitar en el local de 
CC.00. la exposición 
MChiapas, esperanza y do
lor", que fue inaugurada el 
pasado miércoles día 23. 

n de Junio de 1999 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

Teatro LA GALERA 

(C/. Santo Tomás s/n.) 

Viernes, 25 - 20'00 horas. 

Cil '"l lrllCIS l lllln'llCls" 
presenta 

.. Atracción fatal" 
Autor: 

A trancas y barrancas 
Dirección: Colectiva 

Equipo Técnico: 
Patricia Jiménez y 

A trancas y barrancas 
Entrada: 1.000 ptas. 

Desc:uentoa: 50% a estudiantes. 
pensionistas y parados 

~~~~-@ ~~~~-

Sábado,26 - 12 y 19 h. 
Domingo, 27 - 12 h. 

TEATRO INFANTIL 

Taller lle Tlllrl • .,. ... 
presenta 

"la varita 
del hada Horita" 

Dirección: Val Núñez 

Intérpretes: 
Teresa Frías Sanz, Bladimiro 
Pastor, Trinidad Caballero, Val 
Núñez, M1 Val Cabello, Fran
cisco José Puig, Beatriz Jlme
no Sicilia, Gregorio Calvo 

Equipo Técnico: 
Ángel Pueblas, Ángeles Sán
chez, Jesús López, Miguel 
Ángel Zamorano, Adriana Rol
dán, Sebastiana Muñoz. 

Entrada: 1.000 ptas. 
Desc:uentoa: 50% a estudiantes. 

penslon1Stas y parados 

EXPOSICIONES 

SAll DE llTE 1-2-9-3 
Universidad Cisneriana 

(Plaza de San Diego) 

Hasta el 4 de Julio 

"Claern v el 
11111 de Ore lle 11 

l11Rn11111111111calí" 
~~~~-@ ~~~~-

Centnl Culblral Gllhas 
(Avda. Jesuitas, s/n) 

Hasta el 4 de Julio 

"El agua. 
Un bien escaso" 

Horario: Mañanas de 11 a 13 h. 
Tardes de 18 a 21 h. 
Sábados y Domingos cerrado 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 9188345 08 

ALCALA EN LA CALLE 

Sibado, 26 - 22'00 h. 
Parque Huerto de los Leones 

Klrkincho 
Concierto de 

Nueva Música Andina 

Miguel de Andrés 
Cuerda y voz 
Javier Pérez 

Bajo, cuerdas y voz 
Carlos Cámara 

Bajo, percusión, cuerda y voz 
Alvaro Esquerdo 

Vientos, cuerdas y voz 
José Ruiz 

Cuerdas, percusión y voz 
César Ollero 

Vientos, sintetizador y voz 

~~~~- @) ~~~~-

Domingo, 27 - 22'00 h. 
Parque Huerto de los Leones 

Teatro Escuela Ubre 
de Alcalá 
presenta 

"De estudiames, 
mozas y mDDelas, 

de la VIiia de Alcalá" 
de Paz Carrero 

NOTA: El Parque del Huerto de 
los Leones está situado detrás 
de la iglesia Magistral, con entra
das por la calle Empeeinado y 
Santa Catalina. 

EXPOSICIONES 

CASA DE LA UTRmSTA 
(Calle San Juan, 1) 

Del 29 de Junio 
al 25 de Julio 

Inauguración: Martes día 29 
a las 19'00 horas. 

Amarás Torres 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes cie 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~-@ ~~~~-

CIPILU DEL 01101 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 1 de Agosto 

Restauración en Alcalá 
1990-1999 

Se podrán contemplar obras que 
han sido restauradas en el Taller
Escuela y que, pertenecientes 
en su gran mayoría a los con
ventos de nuestra ciudad, for
man uno de los acervos cultura
les de Alcalá de Henares. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 

tm Ft1M:1 ;11:1 ;1•i:ta1 ;1a11 

ll•••l911•-
(Vía Complutense, 19) 

Sábado, 26 y Domingo, 27 
20'00 horas. 

11 Muestra del 
Taller de Teatra del 
Ateneo 1• de Mayo 
~~~~-@) ~~~~-

Domingo, 27 - 12'30 h. 

Recllal 11•••• lle ca111 
Escu111 •1111 Tenes 

Juventudes Musicales 

Precio de las entradas: 600 pese
tas general, 500 pesetas niños, 500 
pesetas tercera edad, estudiantes, 
parados, entidades culturales y ciu
dadanas y amigos de la Fundación. 
400 pesetas afiliados a CC.00. 

PEÑA CULTURAL FLAMENCA 

"EL TRONÍO" 
C/ Carmen Calzado, 10 

(Mesón MEl Charro") 

Todos los viernes - 23'30 h. 

Actuaciones de 
grandes cantaores 

Recbl1oédc1 
abenenc11 
de Cruz Roia Alcalá 

La poetisa alcalaína Toñi 
Soler ofrecerá un recital poéti
co, el próximo sábado 26 de 
junio, a las 19 horas, en la Ca
sa de la Juventud. Las entra
das costarán 400 pesetas y la 
recaudación irá destinada ínte
gramente a Cruz Roja Alcalá. 

Toñi Soler presentará poemas 
de su próximo libro, Muna mira
da al corazón", y un cuento, 
escrtto también por ella motiva
da por Cruz Roja, con el que 
pretende concienciar a la gente 
de la necesidad de donar san
gre. Soler recitará además algu
nos poemas de autores consa
grados, como Pablo Neruda, 
Antonio Machado, Gloria Fuer
tes o Federico García Lorca. 

La poetisa, que se dio a cono
cer después de entregar algu
nos de sus versos a la Reina 
Doña Sofia en una entrega del 
Premio Cervantes, va ya por la 
tercera edición de su primer li
bro MSentimientos de una ma
dre y Poemas a Alcalá", del que 
estuvo firmando ejemplares 
hace unas semanas en la Feria 
del Libro de Madrid. Después 
de cubrir gastos, Toñi Soler 
destina 100 pesetas de cada 
ejemplar a una ONG, cumplien
do así el compromiso personal 
que se marcó cuando empezó a 
dedicarse a la literatura. 

PUERTA de Madrid 



CARRLERA- CINES 

Programación del 25 de junio al 1 de julio de 1999 
Al.CALA MULTICINES 

(C.C. EL V.AL) 

Sala 1: "IJttle volee". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40 

Sala 2: "La trampa". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sáb., 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Mi marciano favo
rito". ífolerada). Todos los 
dias: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 4: "Al final del edén". 
(18 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Trabajo basura". 
(Tolerada) Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "El rey y yo". ífole
rada). Todos los dias: 6'00 y 
8'15. "Solas". (13 años). To
dos los días: 10'30. Viernes y 
Sáb, sesión especial: 00'40. 

~---------- @) ~----------

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comen:ial LA DEHESA 

Ctra N-D, km. 33'3 
Tel6f. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Alguien como tú". 
Todos los días: 17'30, 19,45 y 
22'30. 

Sala 2: "Matrlx". Todos los 
dias: 17'00, 19'45 y 22'45. 

Sala 3: "Rugrats (Aventu
ras en pañales)". Todos los 
dias: 17'45, 20'00 y 22'30. 

Sala 4: "El rey y yo". 
Todos los días: 17'00 y 18'40. 
"Nido de cuervos": 20'15 y 
22'15. 

Sala 5: "Mi marciano favo
rito". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'15. 
Precios: Día ordinario: 700 pts. 

Miércoles Día Espectador 
(No festivos): 500 pesetas. 

-------------@) -------------

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de loa SIDtoa l'fiñoa nº 5 

Tel6fono de iDformaci6n: 
880 27 51 

Sala 1: "Manollto Galo
tas". 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 2: "La trampa". 
17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 3: "Vaya un fugitivo". 
(Tolerada). 1745. "La vida es 
beDa": 20'00. "La sombra del 
Fara6n": 22'15. 

Precios: 700 pesetas. 
Miércoles Día del espectador: 

500 pesetas. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comen:ial Puque Conedor 
Tel6fono iDformaci6n: 

656 82 70 

Sala 1: "La asesina de la 
oficina". Todos los días: 
6'00, 8'00 y 10'00. Sábados 
y festivos: también a las 
4'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'30. 

Sala 2: "Al final del 
Edén". (18 años). Todos los 
días: 6'05, 8'10 y 10'45. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sá
bados, pase de madrugada: 
12'50. 

Sala 3: "La sombra del 
Fara6n". (13 años). Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 4: "Nido de cuer
vos". (13 años). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'45. 

Sala 5: "La trampa". (13 
años). Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábado, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 6: "Matrlx". (18 
años). Todos los días: 5'15, 
8'00 y 10'40. Sábados y fes
tivos: 4'00, TOO y 10'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 7: "Rugrats (Aven
turas en pañales)". ífodos 
los públicos). Todos los 
días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 8: "Manolito Galo
tas". ífodos los públicos). 
Todos los días: 6 ' 10, 8'10 y 
10'10. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 1'00. 

Sala 9: "Mi marciano 
favorito". ífodos los públi
cos). Todos los días: 6'00, 
8'00 y 10'00. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'30. 

Precios: Laborables: 675 ptas. 
Sáb., Fest. y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

600 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 
·Mayores 65 años, 600 pts. 

111111izlda 11r el Cellb'I castill•la lancha de Alcalá 

Romería en la Virgen del Val 
El Centro de Castilla-La 

Mancha en Alcalá de Hena
res, que tiene su sede en el 
recinto del Centro de Casas 
Regionales (antiguo Matade
ro Municipal}, con entrada 
por la calle Portilla nº 41 , tie
ne proyectado realizar una 
Romería Manchega el 
sábado día 26 de junio, en 
los alrededores de la ermita 
de la Virgen del Val, en cola
boración con la Federación 
de Casas Originarias de Cas
tilla-La Mancha en Madrid. 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares y Delegación Muni
cipal del Distrito V. 

El proyecto consiste en 
reunir en Alcalá una canti
dad respetable de castellano
manchegos. Se esperan unas 
500 personas, residentes en 
Madrid y pueblos de la 
Comunidad asociados a las 
diferentes casas regionales 
de Castilla-La Mancha de 
estos lugares. El programa 
será el siguiente: 

10'00 h.: Llegada de los 
diferentes grupos al centro. 

10'30 h.: Concentración y 
recepción en el ayuntamien
to. 

11 '30 h.: Salida hacia la 
ermita, donde a la llegada, se 
celebrará una Misa Manche
ga sobre las 12 horas. · 

15'00 h.: Coincidiendo 
con la hora en que se debe 

realizar la comida campestre 
con las viandas que cada 
cual aporte de su casa, se 
.efectuará el reparto de una 
"Caldereta de cordero man
chego", y dulces típicos. 

Todo ello será amenizado 
con bailes regionales ofreci
dos por los grupos de las 
diferentes asociaciones y 
juegos diversos realizados 
por los romeros. 

Concieno 
de los alumnos de 
Educación Musical 

Hoy viernes 25 de junio a 
las 12'00 horas los estudian
tes de 2º curso de Educación 
Musical de la Escuela Uni
versitaria de Magisterio de 
Guadalajara de la Universi
dad de Alcalá ofrecerán un 
concierto en la Antigua Igle
sia de los Remedios de la 
ciudad alcarreña. 

Los alumnos de la Especia
lidad de Educación Musical 
se han unido para despedir 
el año académico formando 
varios grupos musicales con 
díversos instrumentos. Para 
la ocasión, han preparado 
un programa compuesto de 
versiones de los grandes éxi
tos de la música popular de 
nuestro siglo. 

1.11liJ PtWtlwa 
Jueves, 17 de junio: 3 - 4 - 7 - 1 7 - 22 - 29 

C-15 R-2 
Sábado, 19 de junio: 6 - 19 - 23 - 31 - 33 - 39 

C-41 R-2 

Domingo, 20 de junio: 2 - 7 - 8 - 27 - 45 - 47 
C-9 R-8 

Bono(•] Loto 
Lunes, 21 de junio: 1 - 18 - 26 - 33 - 41 - 46 

C-2 R-0 
Martes, 22 de junio: 14 - 21 - 24 - 36 - 42 - 44 

C-35 R-6 
Miércoles, 23 de junio: 1 - 8 - 22 - 26 - 32 - 36 

C-2 R-2 

2& de iunio de ·t999 
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